|  |  |
| --- | --- |
| СОГЛАСОВАНО:  Заказчик:  Министерство образования Приморского края  м.п. | УТВЕРЖДАЮ:  Исполнитель:  Общество с ограниченной ответственностью «Марагда»  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ Шмурак Р. Ю. /  м.п. |

**Аналитический отчет**

по сбору и обобщению информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности в рамках проведения в 2020 году независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Приморского края

**Ноябрь 2020**

Оглавление

[Введение 19](#_Toc57852337)

[Основание 19](#_Toc57852338)

[Цель исследования 20](#_Toc57852339)

[Задачи исследования 20](#_Toc57852340)

[ Обеспечение получателей услуг дополнительной информацией о качестве условий оказания услуг организации, в целях реализации права получателей услуг в выборе конкретной образовательной организации; 20](#_Toc57852341)

[ Определение результативности деятельности муниципального учреждения и деятельности; 20](#_Toc57852342)

[ Своевременное выявление негативных факторов, влияющих на качество условий предоставления услуг в сфере образования, устранение их причин путем реализации планов мероприятий, а также осуществления стимулирования руководителей и работников муниципальных образовательных организаций. 20](#_Toc57852343)

[ Выявление и анализ практики организации предоставления услуг в сфере образования; 21](#_Toc57852344)

[ Получение сведений от получателей услуг учреждений о качестве оказания услуг; 21](#_Toc57852345)

[ Выявление соответствия представления информации о работе образовательных организаций на сайте и информационных стендах критериям полноты, актуальности, удобства для посетителей и иных заинтересованных граждан; 21](#_Toc57852346)

[ Интерпретация и оценка полученных данных, построение рейтингов. 21](#_Toc57852347)

[Объект исследования 21](#_Toc57852348)

[Предмет исследования 21](#_Toc57852349)

[Критерии оценки качества условий оказания услуг, их индикаторы и формулы расчета 22](#_Toc57852350)

[Методы исследования (сбора данных) 22](#_Toc57852351)

[Этапы и сроки проведения исследования 49](#_Toc57852352)

[I. Значение и анализ исследуемых критериев независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными учреждениями, расположенными на территории Приморского края 50](#_Toc57852353)

[**Критерий 1. Открытость и доступность информации об организациях образования Приморского края** 51](#_Toc57852354)

[**Критерий 2. Комфортность условий предоставления услуг** 76](#_Toc57852355)

[**Критерий 3. Доступность услуг для инвалидов** 111](#_Toc57852356)

[**Критерий 4. Доброжелательность, вежливость работников организации** 146](#_Toc57852357)

[**Критерий 5. Удовлетворенность условиями оказания услуг** 185](#_Toc57852358)

[II. 220](#_Toc57852359)

[**Общий рейтинг образовательных учреждений.** 220](#_Toc57852360)

[**III** 300](#_Toc57852361)

[IV. Основные недостатки и рекомендации по результатам независимой оценки качества оказаний услуг образовательных организаций 301](#_Toc57852362)

[**Замечания и рекомендации по отдельным организациям** 303](#_Toc57852363)

[1.Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Арсеньева" 303](#_Toc57852364)

[2.Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение " Приморский строительный колледж" 308](#_Toc57852365)

[3.Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Артемовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» 313](#_Toc57852366)

[4.Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат III-IV видов» 316](#_Toc57852367)

[5. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Артема" 318](#_Toc57852368)

[6.Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья» 321](#_Toc57852369)

[7.Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Гражданская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" 322](#_Toc57852370)

[8.Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Большой Камень" 324](#_Toc57852371)

[9.Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида" 328](#_Toc57852372)

[10. Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Владивостокский гидрометеорологический колледж» 331](#_Toc57852373)

[11. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида" 332](#_Toc57852374)

[12. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида" 334](#_Toc57852375)

[13. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад II вида" 337](#_Toc57852376)

[14. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат I вида" 340](#_Toc57852377)

[15. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №1" 342](#_Toc57852378)

[16. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству дом № 2 г. Владивостока" 344](#_Toc57852379)

[17. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству № 1 г. Владивостока" 348](#_Toc57852380)

[18. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 42 г. Владивостока» 353](#_Toc57852381)

[19. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 79 г. Владивостока» 358](#_Toc57852382)

[20. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детства и юношества имени Крыгина г. Владивостока» 363](#_Toc57852383)

[21. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеский центр им. Баневура г. Владивостока» 366](#_Toc57852384)

[22. Негосударственное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа "Открытый мир" 369](#_Toc57852385)

[23. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 23 с углубленным изучением предметов физико-математического профиля г. Владивостока» 371](#_Toc57852386)

[24. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 38 г. Владивостока» 374](#_Toc57852387)

[25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 51 с углубленным изучением японского языка г. Владивостока» 377](#_Toc57852388)

[26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 68 г. Владивостока» 379](#_Toc57852389)

[27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 76 с изучением восточных языков г. Владивостока» 381](#_Toc57852390)

[28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 83 г. Владивостока» 384](#_Toc57852391)

[29. Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Промышленный колледж энергетики и связи» г. Владивосток 386](#_Toc57852392)

[30. Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Автомобильно-технический колледж» г. Уссурийск 390](#_Toc57852393)

[31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 126 общеразвивающего вида г. Владивостока» 394](#_Toc57852394)

[32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 54 г. Владивостока» 396](#_Toc57852395)

[33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 57 с углубленным изучением английского языка г. Владивостока» 399](#_Toc57852396)

[34. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 77 г. Владивостока» 402](#_Toc57852397)

[35. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 27 г. Владивостока» 404](#_Toc57852398)

[36. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 с углубленным изучением предметов юридического профиля г. Владивостока» 406](#_Toc57852399)

[37. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 38 общеразвивающего вида г. Владивостока» 408](#_Toc57852400)

[38. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 56 г. Владивостока» 410](#_Toc57852401)

[39. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 46 общеразвивающего вида г. Владивостока» 412](#_Toc57852402)

[40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лицей № 3 г. Владивостока» 414](#_Toc57852403)

[41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 74 с углубленным изучением предметов эстетического цикла г. Владивостока» 417](#_Toc57852404)

[42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 47 г. Владивостока» 420](#_Toc57852405)

[43. Краевой государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Колледж машиностроения и транспорта» г. Владивосток 422](#_Toc57852406)

[44. Автономное некомерческое общеобразовательная организация "Культурно образовательный центр "Эврика-театр" 425](#_Toc57852407)

[45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 80 г. Владивостока» 426](#_Toc57852408)

[46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока» 428](#_Toc57852409)

[47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 11 г. Владивостока» 430](#_Toc57852410)

[48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 17 г. Владивостока» 432](#_Toc57852411)

[49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 69 г. Владивостока» 434](#_Toc57852412)

[50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 18 общеразвивающего вида г. Владивостока» 436](#_Toc57852413)

[51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15 г. Владивостока» 437](#_Toc57852414)

[52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 144 общеразвивающего вида г. Владивостока» 438](#_Toc57852415)

[53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 62 г. Владивостока» 439](#_Toc57852416)

[54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 44 общеразвивающего вида г. Владивостока» 440](#_Toc57852417)

[55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 33 г. Владивостока» 441](#_Toc57852418)

[56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 19 г. Владивостока» 442](#_Toc57852419)

[57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 г. Владивостока 443](#_Toc57852420)

[58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 81 г. Владивостока 444](#_Toc57852421)

[59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 41 общеразвивающего вида г. Владивостока» 445](#_Toc57852422)

[60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 50 г. Владивостока» 446](#_Toc57852423)

[61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 18 г. Владивостока 447](#_Toc57852424)

[62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 6 с углубленным изучением отдельных предметов г. Владивостока» 448](#_Toc57852425)

[63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 20 г. Владивостока» 449](#_Toc57852426)

[64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 49 г. Владивостока» 450](#_Toc57852427)

[65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 г. Владивостока с углубленным изучением предметов эстетического цикла» 451](#_Toc57852428)

[66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 63 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока» 452](#_Toc57852429)

[67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 67 г. Владивостока» 453](#_Toc57852430)

[68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 78 г. Владивостока» 454](#_Toc57852431)

[69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 44 г. Владивостока» 455](#_Toc57852432)

[70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 21 г. Владивостока» 456](#_Toc57852433)

[71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 16 г. Владивостока» им. А.И. Щетининой 457](#_Toc57852434)

[72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 25 г. Владивостока» имени Героя Российской Федерации Рыбака Алексея Леонидовича 458](#_Toc57852435)

[73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 32 г. Владивостока» 459](#_Toc57852436)

[74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 65 г. Владивостока» 460](#_Toc57852437)

[75. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 49 общеразвивающего вида г. Владивостока» 461](#_Toc57852438)

[76. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 55 общеразвивающего вида г. Владивостока» 462](#_Toc57852439)

[77. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида» г. Владивостока 463](#_Toc57852440)

[78. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №2" 464](#_Toc57852441)

[79. Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение "Промышленно-технологический колледж" 465](#_Toc57852442)

[80. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Сержантово" 466](#_Toc57852443)

[81. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Дальнереченска имени Героя Советского Союза Д.В. Леонова" 468](#_Toc57852444)

[82. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Преображенка" 470](#_Toc57852445)

[83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" с.Новопокровка 472](#_Toc57852446)

[84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" с.Рощино 474](#_Toc57852447)

[85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 31" п.Восток 475](#_Toc57852448)

[86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "основная общеобразовательная школа № 23" с.Новокрещенка 476](#_Toc57852449)

[87. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12" с.Вострецово 477](#_Toc57852450)

[89. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" с.Глубинное 478](#_Toc57852451)

[90. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" с.Лукьяновка 479](#_Toc57852452)

[91. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 20" с.Измайлиха 480](#_Toc57852453)

[92. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 24" с.Богуславец 481](#_Toc57852454)

[93. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26" с.Мельничное 482](#_Toc57852455)

[94. Муницпальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №2 с. Измайлиха, Красноармейского района, Приморского края» 483](#_Toc57852456)

[95. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №8 с. Богуславец, Красноармейского района, Приморского края» 484](#_Toc57852457)

[96. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №10» с. Новопокровка Красноармейского района Приморского края 485](#_Toc57852458)

[97. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №12 с. Вострецово, Красноармейского района, Приморского края» 486](#_Toc57852459)

[98. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №16» с.Мельничное Красноармейского муниципального района Приморского края 487](#_Toc57852460)

[99. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №18 с. Глубинное, Красноармейского района, Приморского края». 489](#_Toc57852461)

[100. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего №19 с. Рощино, Красноармейского района, Приморского края 490](#_Toc57852462)

[102. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №  26 с.Новопокровка, Красноармейского района, Приморского края» 491](#_Toc57852463)

[104. Муниципальное дошкольное учреждение «Центр развития ребёнка -детский сад  №28» п. Восток, Красноармейского района, Приморского края 492](#_Toc57852464)

[107. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Лесозаводска" 493](#_Toc57852465)

[110. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Кремово" Михайловского муниципального района 495](#_Toc57852466)

[111. Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ляличи" Михайловского муниципального района 497](#_Toc57852467)

[112. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени А.И.Крушанова с.Михайловка" Михайловского муниципального района 498](#_Toc57852468)

[113. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Осиновка" Михайловского муниципального района 500](#_Toc57852469)

[116. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №1 п. Новошахтинский" Михайловского муниципального района 501](#_Toc57852470)

[118.Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Даниловка" Михайловского муниципального района 502](#_Toc57852471)

[120. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Григорьевка" Михайловского муниципального района 504](#_Toc57852472)

[121. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа п.Горное" Михайловского муниципального района 505](#_Toc57852473)

[122. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Открытая (сменная) общеобразовательная школа с. Михайловка" Михайловского муниципального района 506](#_Toc57852474)

[123. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 3 "Березка" с.Михайловка 507](#_Toc57852475)

[124. Муниципальное дошкольное общеобразовательное бюджетное учреждение детский сад "Буратино" Михайловского муниципального района 510](#_Toc57852476)

[125. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 30 "Журавлик" с.Ивановка Михайловского муниципального района 512](#_Toc57852477)

[126. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 39 "Золотой ключик" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района 513](#_Toc57852478)

[127. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида №33 "Ручеёк" с.Михайловка Михайловского муниципального района 514](#_Toc57852479)

[128. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 16 "Светлячок" с. Михайловка Михайловского муниципального района 516](#_Toc57852480)

[130. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 32 "Росинка" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района 517](#_Toc57852481)

[131. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Первомайская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» 518](#_Toc57852482)

[132. Муниципальная бюджетная организация дополнительного образования "Центр детского творчества" с. Михайловка Михайловского муниципального района 519](#_Toc57852483)

[133. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Новошахтинский" 520](#_Toc57852484)

[135. краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Находки" 522](#_Toc57852485)

[136. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" Находкинского городского округа 524](#_Toc57852486)

[137. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа 525](#_Toc57852487)

[138. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" Находкинского городского округа 526](#_Toc57852488)

[140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 "Гелиос" с углубленным изучением отдельных предметов" Находкинского городского округа 527](#_Toc57852489)

[141. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10 с углубленным изучением английского языка" Находкинского городского округа 528](#_Toc57852490)

[142. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества" г. Находка 529](#_Toc57852491)

[147. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат " 530](#_Toc57852492)

[148. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат " 531](#_Toc57852493)

[152. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Пограничная специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» 532](#_Toc57852494)

[153. Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Приморский многопрофильный колледж" 533](#_Toc57852495)

[154. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Спасска-Дальнего" 534](#_Toc57852496)

[156. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 1 «Светлячок» городского округа Спасск-Дальний 536](#_Toc57852497)

[158. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Радуга» городского округа Спасск-Дальний 539](#_Toc57852498)

[159. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад   № 4 «Солнышко» городского округа Спасск-Дальний 540](#_Toc57852499)

[160. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 5  «Гнездышко» городского округа Спасск-Дальний 541](#_Toc57852500)

[161. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 7 «Сказка» городского округа Спасск-Дальний 542](#_Toc57852501)

[163. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 16 «Аленка» городского округа Спасск-Дальний 543](#_Toc57852502)

[164. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 17 «Семицветик» городского округа Спасск-Дальний 544](#_Toc57852503)

[165. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 18 «Родничок» городского округа Спасск-Дальний 545](#_Toc57852504)

[166. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 23 «Теремок» городского округа Спасск-Дальний 546](#_Toc57852505)

[167. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 26 «Ивушка» городского округа Спасск-Дальний 547](#_Toc57852506)

[168. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 27 «Березка» городского округа Спасск-Дальний 548](#_Toc57852507)

[169. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Спасская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» 549](#_Toc57852508)

[171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2» с. Буссевка Спасского района Приморского края 550](#_Toc57852509)

[172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» с. Прохоры Спасского района Приморского края 551](#_Toc57852510)

[173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа №6» с. Духовское Спасского района Приморского края 552](#_Toc57852511)

[175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 8» с. Спасское Спасского района Приморского края 553](#_Toc57852512)

[176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9» с. Хвалынка Спасского района Приморского края 554](#_Toc57852513)

[177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15» с.Кронштадтка Спасского района Приморского края 555](#_Toc57852514)

[178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение « Средняя общеобразовательная школа №18» с. Новорусановка Спасского района Приморского края 557](#_Toc57852515)

[181. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа» Спасского района Приморского края 558](#_Toc57852516)

[182. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад общеобразовательного вида № 1 «Ромашка» с. Спасское Спасского района Приморского края 560](#_Toc57852517)

[183. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 10 «Росинка» с. Спасское Спасского района Приморского края 561](#_Toc57852518)

[184. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Центр детского творчества» с. Спасское Спасского района Приморского края 564](#_Toc57852519)

[185.  Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 2 "Лучик" села Лётно-Хвалынское Спасского района Приморского края 565](#_Toc57852520)

[186. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Рябинка» с. Прохоры Спасского района Приморского края 566](#_Toc57852521)

[190. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Максимовка" 567](#_Toc57852522)

[193. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Светлая" 568](#_Toc57852523)

[194. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Перетычиха" 569](#_Toc57852524)

[198. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 2 п.Терней" 570](#_Toc57852525)

[200. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13 с.Перетычиха" 571](#_Toc57852526)

[202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад с.Амгу" 572](#_Toc57852527)

[203. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Агзу" 574](#_Toc57852528)

[204. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Уссурийска" 575](#_Toc57852529)

[206. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» 577](#_Toc57852530)

[207. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Приморское специальное учебно-воспитательное учреждение для обучающихся с девиантным (общественно опасным) 578](#_Toc57852531)

[208. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Алексей-Никольское» Уссурийского городского округа 579](#_Toc57852532)

[209. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Новоникольска» Уссурийского городского округа 580](#_Toc57852533)

[210. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Воздвиженка» Уссурийского городского округа 581](#_Toc57852534)

[212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа 582](#_Toc57852535)

[213. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа 583](#_Toc57852536)

[215. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Степное» Уссурийского городского округа 584](#_Toc57852537)

[216. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа п. Тимирязевский» Уссурийского городского округа 586](#_Toc57852538)

[217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Каменушка» Уссурийского городского округа 587](#_Toc57852539)

[218. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Пуциловка» Уссурийского городского округа 588](#_Toc57852540)

[219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с.Корфовка» Уссурийского городского округа 589](#_Toc57852541)

[220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа № 2» г.Уссурийска Уссурийского городского округа 590](#_Toc57852542)

[221. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Центр развития творчества детей и юношества» с.Новоникольска Уссурийского городского округа 591](#_Toc57852543)

[222. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных техников» Уссурийского городского округа 592](#_Toc57852544)

[223. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 7 города Уссурийска Уссурийского городского округа 593](#_Toc57852545)

[225. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 106» г.Уссурийска Уссурийского городского округа 595](#_Toc57852546)

[226. муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 129» г.Уссурийска Уссурийского городского округа 596](#_Toc57852547)

[227. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 30 с.Борисовка Уссурийского городского округа 597](#_Toc57852548)

[228. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25» п.Тимирязевский Уссурийского городского округа 598](#_Toc57852549)

[229. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 с.Новоникольск Уссурийского городского округа 599](#_Toc57852550)

[230. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждениедетский сад № 26 с.Степное Уссурийского городского округа 600](#_Toc57852551)

[231. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 13 с.Раковки Уссурийского городского округа 601](#_Toc57852552)

[232. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 247» г. Уссурийска Уссурийского городского округа 602](#_Toc57852553)

[233. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 83 села Воздвиженка Уссурийского городского округа 603](#_Toc57852554)

[234. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2 » с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края 604](#_Toc57852555)

[236. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 с.Астраханка Ханкайского муниципального района Приморского края 605](#_Toc57852556)

[238. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 с. Ильинка Ханкайского муниципального района Приморского края 606](#_Toc57852557)

[241. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Мельгуновка Ханкайского муниципального района Приморского края 607](#_Toc57852558)

[242 . Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 с.Комиссарово Ханкайского муниципального района Приморского края 608](#_Toc57852559)

[244. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 12 с. Первомайское Ханкайского муниципального района Приморского края 609](#_Toc57852560)

[245. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №13 с.Владимиро-Петровка Ханкайского муниципального района Приморского края 610](#_Toc57852561)

[247. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 15 с. Турий Рог Ханкайского муниципального района Приморского края 611](#_Toc57852562)

[250. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Зарубино Хасанского муниципального района" 612](#_Toc57852563)

[251. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района" 613](#_Toc57852564)

[252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района" 614](#_Toc57852565)

[253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Безверхово Хасанского муниципального района" 615](#_Toc57852566)

[254. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Краскино Хасанского муниципального района" 616](#_Toc57852567)

[257. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Приморский Хасанского муниципального района" 617](#_Toc57852568)

[258. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Хасан Хасанского муниципального района" 618](#_Toc57852569)

[261. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный (спортивный) центр" Хасанского муниципального района 619](#_Toc57852570)

[262. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества "Вдохновение" Хасанского района" 620](#_Toc57852571)

[264. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение « Центр развития ребёнка - детский сад «Тополёк» пгт Славянка Хасанского муниципального района 621](#_Toc57852572)

[267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка"пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края 622](#_Toc57852573)

[268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Барабаш Хасанского муниципального района 623](#_Toc57852574)

[271. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Рыбачок" пгт. Зарубино Хасанского муниципального района 624](#_Toc57852575)

[272. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лучик" пгт Посьет Хасанского муниципального района 625](#_Toc57852576)

[273. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Солнышко" с. Безверхово Хасанского муниципального района 626](#_Toc57852577)

[274. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Березка" с. Цуканово Хасанского муниципального района 627](#_Toc57852578)

[276. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Славянка" 628](#_Toc57852579)

[277. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1 имени В.М. Пучковой» с. Хороль 630](#_Toc57852580)

[280. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» пгт. Ярославский 631](#_Toc57852581)

[282. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Юркова» с. Сиваковка 632](#_Toc57852582)

[283. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Новодевица 633](#_Toc57852583)

[286. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Благодатное 634](#_Toc57852584)

[287. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Вознесенка 635](#_Toc57852585)

[289. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно-образовательный центр «Отечество» 636](#_Toc57852586)

[290. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Ярославский" 637](#_Toc57852587)

[293. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №32 "Сказка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края 639](#_Toc57852588)

[295. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №9 пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края 640](#_Toc57852589)

[297. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №23 с.Сиваковка Хорольского муниципального района Приморского края 641](#_Toc57852590)

[298. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №15 "Солнышко" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края 642](#_Toc57852591)

[301. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 с. Черниговка Черниговского района 643](#_Toc57852592)

[304. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа 7 с. Снегуровка 644](#_Toc57852593)

[307. Муниципальноебюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 с. Дмитриевка 645](#_Toc57852594)

[308. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №12 с. Синий Гай 646](#_Toc57852595)

[309. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа № 13 с. Меркушевка 647](#_Toc57852596)

[310. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №14 с.Халкидон 648](#_Toc57852597)

[314. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Черниговская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" 649](#_Toc57852598)

[316. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Монастырищенская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" 650](#_Toc57852599)

[317. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №1" 651](#_Toc57852600)

[319. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Чугуевка" 652](#_Toc57852601)

[320. Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Чугуевский колледж сельского хозяйства и сервиса» 654](#_Toc57852602)

[321. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа им А.А. Фадееева " 655](#_Toc57852603)

[323. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3" 656](#_Toc57852604)

[324. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" 657](#_Toc57852605)

[326. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6 658](#_Toc57852606)

[327. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 7" 660](#_Toc57852607)

[329. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9" 662](#_Toc57852608)

[331. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" 663](#_Toc57852609)

[333. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15" 664](#_Toc57852610)

[334. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 16" 665](#_Toc57852611)

[336. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 21" 666](#_Toc57852612)

[338. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 24" 668](#_Toc57852613)

[339. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа № 25" 670](#_Toc57852614)

[341. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №2" 671](#_Toc57852615)

[343. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №4 общеразвивающего вида" 673](#_Toc57852616)

[345. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 20 общеразвивающего вида" 676](#_Toc57852617)

[347. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 29" 677](#_Toc57852618)

[348. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №33" 678](#_Toc57852619)

[349. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34" 679](#_Toc57852620)

[350. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №37" 680](#_Toc57852621)

[351. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Чугуевская детская музыкальная школа" 681](#_Toc57852622)

[352. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеский центр" 682](#_Toc57852623)

[358. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26 пос. Новонежино" Шкотовского муниципального района Приморского края 683](#_Toc57852624)

[359. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 27 пгт Смоляниново" Шкотовского муниципального района Приморского края 685](#_Toc57852625)

[361. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 29 с. Центральное" Шкотовского муниципального района Приморского края 687](#_Toc57852626)

[362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 1 "Радуга" пгт Шкотово Шкотовского муниципального района Приморского края 688](#_Toc57852627)

[363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 4 «Березка» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края 690](#_Toc57852628)

[364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Ягодка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края 691](#_Toc57852629)

[365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8 «Сказка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края 692](#_Toc57852630)

[367. муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 15 «Тигрёнок» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского Края 694](#_Toc57852631)

[368. муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 26 «Солнышко» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края 695](#_Toc57852632)

[369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 37 «Дюймовочка» с. Многоудобное Шкотовского муниципального района Приморского края 696](#_Toc57852633)

[370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 40 "Маячок" пос. Подъяпольское Шкотовского муниципального района Приморского края 697](#_Toc57852634)

[371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 47 «Рябинушка» пос. Штыково Шкотовского муниципального района Приморского края 700](#_Toc57852635)

[372. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Шкотовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа- интернат» 702](#_Toc57852636)

[373. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пос. Мысовой" 703](#_Toc57852637)

[374. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» села Новосысоевка Яковлевского муниципального района 709](#_Toc57852638)

[375. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Новосысоевка 712](#_Toc57852639)

[376. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» с. Варфоломеевка 713](#_Toc57852640)

[378.МБОУ СОШ с.Яковлевка Яковлевского муниципального района 714](#_Toc57852641)

[380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Новосысоевки 717](#_Toc57852642)

[381 Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад п. Нефтебаза» Яковлевского муниципального района" 718](#_Toc57852643)

[382 Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Варфоломеевский детский сад 719](#_Toc57852644)

[383 Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно – образовательный спортивный центр» с. Яковлевка 720](#_Toc57852645)

[384 Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Яковлевский Дом детского творчества» 721](#_Toc57852646)

[385 краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Яковлевка" 722](#_Toc57852647)

[386 Начальная общеобразовательная школа-детский сад "Восточная школа" 723](#_Toc57852648)

[387 Негосударственное частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Азиатско-Тихоокеанская Школа" 724](#_Toc57852649)

[388 Начальная школа-детский сад «Классическая европейская прогимназия» 725](#_Toc57852650)

[389 Общеобразовательное частное учреждение "МЕЖДУНАРОДНАЯ ШКОЛА НОВОГО ТЫСЯЧЕЛЕТИЯ" 726](#_Toc57852651)

[390 Частное общеобразовательное учреждение "Центр непрерывного образования" 727](#_Toc57852652)

[391 Частное общеобразовательное учреждение "Владивостокская международная средняя общеобразовательная школа" 728](#_Toc57852653)

[392 Частное образовательное учреждение "Общеобразовательная школа "Дарина" 729](#_Toc57852654)

[393 Частное общеобразовательное учреждение "Перфект - гимназия" 730](#_Toc57852655)

[394 Частное общеобразовательное учреждение «Начальная общеобразовательная школа «Эврика» 731](#_Toc57852656)

[395 Частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Комашинского" 732](#_Toc57852657)

[396 Частное общеобразовательное учреждение школа-детский сад "Вершина Монтессори" 733](#_Toc57852658)

[397 Частное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат №29 среднего общего образования открытого акционерного общества «Российские железные дороги» 734](#_Toc57852659)

[398 Негосударственное образовательное учреждение «Детский сад Куприяновой» 735](#_Toc57852660)

[399 Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 248 ОАО «РЖД» 736](#_Toc57852661)

[400 Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 246 ОАО «РЖД» 737](#_Toc57852662)

[401 Государственное образовательное автономное учреждение дополнительного образования детей «Детско-юношеский центр Приморского края» 738](#_Toc57852663)

[Заключение 739](#_Toc57852664)

# Введение

Основание

Независимая оценка качества условий оказания услуг образовательными организациями Приморского края проводится в соответствии со следующими нормативными правовыми актами и методическими рекомендациями:

* Федеральным законом от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации»;
* Федеральным законом от 21.07.2014 № 256-ФЗ

«О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам проведения независимой оценки качества оказания услуг организациями в сфере культуры, социального обслуживания, охраны здоровья и образования»;

* Федеральным законом от 05.12.2017 № 392 (ред. от 26.07.2019) «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам совершенствования проведения независимой оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;
* Федеральным законом от 26 июля 2019 г. № 232-ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» и отдельные законодательные акты Российской Федерации в связи с изменением структуры федеральных органов исполнительной власти, осуществляющих полномочия в сфере образования и науки»;
* постановлением Правительства РФ от 31.05.2018 № 638 «Об утверждении Правил сбора и обобщения информации о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;
* приказом Минтруда России от 23.05.2018 № 317н

«Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

* методикой выявления и обобщения мнения граждан о качествеусловий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы (утверждена приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н);
* приказом Минтруда России от 31.05.2018 № 344н

«Об утверждении Единого порядка расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

* приказом Минпросвещения России от 13.03.2019 № 114

«Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам» (Зарегистрировано в Минюсте РФ 25.04.2019 № 54499);

* перечнем организаций, в отношении которых проводится независимая оценка качества, утвержденным Общественным советом по проведению независимой оценки качества при Министерстве образования Приморского края

Цель исследования

Проведение независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций Приморского края, предоставление Заказчику объективной информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательными организациями.

Задачи исследования

* Обеспечение получателей услуг дополнительной информацией о качестве условий оказания услуг организации, в целях реализации права получателей услуг в выборе конкретной образовательной организации;
* Определение результативности деятельности муниципального учреждения и деятельности;
* Своевременное выявление негативных факторов, влияющих на качество условий предоставления услуг в сфере образования, устранение их причин путем реализации планов мероприятий, а также осуществления стимулирования руководителей и работников муниципальных образовательных организаций.
* Выявление и анализ практики организации предоставления услуг в сфере образования;
* Получение сведений от получателей услуг учреждений о качестве оказания услуг;
* Выявление соответствия представления информации о работе образовательных организаций на сайте и информационных стендах критериям полноты, актуальности, удобства для посетителей и иных заинтересованных граждан;
* Интерпретация и оценка полученных данных, построение рейтингов.

Объект исследования

Объектом исследования являются:

* официальные сайты образовательных организаций в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»;
* информационные стенды в помещениях образовательных организаций;
* помещения образовательных организаций и территории,прилегающая к образовательным организациям;
* получатели услуг образовательных организаций.

Предмет исследования

Предметом исследования являются:

* содержание официальных сайтов образовательных организаций;
* информация, размещенная на информационных стендах в помещениях образовательных организаций;
* оборудование помещений образовательных организаций и территорий, прилегающих к образовательным организациям;
* оборудование территорий, прилегающих к образовательным организациям, и их помещений с учетом доступности для инвалидов;
* мнение респондентов образовательных организаций.

Критерии оценки качества условий оказания услуг, их индикаторы и формулы расчета

Независимая оценка качества условий оказания услуг в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, должна быть проведена по следующим общим критериям:

* открытость и доступность информации об организации, осуществляющей образовательную деятельность;
* комфортность условий, в которых осуществляется образовательная деятельность;
* доступность образовательной деятельности для инвалидов;
* доброжелательность, вежливость работников организации;
* удовлетворенность условиями осуществления образовательной деятельности организации.

Методы исследования (сбора данных)

Сбор данных в целях оценивания организаций социального обслуживания осуществляется следующими методами:

1. **Документальный метод**. Сплошное обследование (мониторинг) содержания официальных сайтов организаций в сети Интернет, информационных стендов в помещениях организаций на соответствие информации о деятельности организации, ее содержанию и форме, установленным нормативными правовыми актами.
2. **Структурированное наблюдение**. Обследование условий оказания услуг образовательными организациями.
3. **Анкетирование получателей услуг**

Источниками информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности являются:

а) официальные сайты организаций, осуществляющих образовательную деятельность в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», информационные стенды в помещениях указанных организаций;

б) официальный сайт для размещения информации о государственных и муниципальных организациях в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»;

в) результаты изучения условий осуществления образовательной деятельности, включающие:

наличие, функционирование и доступность дистанционных способов обратной связи с получателями услуг;

обеспечение комфортных условий предоставления услуг;

обеспечение доступности для инвалидов помещений указанных организаций, прилегающих территорий и предоставляемых услуг;

г) мнение получателей услуг о качестве условий оказания услуг в целях установления степени удовлетворенности граждан условиями оказания услуг (анкетирование, интервьюирование, телефонный опрос, интернет-опросы на сайте оператора (исполнителя государственного контракта), на официальном сайте образовательной организации и т.п)

Выборка

Выборка целевая:

1. **Оцениваемые организации** – 400 организаций осуществляющих образовательную деятельность на территории Приморского края..

2. Получатели социальных услуг, их законные представители.

Общее количество опрошенных респондентов составило **41928** получателей образовательных услуг в оцениваемых организациях.

| **№ п/п** | Наименование организации | Количество респондентов,  чел |
| --- | --- | --- |
| **1** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Арсеньева" | 20 |
| **2** | Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение " Приморский строительный колледж" | 162 |
| **3** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Артемовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 70 |
| **4** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат III-IV видов» | 62 |
| **5** | Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Артема" | 34 |
| **6** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья» | 39 |
| **7** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Гражданская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 34 |
| **8** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Большой Камень" | 14 |
| **9** | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида" | 31 |
| **10** | Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Владивостокский гидрометеорологический колледж» | 600 |
| **11** | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад VII вида" | 47 |
| **12** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида" | 46 |
| **13** | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад II вида" | 20 |
| **14** | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат I вида" | 46 |
| **15** | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №1" | 59 |
| **16** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству дом № 2 г. Владивостока" | 22 |
| **17** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству № 1 г. Владивостока" | 15 |
| **18** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 42 г. Владивостока» | 68 |
| **19** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 79 г. Владивостока» | 32 |
| **20** | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детства и юношества имени Крыгина г. Владивостока» | 211 |
| **21** | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеский центр им. Баневура г. Владивостока» | 172 |
| **22** | Негосударственное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа "Открытый мир" | 68 |
| **23** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 23 с углубленным изучением предметов физико-математического профиля г. Владивостока» | 364 |
| **24** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 38 г. Владивостока» | 254 |
| **25** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 51 с углубленным изучением японского языка г. Владивостока» | 334 |
| **26** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 68 г. Владивостока» | 272 |
| **27** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 76 с изучением восточных языков г. Владивостока» | 154 |
| **28** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 83 г. Владивостока» | 675 |
| **29** | Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Промышленный колледж энергетики и связи» г. Владивосток | 483 |
| **30** | Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Автомобильно-технический колледж» г. Уссурийск | 311 |
| **31** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 126 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 128 |
| **32** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 54 г. Владивостока» | 319 |
| **33** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 57 с углубленным изучением английского языка г. Владивостока» | 250 |
| **34** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 77 г. Владивостока» | 199 |
| **35** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 27 г. Владивостока» | 268 |
| **36** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 с углубленным изучением предметов юридического профиля г. Владивостока» | 320 |
| **37** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 38 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 120 |
| **38** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 56 г. Владивостока» | 385 |
| **39** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 46 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 124 |
| **40** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лицей № 3 г. Владивостока» | 143 |
| **41** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 74 с углубленным изучением предметов эстетического цикла г. Владивостока» | 602 |
| **42** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 47 г. Владивостока» | 401 |
| **43** | Краевой государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Колледж машиностроения и транспорта» г. Владивосток | 310 |
| **44** | автономное некомерческое общеобразовательная организация "Культурно образовательный центр "Эврика-театр" | 302 |
| **45** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 80 г. Владивостока» | 523 |
| **46** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока» | 291 |
| **47** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 11 г. Владивостока» | 268 |
| **48** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 17 г. Владивостока» | 364 |
| **49** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 69 г. Владивостока» | 226 |
| **50** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 18 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 62 |
| **51** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15 г. Владивостока» | 58 |
| **52** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 144 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 114 |
| **53** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 62 г. Владивостока» | 370 |
| **54** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 44 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 114 |
| **55** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 33 г. Владивостока» | 443 |
| **56** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 19 г. Владивостока» | 243 |
| **57** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 г. Владивостока» | 355 |
| **58** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 81 г. Владивостока» | 162 |
| **59** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 41 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 130 |
| **60** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 50 г. Владивостока» | 265 |
| **61** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 18 г. Владивостока» | 225 |
| **62** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 6 с углубленным изучением отдельных предметов г. Владивостока» | 296 |
| **63** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 20 г. Владивостока» | 71 |
| **64** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 49 г. Владивостока» | 12 |
| **65** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 г. Владивостока с углубленным изучением предметов эстетического цикла» | 123 |
| **66** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 63 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока» | 344 |
| **67** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 67 г. Владивостока» | 365 |
| **68** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 78 г. Владивостока» | 288 |
| **69** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 44 г. Владивостока» | 199 |
| **70** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 21 г. Владивостока» | 462 |
| **71** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 16 г. Владивостока» им. А.И. Щетининой | 268 |
| **72** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 25 г. Владивостока» имени Героя Российской Федерации Рыбака Алексея Леонидовича | 568 |
| **73** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 32 г. Владивостока» | 239 |
| **74** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 65 г. Владивостока» | 259 |
| **75** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 49 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 130 |
| **76** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 55 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 60 |
| **77** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида» г. Владивостока | 47 |
| **78** | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №2" | 59 |
| **79** | Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение "Промышленно-технологический колледж" | 204 |
| **80** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Сержантово" | 13 |
| **81** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Дальнереченска имени Героя Советского Союза Д.В. Леонова" | 13 |
| **82** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Преображенка" | 12 |
| **83** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" с.Новопокровка | 203 |
| **84** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" с.Рощино | 162 |
| **85** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 31" п.Восток | 25 |
| **86** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "основная общеобразовательная школа № 23" с.Новокрещенка | 10 |
| **87** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12" с.Вострецово | 47 |
| **88** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13" с.Крутой Яр | 23 |
| **89** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" с.Глубинное | 28 |
| **90** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" с.Лукьяновка | 32 |
| **91** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 20" с.Измайлиха | 12 |
| **92** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 24" с.Богуславец | 77 |
| **93** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26" с.Мельничное | 35 |
| **94** | Муницпальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №2 с. Измайлиха, Красноармейского района, Приморского края» | 6 |
| **95** | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №8 с. Богуславец, Красноармейского района, Приморского края» | 22 |
| **96** | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №10» с. Новопокровка Красноармейского района Приморского края | 36 |
| **97** | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №12 с. Вострецово, Красноармейского района, Приморского края» | 16 |
| **98** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №16» с.Мельничное Красноармейского муниципального района Приморского края | 6 |
| **99** | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №18 с. Глубинное, Красноармейского района, Приморского края». | 7 |
| **100** | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего №19 с. Рощино, Красноармейского района, Приморского края | 78 |
| **101** | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №20 с. Лукьяновка, Красноармейского района, Приморского края» | 6 |
| **102** | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №  26 с.Новопокровка, Красноармейского района, Приморского края» | 48 |
| **103** | Муниципальное дошкольное учреждение «Детский сад №27» с. Крутой Яр Красноармейского района Приморского края | 14 |
| **104** | Муниципальное дошкольное учреждение «Центр развития ребёнка -детский сад  №28» п. Восток, Красноармейского района, Приморского края | 83 |
| **105** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Теремок» с. Лазо, Лазовского муниципального района | 54 |
| **106** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Преображение" | 12 |
| **107** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Лесозаводска" | 17 |
| **108** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Абрамовка" Михайловского муниципального района | 64 |
| **109** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ивановка" Михайловского муниципального района | 144 |
| **110** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Кремово" Михайловского муниципального района | 44 |
| **111** | Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ляличи" Михайловского муниципального района | 40 |
| **112** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени А.И.Крушанова с.Михайловка" Михайловского муниципального района | 516 |
| **113** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Осиновка" Михайловского муниципального района | 60 |
| **114** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Первомайское" Михайловского муниципального района | 128 |
| **115** | Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ширяевка" Михайловского муниципального района | 28 |
| **116** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №1 п. Новошахтинский" Михайловского муниципального района | 153 |
| **117** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 п. Новошахтинский"Михайловского муниципального района | 207 |
| **118** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Даниловка" Михайловского муниципального района | 12 |
| **119** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с. Николаевка» Михайловского муниципального района | 17 |
| **120** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Григорьевка" Михайловского муниципального района | 22 |
| **121** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа п.Горное" Михайловского муниципального района | 3 |
| **122** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Открытая (сменная) общеобразовательная школа с. Михайловка" Михайловского муниципального района | 114 |
| **123** | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 3 "Березка" с.Михайловка | 57 |
| **124** | Муниципальное дошкольное общеобразовательное бюджетное учреждение детский сад "Буратино" Михайловского муниципального района | 66 |
| **125** | муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 30 "Журавлик" с.Ивановка Михайловского муниципального района | 57 |
| **126** | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 39 "Золотой ключик" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района | 84 |
| **127** | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида №33 "Ручеёк" с.Михайловка Михайловского муниципального района | 67 |
| **128** | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 16 "Светлячок" с. Михайловка Михайловского муниципального района | 66 |
| **129** | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 2 "Василек" с. Первомайское Михайловского муниципального района | 48 |
| **130** | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 32 "Росинка" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района | 220 |
| **131** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Первомайская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 45 |
| **132** | Муниципальная бюджетная организация дополнительного образования "Центр детского творчества" с. Михайловка Михайловского муниципального района | 520 |
| **133** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Новошахтинский" | 31 |
| **134** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Вольно-Надеждинское" | 18 |
| **135** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Находки" | 18 |
| **136** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" Находкинского городского округа | 256 |
| **137** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа | 494 |
| **138** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" Находкинского городского округа | 102 |
| **139** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" Находкинского городского округа | 128 |
| **140** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 "Гелиос" с углубленным изучением отдельных предметов" Находкинского городского округа | 17 |
| **141** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10 с углубленным изучением английского языка" Находкинского городского округа | 21 |
| **142** | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества" г. Находка | 445 |
| **143** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа | 256 |
| **144** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа | 494 |
| **145** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья г. Находки" | 30 |
| **146** | Краевое государственное общеобразовательно бюджетное учреждение «Находкинская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа» | 70 |
| **147** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат " | 45 |
| **148** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат " | 50 |
| **149** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Николаевская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 34 |
| **150** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пограничная средняя общеобразовательная школа № 1 Пограничного муниципального района" | 83 |
| **151** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 2 общеразвивающего вида Пограничного муниципального района | 60 |
| **152** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Пограничная специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 34 |
| **153** | Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Приморский многопрофильный колледж" | 237 |
| **154** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Спасска-Дальнего" | 16 |
| **155** | краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Спасский политехнический колледж" | 163 |
| **156** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 1 «Светлячок» городского округа Спасск-Дальний | 42 |
| **157** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 2 «Капелька» городского округа Спасск-Дальний | 23 |
| **158** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Радуга» городского округа Спасск-Дальний | 44 |
| **159** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад   № 4 «Солнышко» городского округа Спасск-Дальний | 92 |
| **160** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 5  «Гнездышко» городского округа Спасск-Дальний | 93 |
| **161** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 7 «Сказка» городского округа Спасск-Дальний | 52 |
| **162** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 14 «Колокольчик» городского округа Спасск-Дальний | 75 |
| **163** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 16 «Аленка» городского округа Спасск-Дальний | 86 |
| **164** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 17 «Семицветик» городского округа Спасск-Дальний | 168 |
| **165** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 18 «Родничок» городского округа Спасск-Дальний | 55 |
| **166** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 23 «Теремок» городского округа Спасск-Дальний | 64 |
| **167** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 26 «Ивушка» городского округа Спасск-Дальний | 94 |
| **168** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 27 «Березка» городского округа Спасск-Дальний | 59 |
| **169** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Спасская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 72 |
| **170** | Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Спасский педагогический колледж» | 342 |
| **171** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2» с. Буссевка Спасского района Приморского края | 50 |
| **172** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» с. Прохоры Спасского района Приморского края | 128 |
| **173** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа №6» с. Духовское Спасского района Приморского края | 14 |
| **174** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждения «Средняя общеобразовательная школа № 7» с. Чкаловское Спасского района Приморского края | 190 |
| **175** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 8» с. Спасское Спасского района Приморского края | 375 |
| **176** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9» с. Хвалынка Спасского района Приморского края | 88 |
| **177** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15» с.Кронштадтка Спасского района Приморского края | 15 |
| **178** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение « Средняя общеобразовательная школа №18» с. Новорусановка Спасского района Приморского края | 15 |
| **179** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа | 22 |
| **180** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение для детей дошкольного и младшего школьного возраста «Начальная школа-детский сад № 24» с. Чкаловское Спасского района Приморского края | 46 |
| **181** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа» Спасского района Приморского края | 21 |
| **182** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад общеобразовательного вида № 1 «Ромашка» с. Спасское Спасского района Приморского края | 42 |
| **183** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 10 «Росинка» с. Спасское Спасского района Приморского края | 23 |
| **184** | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Центр детского творчества» с. Спасское Спасского района Приморского края | 48 |
| **185** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 2 "Лучик" села Лётно-Хвалынское Спасского района Приморского края | 49 |
| **186** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Рябинка» с. Прохоры Спасского района Приморского края | 23 |
| **187** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Терней" | 167 |
| **188** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Пластун" | 254 |
| **189** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Малая Кема" | 14 |
| **190** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Максимовка" | 4 |
| **191** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Амгу" | 27 |
| **192** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Усть-Соболевка" | 12 |
| **193** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Светлая" | 24 |
| **194** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Перетычиха" | 7 |
| **195** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Самарга" | 15 |
| **196** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 9 "Лесная сказка п.Пластун" | 100 |
| **197** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 1 п.Терней" | 64 |
| **198** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 2 п.Терней" | 10 |
| **199** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад п.Светлая" | 13 |
| **200** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13 с.Перетычиха"" | 3 |
| **201** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 6 с.Самарга"" | 3 |
| **202** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад с.Амгу" | 16 |
| **203** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Агзу" | 5 |
| **204** | Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Уссурийска" | 36 |
| **205** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа» | 61 |
| **206** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 61 |
| **207** | краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Приморское специальное учебно-воспитательное учреждение для обучающихся с девиантным (общественно опасным) поведением имени Т.М. Тихого». | 24 |
| **208** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Алексей-Никольское» Уссурийского городского округа | 32 |
| **209** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Новоникольска» Уссурийского городского округа | 208 |
| **210** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Воздвиженка» Уссурийского городского округа | 102 |
| **211** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Борисовка» Уссурийского городского округа | 122 |
| **212** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Корсаковка» Уссурийского городского округа | 92 |
| **213** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа | 33 |
| **214** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Раковка» Уссурийского городского округа | 58 |
| **215** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Степное» Уссурийского городского округа | 28 |
| **216** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа п. Тимирязевский» Уссурийского городского округа | 116 |
| **217** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Каменушка» Уссурийского городского округа | 39 |
| **218** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Пуциловка» Уссурийского городского округа | 50 |
| **219** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с.Корфовка» Уссурийского городского округа | 6 |
| **220** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа № 2» г.Уссурийска Уссурийского городского округа | 75 |
| **221** | муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Центр развития творчества детей и юношества» с.Новоникольска Уссурийского городского округа | 600 |
| **222** | муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных техников» Уссурийского городского округа | 539 |
| **223** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 7 города Уссурийска Уссурийского городского округа | 66 |
| **224** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 101» г.Уссурийска Уссурийского городского округа | 124 |
| **225** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 106» г.Уссурийска Уссурийского городского округа | 70 |
| **226** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 129» г.Уссурийска Уссурийского городского округа | 114 |
| **227** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 30 с.Борисовка Уссурийского городского округа | 58 |
| **228** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25» п.Тимирязевский Уссурийского городского округа | 66 |
| **229** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 с.Новоникольск Уссурийского городского округа | 68 |
| **230** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждениедетский сад № 26 с.Степное Уссурийского городского округа | 25 |
| **231** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 13 с.Раковки Уссурийского городского округа | 22 |
| **232** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 247» г. Уссурийска Уссурийского городского округа | 70 |
| **233** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 83 села Воздвиженка Уссурийского городского округа | 60 |
| **234** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2 » с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края | 122 |
| **235** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №3» с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края | 274 |
| **236** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 с.Астраханка Ханкайского муниципального района Приморского края | 164 |
| **237** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 4 с.Октябрьское Ханкайского муниципального района Приморского края | 57 |
| **238** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 с. Ильинка Ханкайского муниципального района Приморского края | 59 |
| **239** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 6 с. Новоселище Ханкайского муниципального района Приморского края | 36 |
| **240** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 с. Новокачалинск Ханкайского муниципального района Приморского края | 31 |
| **241** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Мельгуновка Ханкайского муниципального района Приморского края | 31 |
| **242** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 с.Комиссарово Ханкайского муниципального района Приморского края | 14 |
| **243** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 10 с. Троицкое Ханкайского муниципального района Приморского края | 21 |
| **244** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 12 с. Первомайское Ханкайского муниципального района Приморского края | 23 |
| **245** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №13 с.Владимиро-Петровка Ханкайского муниципального района Приморского края | 40 |
| **246** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Камень-Рыболовская вечерняя (сменная) общеобразовательная школа № 14 Ханкайского муниципального района Приморского края (МОУ Камень-Рыболовская ВСОШ № 14 | 20 |
| **247** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 15 с. Турий Рог Ханкайского муниципального района Приморского края | 11 |
| **248** | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1" пгт Славянка Хасанского муниципального района | 245 |
| **249** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2" пгт Славянка Хасанского муниципального района | 262 |
| **250** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Зарубино Хасанского муниципального района" | 124 |
| **251** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района" | 62 |
| **252** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 с. Барабаш Хасанского муниципального района" | 82 |
| **253** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Безверхово Хасанского муниципального района" | 38 |
| **254** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Краскино Хасанского муниципального района" | 202 |
| **255** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Посьет Хасанского муниципального района" | 86 |
| **256** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Андреевка Хасанского муниципального района" | 36 |
| **257** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Приморский Хасанского муниципального района" | 60 |
| **258** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Хасан Хасанского муниципального района" | 29 |
| **259** | МКОУ "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края" | 26 |
| **260** | Негосударственное образовательное учреждение "Гуманитарная частная школа "Святая Ольга" | 22 |
| **261** | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный (спортивный) центр" Хасанского муниципального района | 361 |
| **262** | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества "Вдохновение" Хасанского района" | 292 |
| **263** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Светлячок" пгт Славянка Хасанского муниципального района | 72 |
| **264** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение « Центр развития ребёнка - детский сад «Тополёк» пгт Славянка Хасанского муниципального района | 90 |
| **265** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Теремок" пгт. Славянка Хасанского муниципального района | 57 |
| **266** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Парус" | 53 |
| **267** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка"пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края | 16 |
| **268** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Барабаш Хасанского муниципального района | 54 |
| **269** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колокольчик" пгт Краскино Хасанского муниципального района | 65 |
| **270** | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Теремок" пгт Зарубино хасанского муниципального района | 36 |
| **271** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Рыбачок" пгт. Зарубино Хасанского муниципального района | 26 |
| **272** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лучик" пгт Посьет Хасанского муниципального района | 37 |
| **273** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Солнышко" с. Безверхово Хасанского муниципального района | 13 |
| **274** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Березка" с. Цуканово Хасанского муниципального района | 21 |
| **275** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Малышок" с. Андреевка Хасанского муниципального района | 12 |
| **276** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Славянка" | 17 |
| **277** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1 имени В.М. Пучковой» с. Хороль | 341 |
| **278** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 2» с. Хороль | 108 |
| **279** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» с. Хороль | 118 |
| **280** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» пгт. Ярославский | 388 |
| **281** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Прилуки | 20 |
| **282** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Юркова» с. Сиваковка | 39 |
| **283** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Новодевица | 51 |
| **284** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Лучки | 26 |
| **285** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Поповка | 32 |
| **286** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Благодатное | 44 |
| **287** | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Вознесенка | 30 |
| **288** | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» Хорольского муниципального района Приморского края | 290 |
| **289** | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно-образовательный центр «Отечество» | 268 |
| **290** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Ярославский" | 9 |
| **291** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка–детский сад №27 «Радуга» с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края | 52 |
| **292** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №26 "Ягодка" пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края | 56 |
| **293** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №32 "Сказка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края | 50 |
| **294** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №12 «Светлячок» пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края | 70 |
| **295** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №9 пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края | 40 |
| **296** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №5 "Аленушка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края | 59 |
| **297** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №23 с.Сиваковка Хорольского муниципального района Приморского края | 44 |
| **298** | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №15 "Солнышко" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края | 52 |
| **299** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов № 1 с.Черниговка Черниговского района | 201 |
| **300** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 им. С.М. Валеева | 100 |
| **301** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 с. Черниговка Черниговского района | 113 |
| **302** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа №4" с.Монастырище Черниговского района | 185 |
| **303** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 пгт. Сибирцево Черниговского района | 338 |
| **304** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа 7 с. Снегуровка | 43 |
| **305** | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Черниговка | 157 |
| **306** | Муниципальное бюджетное общеобразвательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 9 пгт.Сибирцево | 113 |
| **307** | Муниципальноебюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 с. Дмитриевка | 61 |
| **308** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №12 с. Синий Гай | 14 |
| **309** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа № 13 с. Меркушевка | 16 |
| **310** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №14 с.Халкидон | 22 |
| **311** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №16 с. Алтыновка | 12 |
| **312** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 18 п.Реттиховка Черниговского района | 47 |
| **313** | Муниципальное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №28 с. Вадимовка | 27 |
| **314** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Черниговская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 40 |
| **315** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей с. Черниговка" | 14 |
| **316** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Монастырищенская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 25 |
| **317** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №1" | 60 |
| **318** | Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Черниговский сельскохозяйственный колледж» | 228 |
| **319** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Чугуевка" | 6 |
| **320** | краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Чугуевский колледж сельского хозяйства и сервиса» | 28 |
| **321** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа им А.А. Фадееева " | 233 |
| **322** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа №2" " | 278 |
| **323** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3" | 56 |
| **324** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" | 40 |
| **325** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 5" | 30 |
| **326** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6 | 58 |
| **327** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 7" | 31 |
| **328** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" | 35 |
| **329** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9" | 28 |
| **330** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" | 16 |
| **331** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" | 38 |
| **332** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" | 10 |
| **333** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15" | 59 |
| **334** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 16" | 8 |
| **335** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 20" | 4 |
| **336** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 21" | 6 |
| **337** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 22" | 11 |
| **338** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 24" | 1 |
| **339** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа № 25" | 47 |
| **340** | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа №2 при исправительной колонии" | 76 |
| **341** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №2" | 54 |
| **342** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №3 общеразвивающего вида" | 34 |
| **343** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №4 общеразвивающего вида" | 26 |
| **344** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №5 общеразвивающего вида" | 35 |
| **345** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 20 общеразвивающего вида" | 28 |
| **346** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 21" | 8 |
| **347** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 29" | 10 |
| **348** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №33" | 11 |
| **349** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34" | 3 |
| **350** | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №37" | 105 |
| **351** | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Чугуевская детская музыкальная школа" | 13 |
| **352** | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеский центр" | 417 |
| **353** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 пгт Шкотово" Шкотовского муниципального района Приморского края | 14 |
| **354** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13 с. Многоудобное" Шкотовского муниципального района Приморского края | 26 |
| **355** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14 пос. Подъяпольское" Шкотовского муниципального района Приморского края | 14 |
| **356** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15 пос. Штыково" Шкотовского муниципального района Приморского края | 30 |
| **357** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 с. Романовка" Шкотовского муниципального района Приморского края | 23 |
| **358** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26 пос. Новонежино" Шкотовского муниципального района Приморского края | 14 |
| **359** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 27 пгт Смоляниново" Шкотовского муниципального района Приморского края | 9 |
| **360** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 28 с. Анисимовка" Шкотовского муниципального района Приморского края | 14 |
| **361** | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 29 с. Центральное" Шкотовского муниципального района Приморского края | 22 |
| **362** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 1 "Радуга" пгт Шкотово Шкотовского муниципального района Приморского края | 77 |
| **363** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 4 «Березка» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края | 19 |
| **364** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Ягодка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края | 54 |
| **365** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8 «Сказка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края | 44 |
| **366** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края | 16 |
| **367** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 15 «Тигрёнок» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края | 11 |
| **368** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 26 «Солнышко» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края | 22 |
| **369** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 37 «Дюймовочка» с. Многоудобное Шкотовского муниципального района Приморского края | 22 |
| **370** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 40 "Маячок" пос. Подъяпольское Шкотовского муниципального района Приморского края | 28 |
| **371** | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 47 «Рябинушка» пос. Штыково Шкотовского муниципального района Приморского края | 38 |
| **372** | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Шкотовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа- интернат» | 39 |
| **373** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пос. Мысовой" | 9 |
| **374** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» села Новосысоевка Яковлевского муниципального района | 219 |
| **375** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Новосысоевка | 68 |
| **376** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» с. Варфоломеевка | 58 |
| **377** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Варфоломеевка | 51 |
| **378** | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Яковлевка" Яковлевского муниципального района | 227 |
| **379** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Яковлевки | 76 |
| **380** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Новосысоевки | 67 |
| **381** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад п. Нефтебаза» Яковлевского муниципального района" | 24 |
| **382** | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Варфоломеевский детский сад | 25 |
| **383** | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно – образовательный спортивный центр» с. Яковлевка | 307 |
| **384** | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Яковлевский Дом детского творчества» | 31 |
| **385** | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Яковлевка" | 19 |
| **386** | Начальная общеобразовательная школа-детский сад "Восточная школа" | 89 |
| **387** | Негосударственное частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Азиатско-Тихоокеанская Школа" | 56 |
| **388** | Начальная школа-детский сад «Классическая европейская прогимназия» | 46 |
| **389** | Общеобразовательное частное учреждение "МЕЖДУНАРОДНАЯ ШКОЛА НОВОГО ТЫСЯЧЕЛЕТИЯ" | 59 |
| **390** | Частное общеобразовательное учреждение "Центр непрерывного образования" | 56 |
| **391** | Частное общеобразовательное учреждение "Владивостокская международная средняя общеобразовательная школа" | 89 |
| **392** | Частное образовательное учреждение "Общеобразовательная школа "Дарина" | 73 |
| **393** | Частное общеобразовательное учреждение "Перфект - гимназия" | 35 |
| **394** | Частное общеобразовательное учреждение «Начальная общеобразовательная школа «Эврика» | 29 |
| **395** | Частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Комашинского" | 39 |
| **396** | Частное общеобразовательное учреждение школа-детский сад "Вершина Монтессори" | 95 |
| **397** | Частное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат №29 среднего общего образования открытого акционерного общества «Российские железные дороги» | 94 |
| **398** | Негосударственное образовательное учреждение «Детский сад Куприяновой» | 43 |
| **399** | Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 248 ОАО «РЖД» | 47 |
| **400** | Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 246 ОАО «РЖД» | 37 |
| **401** | Государственное образовательное автономное учреждение дополнительного образования детей «Детско-юношеский центр Приморского края» | 28 |

Этапы и сроки проведения исследования

1. **Подготовительный этап**, включающий:

разработку и подготовку инструментария;

разработку и утверждение структуры выборки опроса, репрезентирующей получателей образовательных услуг в Приморском крае и согласование ее с Заказчиком;

согласование методики исследования с Заказчиком;

согласование макета анкеты и разработка электронной анкеты;

координацию «полевых» работ по сбору информации.

1. **Этап полевых работ**, включающий:

* проведение мониторинга условий оказания услуг образовательными организациями, посредством заполнения бланков мониторинга в процессе визуального обследования помещений образовательных организаций и прилегающей к образовательным организациям территории во время проведения полевого исследования;
* проведение анализа источников информации об условиях оказания услуг организациями (официальные сайты образовательных организаций в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», информационные стенды в помещениях образовательных организаций.

1. **Этап обработки данных**, включающий:

* чистку массива данных, подготовку к обработке и обработку массива данных в программной среде;
* кодировку ответов на открытые вопросы;
* формирование таблиц линейного распределения ответов респондентов в процентных величинах (ответы на закрытые и открытые вопросы);
* расчет количественных показателей независимой оценки в соответствии с Единым порядком расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы, утверждаемым приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 31 мая 2018 года № 344н.

1. **Аналитический этап**, включающий:

* обобщение и анализ данных по результатам проведенной независимой оценки качества оказания социальных услуг населению;
* подготовку аналитического отчета.

# Значение и анализ исследуемых критериев независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными учреждениями, расположенными на территории Приморского края

Конкретные данные, собранные в ходе опроса респондентов, изучения соответствия информации о деятельности организации образования, размещённой на информационных стендах в помещении организации образования, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами и изучения материалов официальных сайтов организаций образования на территории Приморского края, путем агрегирования сведены в единое целое.

Рассчитано значение интегрального значения показателя, рекомендованного для независимой оценки качества условий оказания услуг организациями образования. Данный показатель рассчитывается, как уже сказано, для оценки ситуации в крае в разрезе отдельных учреждений.

**Критерий 1. Открытость и доступность информации об организациях образования Приморского края**

Критерий представлен тремя показателями:

**Показатель 1.1**. Соответствие информации о деятельности организаций образования, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами *(на информационных стендах в помещении организации образования; на официальном сайте организации образования в сети «Интернет»).*

**Показатель 1.2.** Наличие на официальном сайте организации образования информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование *(абонентского номера телефона; адреса электронной почты; электронных сервисов (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иных.); раздела официального сайта «Часто задаваемые вопросы»; технической возможности выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией образования (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)).

**Показатель 1.3.** Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации образования, размещенной на информационных стендах в помещении организации образования, на официальном сайте организации образования в сети «Интернет» (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).

Таблица 1

| **№ п/п** | **Наименование организации образования** | **Показатель 1.1.** | **Показатель 1.2.** | **Показатель 1.3** | **Итого по крит. 1** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Арсеньева"** | **66,67** | **40,00** | **100,00** | **72,00** |
| **2** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение " Приморский строительный колледж"** | **63,16** | **40,00** | **98,87** | **70,49** |
| **3** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Артемовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **89,74** | **60,00** | **99,29** | **84,64** |
| **4** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат III-IV видов»** | **100,00** | **60,00** | **100,00** | **88,00** |
| **5** | **Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Артема"** | **33,82** | **60,00** | **100,00** | **68,15** |
| **6** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья»** | **93,18** | **60,00** | **100,00** | **85,95** |
| **7** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Гражданская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **92,50** | **100,00** | **100,00** | **97,75** |
| **8** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Большой Камень"** | **68,33** | **80,00** | **100,00** | **84,50** |
| **9** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида"** | **81,82** | **60,00** | **94,74** | **80,44** |
| **10** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Владивостокский гидрометеорологический колледж»** | **50,00** | **0,00** | **98,75** | **83,4** |
| **11** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад VII вида"** | **92,86** | **80,00** | **100,00** | **91,86** |
| **12** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **13** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад II вида"** | **92,31** | **80,00** | **100,00** | **91,69** |
| **14** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат I вида"** | **93,75** | **80,00** | **100,00** | **92,13** |
| **15** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №1"** | **91,43** | **60,00** | **96,05** | **83,85** |
| **16** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству дом № 2 г. Владивостока"** | **67,19** | **60,00** | **100,00** | **78,16** |
| **17** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству № 1 г. Владивостока"** | **67,19** | **60,00** | **100,00** | **78,16** |
| **18** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 42 г. Владивостока»** | **67,19** | **80,00** | **100,00** | **84,16** |
| **19** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 79 г. Владивостока»** | **67,19** | **80,00** | **100,00** | **84,16** |
| **20** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детства и юношества имени Крыгина г. Владивостока»** | **90,91** | **80,00** | **100,00** | **91,27** |
| **21** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеский центр им. Баневура г. Владивостока»** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **22** | **Негосударственное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа "Открытый мир"** | **95,00** | **100,00** | **100,00** | **98,50** |
| **23** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 23 с углубленным изучением предметов физико-математического профиля г. Владивостока»** | **91,86** | **100,00** | **100,00** | **97,56** |
| **24** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 38 г. Владивостока»** | **91,86** | **100,00** | **100,00** | **97,56** |
| **25** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 51 с углубленным изучением японского языка г. Владивостока»** | **94,19** | **100,00** | **100,00** | **98,26** |
| **26** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 68 г. Владивостока»** | **97,67** | **100,00** | **100,00** | **99,30** |
| **27** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 76 с изучением восточных языков г. Владивостока»** | **87,21** | **100,00** | **100,00** | **96,16** |
| **28** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 83 г. Владивостока»** | **93,02** | **100,00** | **99,38** | **97,66** |
| **29** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Промышленный колледж энергетики и связи» г. Владивосток** | **87,50** | **100,00** | **99,66** | **96,11** |
| **30** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Автомобильно-технический колледж» г. Уссурийск** | **76,32** | **100,00** | **99,52** | **92,70** |
| **31** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 126 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **32** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 54 г. Владивостока»** | **93,02** | **100,00** | **100,00** | **97,91** |
| **33** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 57 с углубленным изучением английского языка г. Владивостока»** | **93,02** | **100,00** | **100,00** | **97,91** |
| **34** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 77 г. Владивостока»** | **94,19** | **100,00** | **100,00** | **98,26** |
| **35** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 27 г. Владивостока»** | **96,59** | **100,00** | **100,00** | **98,98** |
| **36** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 с углубленным изучением предметов юридического профиля г. Владивостока»** | **92,22** | **100,00** | **100,00** | **97,67** |
| **37** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 38 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **38** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 56 г. Владивостока»** | **94,32** | **100,00** | **100,00** | **98,30** |
| **39** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 46 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **40** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лицей № 3 г. Владивостока»** | **84,09** | **100,00** | **100,00** | **95,23** |
| **41** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 74 с углубленным изучением предметов эстетического цикла г. Владивостока»** | **90,75** | **100,00** | **99,72** | **97,11** |
| **42** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 47 г. Владивостока»** | **96,59** | **100,00** | **100,00** | **98,98** |
| **43** | **Краевой государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Колледж машиностроения и транспорта» г. Владивосток** | **94,57** | **100,00** | **100,00** | **98,37** |
| **44** | **автономное некомерческое общеобразовательная организация "Культурно образовательный центр "Эврика-театр"** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **45** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 80 г. Владивостока»** | **96,59** | **100,00** | **100,00** | **98,98** |
| **46** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»** | **96,67** | **100,00** | **99,66** | **98,86** |
| **47** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 11 г. Владивостока»** | **97,73** | **100,00** | **100,00** | **99,32** |
| **48** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 17 г. Владивостока»** | **96,59** | **100,00** | **99,54** | **98,79** |
| **49** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 69 г. Владивостока»** | **95,35** | **100,00** | **100,00** | **98,60** |
| **50** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 18 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **51** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15 г. Владивостока»** | **88,37** | **100,00** | **100,00** | **96,51** |
| **52** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 144 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **53** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 62 г. Владивостока»** | **89,29** | **100,00** | **100,00** | **96,79** |
| **54** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 44 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **55** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 33 г. Владивостока»** | **95,45** | **100,00** | **100,00** | **98,64** |
| **56** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 19 г. Владивостока»** | **94,32** | **100,00** | **100,00** | **98,30** |
| **57** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 г. Владивостока»** | **94,32** | **100,00** | **100,00** | **98,30** |
| **58** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 81 г. Владивостока»** | **95,45** | **100,00** | **100,00** | **98,64** |
| **59** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 41 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **60** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 50 г. Владивостока»** | **93,18** | **100,00** | **100,00** | **97,95** |
| **61** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 18 г. Владивостока»** | **94,32** | **100,00** | **100,00** | **98,30** |
| **62** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 6 с углубленным изучением отдельных предметов г. Владивостока»** | **95,35** | **100,00** | **100,00** | **98,60** |
| **63** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 20 г. Владивостока»** | **95,45** | **100,00** | **99,30** | **98,35** |
| **64** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 49 г. Владивостока»** | **94,32** | **100,00** | **100,00** | **98,30** |
| **65** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 г. Владивостока с углубленным изучением предметов эстетического цикла»** | **94,32** | **100,00** | **100,00** | **98,30** |
| **66** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 63 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»** | **95,45** | **100,00** | **100,00** | **98,64** |
| **67** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 67 г. Владивостока»** | **95,45** | **100,00** | **99,50** | **98,44** |
| **68** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 78 г. Владивостока»** | **95,45** | **100,00** | **100,00** | **98,64** |
| **69** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 44 г. Владивостока»** | **93,18** | **100,00** | **100,00** | **97,95** |
| **70** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 21 г. Владивостока»** | **94,32** | **100,00** | **100,00** | **98,30** |
| **71** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 16 г. Владивостока» им. А.И. Щетининой** | **95,45** | **100,00** | **100,00** | **98,64** |
| **72** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 25 г. Владивостока» имени Героя Российской Федерации Рыбака Алексея Леонидовича** | **95,45** | **100,00** | **100,00** | **98,64** |
| **73** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 32 г. Владивостока»** | **94,19** | **100,00** | **100,00** | **98,26** |
| **74** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 65 г. Владивостока»** | **96,59** | **100,00** | **100,00** | **98,98** |
| **75** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 49 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **76** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 55 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **77** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида» г. Владивостока** | **95,24** | **100,00** | **100,00** | **98,57** |
| **78** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №2"** | **95,35** | **100,00** | **100,00** | **98,60** |
| **79** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение "Промышленно-технологический колледж"** | **91,67** | **100,00** | **100,00** | **97,50** |
| **80** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Сержантово"** | **73,61** | **100,00** | **100,00** | **92,08** |
| **81** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Дальнереченска имени Героя Советского Союза Д.В. Леонова"** | **44,44** | **100,00** | **100,00** | **83,33** |
| **82** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Преображенка"** | **71,88** | **100,00** | **100,00** | **91,56** |
| **83** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" с.Новопокровка** | **78,21** | **100,00** | **100,00** | **93,46** |
| **84** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" с.Рощино** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **85** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 31" п.Восток** | **84,62** | **100,00** | **100,00** | **95,38** |
| **86** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "основная общеобразовательная школа № 23" с.Новокрещенка** | **95,45** | **100,00** | **100,00** | **98,64** |
| **87** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12" с.Вострецово** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **88** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13" с.Крутой Яр** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **89** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" с.Глубинное** | **75,00** | **100,00** | **100,00** | **92,50** |
| **90** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" с.Лукьяновка** | **94,05** | **100,00** | **100,00** | **98,21** |
| **91** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 20" с.Измайлиха** | **95,45** | **100,00** | **100,00** | **98,64** |
| **92** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 24" с.Богуславец** | **85,37** | **100,00** | **100,00** | **95,61** |
| **93** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26" с.Мельничное** | **94,19** | **80,00** | **100,00** | **92,26** |
| **94** | **Муницпальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №2 с. Измайлиха, Красноармейского района, Приморского края»** | **98,72** | **100,00** | **100,00** | **99,62** |
| **95** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №8 с. Богуславец, Красноармейского района, Приморского края»** | **60,75** | **100,00** | **100,00** | **88,22** |
| **96** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №10» с. Новопокровка Красноармейского района Приморского края** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **97** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №12 с. Вострецово, Красноармейского района, Приморского края»** | **94,59** | **100,00** | **100,00** | **98,38** |
| **98** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №16» с.Мельничное Красноармейского муниципального района Приморского края** | **72,06** | **100,00** | **100,00** | **91,62** |
| **99** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №18 с. Глубинное, Красноармейского района, Приморского края».** | **90,48** | **100,00** | **100,00** | **97,14** |
| **100** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего №19 с. Рощино, Красноармейского района, Приморского края** | **89,04** | **100,00** | **100,00** | **96,71** |
| **101** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №20 с. Лукьяновка, Красноармейского района, Приморского края»** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **102** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №  26 с.Новопокровка, Красноармейского района, Приморского края»** | **91,89** | **100,00** | **100,00** | **97,57** |
| **103** | **Муниципальное дошкольное учреждение «Детский сад №27» с. Крутой Яр Красноармейского района Приморского края** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **104** | **Муниципальное дошкольное учреждение «Центр развития ребёнка -детский сад  №28» п. Восток, Красноармейского района, Приморского края** | **93,42** | **100,00** | **100,00** | **98,03** |
| **105** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Теремок» с. Лазо, Лазовского муниципального района** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **106** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Преображение"** | **63,16** | **100,00** | **100,00** | **88,95** |
| **107** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Лесозаводска"** | **55,00** | **100,00** | **100,00** | **86,50** |
| **108** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Абрамовка" Михайловского муниципального района** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **109** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ивановка" Михайловского муниципального района** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **110** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Кремово" Михайловского муниципального района** | **79,98** | **80,00** | **100,00** | **87,99** |
| **111** | **Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ляличи" Михайловского муниципального района** | **95,35** | **100,00** | **100,00** | **98,60** |
| **112** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени А.И.Крушанова с.Михайловка" Михайловского муниципального района** | **73,53** | **80,00** | **100,00** | **86,06** |
| **113** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Осиновка" Михайловского муниципального района** | **90,79** | **80,00** | **100,00** | **91,24** |
| **114** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Первомайское" Михайловского муниципального района** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **115** | **Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ширяевка" Михайловского муниципального района** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **116** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №1 п. Новошахтинский" Михайловского муниципального района** | **94,87** | **100,00** | **100,00** | **98,46** |
| **117** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 п. Новошахтинский"Михайловского муниципального района** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **118** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Даниловка" Михайловского муниципального района** | **77,63** | **100,00** | **100,00** | **93,29** |
| **119** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с. Николаевка» Михайловского муниципального района** | **88,75** | **100,00** | **100,00** | **96,63** |
| **120** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Григорьевка" Михайловского муниципального района** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **121** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа п.Горное" Михайловского муниципального района** | **45,83** | **0,00** | **100,00** | **53,75** |
| **122** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Открытая (сменная) общеобразовательная школа с. Михайловка" Михайловского муниципального района** | **93,42** | **100,00** | **100,00** | **98,03** |
| **123** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 3 "Березка" с.Михайловка** | **66,18** | **100,00** | **100,00** | **89,85** |
| **124** | **Муниципальное дошкольное общеобразовательное бюджетное учреждение детский сад "Буратино" Михайловского муниципального района** | **85,29** | **100,00** | **100,00** | **95,59** |
| **125** | **муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 30 "Журавлик" с.Ивановка Михайловского муниципального района** | **89,32** | **60,00** | **100,00** | **84,79** |
| **126** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 39 "Золотой ключик" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района** | **85,71** | **60,00** | **100,00** | **83,71** |
| **127** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида №33 "Ручеёк" с.Михайловка Михайловского муниципального района** | **71,21** | **40,00** | **100,00** | **73,36** |
| **128** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 16 "Светлячок" с. Михайловка Михайловского муниципального района** | **85,29** | **60,00** | **100,00** | **83,59** |
| **129** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 2 "Василек" с. Первомайское Михайловского муниципального района** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **130** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 32 "Росинка" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района** | **97,37** | **40,00** | **100,00** | **81,21** |
| **131** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Первомайская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **95,45** | **100,00** | **100,00** | **98,64** |
| **132** | **Муниципальная бюджетная организация дополнительного образования "Центр детского творчества" с. Михайловка Михайловского муниципального района** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **133** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Новошахтинский"** | **60,00** | **100,00** | **100,00** | **88,00** |
| **134** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Вольно-Надеждинское"** | **58,82** | **100,00** | **100,00** | **87,65** |
| **135** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Находки"** | **68,33** | **80,00** | **100,00** | **84,50** |
| **136** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" Находкинского городского округа** | **96,59** | **100,00** | **100,00** | **98,98** |
| **137** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **92,42** | **100,00** | **100,00** | **97,73** |
| **138** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" Находкинского городского округа** | **94,29** | **60,00** | **100,00** | **86,29** |
| **139** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" Находкинского городского округа** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **140** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 "Гелиос" с углубленным изучением отдельных предметов" Находкинского городского округа** | **96,59** | **100,00** | **100,00** | **98,98** |
| **141** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10 с углубленным изучением английского языка" Находкинского городского округа** | **97,62** | **80,00** | **100,00** | **93,29** |
| **142** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества" г. Находка** | **95,83** | **40,00** | **100,00** | **80,75** |
| **143** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **144** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **145** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья г. Находки"** | **57,81** | **100,00** | **100,00** | **87,34** |
| **146** | **Краевое государственное общеобразовательно бюджетное учреждение «Находкинская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа»** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **147** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "** | **95,56** | **60,00** | **100,00** | **86,67** |
| **148** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "** | **95,56** | **80,00** | **100,00** | **92,67** |
| **149** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Николаевская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **150** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пограничная средняя общеобразовательная школа № 1 Пограничного муниципального района"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **151** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 2 общеразвивающего вида Пограничного муниципального района** | **95,71** | **80,00** | **100,00** | **92,71** |
| **152** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Пограничная специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **93,59** | **80,00** | **100,00** | **92,08** |
| **153** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Приморский многопрофильный колледж"** | **86,96** | **80,00** | **100,00** | **90,09** |
| **154** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Спасска-Дальнего"** | **61,67** | **40,00** | **100,00** | **70,50** |
| **155** | **краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Спасский политехнический колледж"** | **57,08** | **100,00** | **100,00** | **87,12** |
| **156** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 1 «Светлячок» городского округа Спасск-Дальний** | **51,61** | **40,00** | **100,00** | **67,48** |
| **157** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 2 «Капелька» городского округа Спасск-Дальний** | **98,68** | **100,00** | **100,00** | **99,61** |
| **158** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Радуга» городского округа Спасск-Дальний** | **90,00** | **80,00** | **100,00** | **91,00** |
| **159** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад   № 4 «Солнышко» городского округа Спасск-Дальний** | **93,42** | **100,00** | **100,00** | **98,03** |
| **160** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 5  «Гнездышко» городского округа Спасск-Дальний** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **161** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 7 «Сказка» городского округа Спасск-Дальний** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **162** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 14 «Колокольчик» городского округа Спасск-Дальний** | **98,68** | **100,00** | **100,00** | **99,61** |
| **163** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 16 «Аленка» городского округа Спасск-Дальний** | **98,72** | **60,00** | **100,00** | **87,62** |
| **164** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 17 «Семицветик» городского округа Спасск-Дальний** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **165** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 18 «Родничок» городского округа Спасск-Дальний** | **98,72** | **80,00** | **100,00** | **93,62** |
| **166** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 23 «Теремок» городского округа Спасск-Дальний** | **98,72** | **60,00** | **100,00** | **87,62** |
| **167** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 26 «Ивушка» городского округа Спасск-Дальний** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **168** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 27 «Березка» городского округа Спасск-Дальний** | **86,19** | **60,00** | **100,00** | **83,86** |
| **169** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Спасская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **96,34** | **80,00** | **100,00** | **92,90** |
| **170** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Спасский педагогический колледж»** | **96,67** | **100,00** | **100,00** | **99,00** |
| **171** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2» с. Буссевка Спасского района Приморского края** | **94,19** | **80,00** | **100,00** | **92,26** |
| **172** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» с. Прохоры Спасского района Приморского края** | **75,68** | **80,00** | **100,00** | **86,70** |
| **173** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа №6» с. Духовское Спасского района Приморского края** | **96,59** | **60,00** | **100,00** | **86,98** |
| **174** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждения «Средняя общеобразовательная школа № 7» с. Чкаловское Спасского района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **175** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 8» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **97,56** | **60,00** | **100,00** | **87,27** |
| **176** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9» с. Хвалынка Спасского района Приморского края** | **96,15** | **80,00** | **100,00** | **92,85** |
| **177** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15» с.Кронштадтка Спасского района Приморского края** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **178** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение « Средняя общеобразовательная школа №18» с. Новорусановка Спасского района Приморского края** | **98,86** | **60,00** | **100,00** | **87,66** |
| **179** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **180** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение для детей дошкольного и младшего школьного возраста «Начальная школа-детский сад № 24» с. Чкаловское Спасского района Приморского края** | **98,68** | **100,00** | **100,00** | **99,61** |
| **181** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа» Спасского района Приморского края** | **73,39** | **60,00** | **100,00** | **80,02** |
| **182** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад общеобразовательного вида № 1 «Ромашка» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **94,59** | **100,00** | **100,00** | **98,38** |
| **183** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 10 «Росинка» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **50,00** | **60,00** | **100,00** | **73,00** |
| **184** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Центр детского творчества» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **95,95** | **40,00** | **100,00** | **80,78** |
| **185** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 2 "Лучик" села Лётно-Хвалынское Спасского района Приморского края** | **91,43** | **60,00** | **100,00** | **85,43** |
| **186** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Рябинка» с. Прохоры Спасского района Приморского края** | **93,24** | **80,00** | **100,00** | **91,97** |
| **187** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Терней"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **188** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Пластун"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **189** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Малая Кема"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **190** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Максимовка"** | **97,67** | **80,00** | **100,00** | **93,30** |
| **191** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Амгу"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **192** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Усть-Соболевка"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **193** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Светлая"** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **194** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Перетычиха"** | **92,86** | **60,00** | **100,00** | **85,86** |
| **195** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Самарга"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **196** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 9 "Лесная сказка п.Пластун"** | **98,68** | **100,00** | **100,00** | **99,61** |
| **197** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 1 п.Терней"** | **98,68** | **100,00** | **100,00** | **99,61** |
| **198** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 2 п.Терней"** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **199** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад п.Светлая"** | **98,68** | **100,00** | **100,00** | **99,61** |
| **200** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13 с.Перетычиха""** | **50,00** | **60,00** | **100,00** | **73,00** |
| **201** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 6 с.Самарга""** | **98,68** | **100,00** | **100,00** | **99,61** |
| **202** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад с.Амгу"** | **62,12** | **60,00** | **100,00** | **76,64** |
| **203** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Агзу"** | **88,16** | **60,00** | **100,00** | **84,45** |
| **204** | **Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Уссурийска"** | **63,33** | **40,00** | **100,00** | **71,00** |
| **205** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа»** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **206** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **91,86** | **60,00** | **100,00** | **85,56** |
| **207** | **краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Приморское специальное учебно-воспитательное учреждение для обучающихся с девиантным (общественно опасным) поведением имени Т.М. Тихого».** | **91,03** | **100,00** | **100,00** | **97,31** |
| **208** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Алексей-Никольское» Уссурийского городского округа** | **85,00** | **80,00** | **100,00** | **89,50** |
| **209** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Новоникольска» Уссурийского городского округа** | **96,43** | **100,00** | **100,00** | **98,93** |
| **210** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Воздвиженка» Уссурийского городского округа** | **91,46** | **80,00** | **100,00** | **91,44** |
| **211** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Борисовка» Уссурийского городского округа** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **212** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Корсаковка» Уссурийского городского округа** | **96,34** | **100,00** | **100,00** | **98,90** |
| **213** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа** | **87,18** | **80,00** | **100,00** | **90,15** |
| **214** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Раковка» Уссурийского городского округа** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **215** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Степное» Уссурийского городского округа** | **88,16** | **60,00** | **100,00** | **84,45** |
| **216** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа п. Тимирязевский» Уссурийского городского округа** | **92,86** | **60,00** | **100,00** | **85,86** |
| **217** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Каменушка» Уссурийского городского округа** | **92,31** | **80,00** | **100,00** | **91,69** |
| **218** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Пуциловка» Уссурийского городского округа** | **93,24** | **80,00** | **100,00** | **91,97** |
| **219** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с.Корфовка» Уссурийского городского округа** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **220** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа № 2» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **90,24** | **80,00** | **100,00** | **91,07** |
| **221** | **муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Центр развития творчества детей и юношества» с.Новоникольска Уссурийского городского округа** | **97,37** | **80,00** | **99,82** | **93,14** |
| **222** | **муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных техников» Уссурийского городского округа** | **97,30** | **40,00** | **100,00** | **81,19** |
| **223** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 7 города Уссурийска Уссурийского городского округа** | **68,18** | **40,00** | **100,00** | **72,45** |
| **224** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 101» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **225** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 106» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **93,42** | **60,00** | **100,00** | **86,03** |
| **226** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 129» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **94,74** | **60,00** | **100,00** | **86,42** |
| **227** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 30 с.Борисовка Уссурийского городского округа** | **93,42** | **80,00** | **100,00** | **92,03** |
| **228** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25» п.Тимирязевский Уссурийского городского округа** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **229** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 с.Новоникольск Уссурийского городского округа** | **93,24** | **60,00** | **100,00** | **85,97** |
| **230** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждениедетский сад № 26 с.Степное Уссурийского городского округа** | **94,87** | **80,00** | **100,00** | **92,46** |
| **231** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 13 с.Раковки Уссурийского городского округа** | **89,19** | **80,00** | **100,00** | **90,76** |
| **232** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 247» г. Уссурийска Уссурийского городского округа** | **86,84** | **80,00** | **100,00** | **90,05** |
| **233** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 83 села Воздвиженка Уссурийского городского округа** | **96,05** | **80,00** | **100,00** | **92,82** |
| **234** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2 » с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края** | **92,86** | **80,00** | **100,00** | **91,86** |
| **235** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №3» с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **60,00** | **100,00** | **86,17** |
| **236** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 с.Астраханка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **94,05** | **80,00** | **100,00** | **92,21** |
| **237** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 4 с.Октябрьское Ханкайского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **238** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 с. Ильинка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **95,24** | **80,00** | **100,00** | **92,57** |
| **239** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 6 с. Новоселище Ханкайского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **240** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 с. Новокачалинск Ханкайского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **241** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Мельгуновка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **95,12** | **80,00** | **100,00** | **92,54** |
| **242** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 с.Комиссарово Ханкайского муниципального района Приморского края** | **80,95** | **80,00** | **100,00** | **88,29** |
| **243** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 10 с. Троицкое Ханкайского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **244** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 12 с. Первомайское Ханкайского муниципального района Приморского края** | **93,45** | **100,00** | **100,00** | **98,04** |
| **245** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №13 с.Владимиро-Петровка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **93,45** | **100,00** | **100,00** | **98,04** |
| **246** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Камень-Рыболовская вечерняя (сменная) общеобразовательная школа № 14 Ханкайского муниципального района Приморского края (МОУ Камень-Рыболовская ВСОШ № 14** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **247** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 15 с. Турий Рог Ханкайского муниципального района Приморского края** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **248** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **249** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **250** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Зарубино Хасанского муниципального района"** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **251** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района"** | **97,67** | **80,00** | **100,00** | **93,30** |
| **252** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 с. Барабаш Хасанского муниципального района"** | **97,56** | **80,00** | **100,00** | **93,27** |
| **253** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Безверхово Хасанского муниципального района"** | **94,19** | **80,00** | **100,00** | **92,26** |
| **254** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Краскино Хасанского муниципального района"** | **96,51** | **100,00** | **100,00** | **98,95** |
| **255** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Посьет Хасанского муниципального района"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **256** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Андреевка Хасанского муниципального района"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **257** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Приморский Хасанского муниципального района"** | **91,67** | **80,00** | **100,00** | **91,50** |
| **258** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Хасан Хасанского муниципального района"** | **97,67** | **100,00** | **100,00** | **99,30** |
| **259** | **МКОУ "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **260** | **Негосударственное образовательное учреждение "Гуманитарная частная школа "Святая Ольга"** | **95,00** | **5,00** | **100,00** | **70,00** |
| **261** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный (спортивный) центр" Хасанского муниципального района** | **98,65** | **60,00** | **100,00** | **87,59** |
| **262** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества "Вдохновение" Хасанского района"** | **83,48** | **100,00** | **100,00** | **95,05** |
| **263** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Светлячок" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **264** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение « Центр развития ребёнка - детский сад «Тополёк» пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **78,07** | **80,00** | **100,00** | **87,42** |
| **265** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Теремок" пгт. Славянка Хасанского муниципального района** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **266** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Парус"** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **267** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка"пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края** | **90,50** | **80,00** | **100,00** | **91,15** |
| **268** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Барабаш Хасанского муниципального района** | **96,05** | **80,00** | **100,00** | **92,82** |
| **269** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колокольчик" пгт Краскино Хасанского муниципального района** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **270** | **Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Теремок" пгт Зарубино хасанского муниципального района** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **271** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Рыбачок" пгт. Зарубино Хасанского муниципального района** | **98,72** | **80,00** | **100,00** | **93,62** |
| **272** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лучик" пгт Посьет Хасанского муниципального района** | **98,72** | **80,00** | **100,00** | **93,62** |
| **273** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Солнышко" с. Безверхово Хасанского муниципального района** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **274** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Березка" с. Цуканово Хасанского муниципального района** | **32,89** | **60,00** | **100,00** | **67,87** |
| **275** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Малышок" с. Андреевка Хасанского муниципального района** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **276** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Славянка"** | **83,82** | **80,00** | **100,00** | **89,15** |
| **277** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1 имени В.М. Пучковой» с. Хороль** | **98,78** | **100,00** | **100,00** | **99,63** |
| **278** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 2» с. Хороль** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **279** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» с. Хороль** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **280** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» пгт. Ярославский** | **95,24** | **100,00** | **100,00** | **98,57** |
| **281** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Прилуки** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **282** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Юркова» с. Сиваковка** | **92,26** | **80,00** | **100,00** | **91,68** |
| **283** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Новодевица** | **96,43** | **100,00** | **100,00** | **98,93** |
| **284** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Лучки** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **285** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Поповка** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **286** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Благодатное** | **97,67** | **80,00** | **100,00** | **93,30** |
| **287** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Вознесенка** | **97,62** | **100,00** | **100,00** | **99,29** |
| **288** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **289** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно-образовательный центр «Отечество»** | **93,42** | **80,00** | **100,00** | **92,03** |
| **290** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Ярославский"** | **83,82** | **80,00** | **100,00** | **89,15** |
| **291** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка–детский сад №27 «Радуга» с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **292** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №26 "Ягодка" пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **98,72** | **80,00** | **100,00** | **93,62** |
| **293** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №32 "Сказка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **98,72** | **100,00** | **100,00** | **99,62** |
| **294** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №12 «Светлячок» пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **295** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №9 пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **97,37** | **80,00** | **100,00** | **93,21** |
| **296** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №5 "Аленушка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,00** | **80,00** | **100,00** | **94,00** |
| **297** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №23 с.Сиваковка Хорольского муниципального района Приморского края** | **97,37** | **80,00** | **100,00** | **93,21** |
| **298** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №15 "Солнышко" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **97,44** | **80,00** | **100,00** | **93,23** |
| **299** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов № 1 с.Черниговка Черниговского района** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **300** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 им. С.М. Валеева** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **301** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 с. Черниговка Черниговского района** | **93,39** | **80,00** | **100,00** | **92,02** |
| **302** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа №4" с.Монастырище Черниговского района** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **303** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 пгт. Сибирцево Черниговского района** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **304** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа 7 с. Снегуровка** | **96,34** | **80,00** | **100,00** | **92,90** |
| **305** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Черниговка** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **306** | **Муниципальное бюджетное общеобразвательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 9 пгт.Сибирцево** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **307** | **Муниципальноебюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 с. Дмитриевка** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **308** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №12 с. Синий Гай** | **96,43** | **60,00** | **100,00** | **86,93** |
| **309** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа № 13 с. Меркушевка** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **310** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №14 с.Халкидон** | **96,25** | **40,00** | **100,00** | **80,88** |
| **311** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №16 с. Алтыновка** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **312** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 18 п.Реттиховка Черниговского района** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **313** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №28 с. Вадимовка** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **314** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Черниговская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **97,50** | **80,00** | **100,00** | **93,25** |
| **315** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей с. Черниговка"** | **67,74** | **60,00** | **100,00** | **78,32** |
| **316** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Монастырищенская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **97,56** | **80,00** | **100,00** | **93,27** |
| **317** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №1"** | **94,59** | **80,00** | **100,00** | **92,38** |
| **318** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Черниговский сельскохозяйственный колледж»** | **88,30** | **100,00** | **100,00** | **96,49** |
| **319** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Чугуевка"** | **58,33** | **60,00** | **100,00** | **75,50** |
| **320** | **краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Чугуевский колледж сельского хозяйства и сервиса»** | **88,30** | **60,00** | **100,00** | **84,49** |
| **321** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа им А.А. Фадееева "** | **98,78** | **80,00** | **100,00** | **93,63** |
| **322** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа №2" "** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **323** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3"** | **97,56** | **80,00** | **100,00** | **93,27** |
| **324** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4"** | **96,25** | **80,00** | **100,00** | **92,88** |
| **325** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 5"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **326** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6** | **63,24** | **40,00** | **100,00** | **70,97** |
| **327** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 7"** | **70,59** | **60,00** | **100,00** | **79,18** |
| **328** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **329** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9"** | **96,25** | **100,00** | **100,00** | **98,88** |
| **330** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **331** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11"** | **45,83** | **0,00** | **100,00** | **53,75** |
| **332** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **333** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15"** | **89,88** | **80,00** | **100,00** | **90,96** |
| **334** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 16"** | **92,68** | **80,00** | **100,00** | **91,80** |
| **335** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 20"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **336** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 21"** | **90,96** | **80,00** | **100,00** | **91,29** |
| **337** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 22"** | **88,16** | **100,00** | **100,00** | **96,45** |
| **338** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 24"** | **66,18** | **100,00** | **100,00** | **89,85** |
| **339** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа № 25"** | **94,87** | **80,00** | **100,00** | **92,46** |
| **340** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа №2 при исправительной колонии"** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **341** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №2"** | **57,81** | **80,00** | **100,00** | **81,34** |
| **342** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №3 общеразвивающего вида"** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **343** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №4 общеразвивающего вида"** | **57,81** | **100,00** | **100,00** | **87,34** |
| **344** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №5 общеразвивающего вида"** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **345** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 20 общеразвивающего вида"** | **95,83** | **80,00** | **100,00** | **92,75** |
| **346** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 21"** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **347** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 29"** | **50,00** | **0,00** | **100,00** | **55,00** |
| **348** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №33"** | **93,06** | **100,00** | **100,00** | **97,92** |
| **349** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34"** | **92,86** | **80,00** | **100,00** | **91,86** |
| **350** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №37"** | **50,00** | **0,00** | **99,52** | **54,81** |
| **351** | **Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Чугуевская детская музыкальная школа"** | **92,86** | **80,00** | **100,00** | **91,86** |
| **352** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеский центр"** | **92,65** | **80,00** | **100,00** | **91,79** |
| **353** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 пгт Шкотово" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **354** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13 с. Многоудобное" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **355** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14 пос. Подъяпольское" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **356** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15 пос. Штыково" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **357** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 с. Романовка" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **358** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26 пос. Новонежино" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **67,14** | **100,00** | **100,00** | **90,14** |
| **359** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 27 пгт Смоляниново" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **66,18** | **60,00** | **100,00** | **77,85** |
| **360** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 28 с. Анисимовка" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **361** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 29 с. Центральное" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **92,50** | **100,00** | **100,00** | **97,75** |
| **362** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 1 "Радуга" пгт Шкотово Шкотовского муниципального района Приморского края** | **95,71** | **100,00** | **100,00** | **98,71** |
| **363** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 4 «Березка» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края** | **95,83** | **60,00** | **100,00** | **86,75** |
| **364** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Ягодка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края** | **95,83** | **80,00** | **100,00** | **92,75** |
| **365** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8 «Сказка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края** | **90,28** | **80,00** | **100,00** | **91,08** |
| **366** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края** | **95,83** | **80,00** | **100,00** | **92,75** |
| **367** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 15 «Тигрёнок» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края** | **95,83** | **80,00** | **100,00** | **92,75** |
| **368** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 26 «Солнышко» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края** | **96,05** | **100,00** | **100,00** | **98,82** |
| **369** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 37 «Дюймовочка» с. Многоудобное Шкотовского муниципального района Приморского края** | **96,05** | **100,00** | **100,00** | **98,82** |
| **370** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 40 "Маячок" пос. Подъяпольское Шкотовского муниципального района Приморского края** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **371** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 47 «Рябинушка» пос. Штыково Шкотовского муниципального района Приморского края** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **372** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Шкотовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа- интернат»** | **93,75** | **100,00** | **100,00** | **98,13** |
| **373** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пос. Мысовой"** | **63,33** | **80,00** | **100,00** | **83,00** |
| **374** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» села Новосысоевка Яковлевского муниципального района** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **375** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Новосысоевка** | **96,25** | **100,00** | **100,00** | **98,88** |
| **376** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» с. Варфоломеевка** | **96,05** | **100,00** | **100,00** | **98,82** |
| **377** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Варфоломеевка** | **93,90** | **100,00** | **100,00** | **98,17** |
| **378** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Яковлевка" Яковлевского муниципального района** | **93,90** | **80,00** | **100,00** | **92,17** |
| **379** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Яковлевки** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **380** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Новосысоевки** | **98,68** | **60,00** | **100,00** | **87,61** |
| **381** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад п. Нефтебаза» Яковлевского муниципального района"** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **382** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Варфоломеевский детский сад** | **98,68** | **80,00** | **100,00** | **93,61** |
| **383** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно – образовательный спортивный центр» с. Яковлевка** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **384** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Яковлевский Дом детского творчества»** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **385** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Яковлевка"** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **386** | **Начальная общеобразовательная школа-детский сад "Восточная школа"** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **387** | **Негосударственное частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Азиатско-Тихоокеанская Школа"** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **388** | **Начальная школа-детский сад «Классическая европейская прогимназия»** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **389** | **Общеобразовательное частное учреждение "МЕЖДУНАРОДНАЯ ШКОЛА НОВОГО ТЫСЯЧЕЛЕТИЯ"** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **390** | **Частное общеобразовательное учреждение "Центр непрерывного образования"** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **391** | **Частное общеобразовательное учреждение "Владивостокская международная средняя общеобразовательная школа"** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **392** | **Частное образовательное учреждение "Общеобразовательная школа "Дарина"** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **393** | **Частное общеобразовательное учреждение "Перфект - гимназия"** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **394** | **Частное общеобразовательное учреждение «Начальная общеобразовательная школа «Эврика»** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **395** | **Частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Комашинского"** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **396** | **Частное общеобразовательное учреждение школа-детский сад "Вершина Монтессори"** | **94,19** | **100,00** | **100,00** | **98,26** |
| **397** | **Частное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат №29 среднего общего образования открытого акционерного общества «Российские железные дороги»** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **398** | **Негосударственное образовательное учреждение «Детский сад Куприяновой»** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **399** | **Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 248 ОАО «РЖД»** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **400** | **Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 246 ОАО «РЖД»** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |
| **401** | **Государственное образовательное автономное учреждение дополнительного образования детей «Детско-юношеский центр Приморского края»** | **97,37** | **100,00** | **100,00** | **99,21** |

Итоговые баллы по критерию «Открытость и доступность информации об организации образования» варьируются от 53.75 до 100 баллов. Средний итоговый балл по критерию 90,04

**Критерий 2. Комфортность условий предоставления услуг**

Критерий представлен двумя показателями:

**Показатель 2.1**. Обеспечение в организации образования комфортных условий пребывания в организации образования (*транспортная/ пешая доступность организации образования, санитарное состояние помещений и территории организации, наличие и доступность питьевой воды, санитарно-гигиенических помещений)*

**Показатель 2.2.** Время ожидания предоставления услуги (в соответствии с записью на прием к специалисту организации социальной сферы (консультацию), графиком прихода социального работника на дом и пр.).

**Показатель 2.3**. Доля получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией образования (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).

Таблица 2

| **№ п/п** | **Наименование организации образования** | **Показатель 2.1.** | **Показатель 2.2.** | **Показатель 2.3.** | **Итого по крит. 2** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Арсеньева"** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **88,0** |
| **2** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение " Приморский строительный колледж"** | **100,0** | **99,4** | **100,0** | **99,8** |
| **3** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Артемовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **4** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат III-IV видов»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **5** | **Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Артема"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **6** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **7** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Гражданская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **8** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Большой Камень"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **9** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **10** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Владивостокский гидрометеорологический колледж»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **11** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад VII вида"** | **100,0** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **12** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида"** | **100,0** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **13** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад II вида"** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **88,0** |
| **14** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат I вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **15** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №1"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **16** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству дом № 2 г. Владивостока"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **17** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству № 1 г. Владивостока"** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **88,0** |
| **18** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 42 г. Владивостока»** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **88,0** |
| **19** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 79 г. Владивостока»** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **70,0** |
| **20** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детства и юношества имени Крыгина г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **21** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеский центр им. Баневура г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **22** | **Негосударственное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа "Открытый мир"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **23** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 23 с углубленным изучением предметов физико-математического профиля г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **24** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 38 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **25** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 51 с углубленным изучением японского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **26** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 68 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **27** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 76 с изучением восточных языков г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **28** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 83 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **29** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Промышленный колледж энергетики и связи» г. Владивосток** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **30** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Автомобильно-технический колледж» г. Уссурийск** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **31** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 126 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **32** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 54 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **33** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 57 с углубленным изучением английского языка г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **34** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 77 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **35** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 27 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **36** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 с углубленным изучением предметов юридического профиля г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **37** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 38 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **38** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 56 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **39** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 46 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **40** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лицей № 3 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **41** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 74 с углубленным изучением предметов эстетического цикла г. Владивостока»** | **100,0** | **99,8** | **99,8** | **99,9** |
| **42** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 47 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **43** | **Краевой государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Колледж машиностроения и транспорта» г. Владивосток** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **44** | **автономное некомерческое общеобразовательная организация "Культурно образовательный центр "Эврика-театр"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **45** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 80 г. Владивостока»** | **80,0** | **99,8** | **99,8** | **93,9** |
| **46** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **47** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 11 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **48** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 17 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **49** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 69 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **50** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 18 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **51** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **52** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 144 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **88,0** |
| **53** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 62 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **54** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 44 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **55** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 33 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **56** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 19 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **57** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **58** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 81 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **59** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 41 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **60** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 50 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **61** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 18 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **62** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 6 с углубленным изучением отдельных предметов г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **63** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 20 г. Владивостока»** | **100,0** | **98,6** | **100,0** | **99,4** |
| **64** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 49 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **65** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 г. Владивостока с углубленным изучением предметов эстетического цикла»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **66** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 63 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **67** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 67 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **99,5** | **93,8** |
| **68** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 78 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **69** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 44 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **70** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 21 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **71** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 16 г. Владивостока» им. А.И. Щетининой** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **72** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 25 г. Владивостока» имени Героя Российской Федерации Рыбака Алексея Леонидовича** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **73** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 32 г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **74** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 65 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **75** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 49 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **76** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 55 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **77** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида» г. Владивостока** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **78** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №2"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **79** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение "Промышленно-технологический колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **80** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Сержантово"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **81** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Дальнереченска имени Героя Советского Союза Д.В. Леонова"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **82** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Преображенка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **83** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" с.Новопокровка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **84** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" с.Рощино** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **85** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 31" п.Восток** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **86** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "основная общеобразовательная школа № 23" с.Новокрещенка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **87** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12" с.Вострецово** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **88** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13" с.Крутой Яр** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **89** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" с.Глубинное** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **90** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" с.Лукьяновка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **91** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 20" с.Измайлиха** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **92** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 24" с.Богуславец** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **93** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26" с.Мельничное** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **94** | **Муницпальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №2 с. Измайлиха, Красноармейского района, Приморского края»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **95** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №8 с. Богуславец, Красноармейского района, Приморского края»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **96** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №10» с. Новопокровка Красноармейского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **97** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №12 с. Вострецово, Красноармейского района, Приморского края»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **98** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №16» с.Мельничное Красноармейского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **99** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №18 с. Глубинное, Красноармейского района, Приморского края».** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **100** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего №19 с. Рощино, Красноармейского района, Приморского края** | **0,0** | **100,0** | **100,0** | **70,0** |
| **101** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №20 с. Лукьяновка, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **102** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №  26 с.Новопокровка, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **103** | **Муниципальное дошкольное учреждение «Детский сад №27» с. Крутой Яр Красноармейского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **104** | **Муниципальное дошкольное учреждение «Центр развития ребёнка -детский сад  №28» п. Восток, Красноармейского района, Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **105** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Теремок» с. Лазо, Лазовского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **106** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Преображение"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **107** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Лесозаводска"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **108** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Абрамовка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **109** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ивановка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **110** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Кремово" Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **111** | **Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ляличи" Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **112** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени А.И.Крушанова с.Михайловка" Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **113** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Осиновка" Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **114** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Первомайское" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **115** | **Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ширяевка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **116** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №1 п. Новошахтинский" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **117** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 п. Новошахтинский"Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **118** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Даниловка" Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **119** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с. Николаевка» Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **120** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Григорьевка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **121** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа п.Горное" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **122** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Открытая (сменная) общеобразовательная школа с. Михайловка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **123** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 3 "Березка" с.Михайловка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **124** | **Муниципальное дошкольное общеобразовательное бюджетное учреждение детский сад "Буратино" Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **125** | **муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 30 "Журавлик" с.Ивановка Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **126** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 39 "Золотой ключик" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **127** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида №33 "Ручеёк" с.Михайловка Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **128** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 16 "Светлячок" с. Михайловка Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **129** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 2 "Василек" с. Первомайское Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **130** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 32 "Росинка" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **131** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Первомайская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **132** | **Муниципальная бюджетная организация дополнительного образования "Центр детского творчества" с. Михайловка Михайловского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **133** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Новошахтинский"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **134** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Вольно-Надеждинское"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **135** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Находки"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **136** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" Находкинского городского округа** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **137** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **138** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" Находкинского городского округа** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **139** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **140** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 "Гелиос" с углубленным изучением отдельных предметов" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **141** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10 с углубленным изучением английского языка" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **142** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества" г. Находка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **143** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **144** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **145** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья г. Находки"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **146** | **Краевое государственное общеобразовательно бюджетное учреждение «Находкинская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **147** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **148** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **149** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Николаевская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **150** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пограничная средняя общеобразовательная школа № 1 Пограничного муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **151** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 2 общеразвивающего вида Пограничного муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **152** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Пограничная специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **153** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Приморский многопрофильный колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **154** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Спасска-Дальнего"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **155** | **краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Спасский политехнический колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **156** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 1 «Светлячок» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **157** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 2 «Капелька» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **158** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Радуга» городского округа Спасск-Дальний** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **159** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад   № 4 «Солнышко» городского округа Спасск-Дальний** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **160** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 5  «Гнездышко» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **161** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 7 «Сказка» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **162** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 14 «Колокольчик» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **163** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 16 «Аленка» городского округа Спасск-Дальний** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **164** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 17 «Семицветик» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **165** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 18 «Родничок» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **166** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 23 «Теремок» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **167** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 26 «Ивушка» городского округа Спасск-Дальний** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **168** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 27 «Березка» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **169** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Спасская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **170** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Спасский педагогический колледж»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **171** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2» с. Буссевка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **172** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» с. Прохоры Спасского района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **173** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа №6» с. Духовское Спасского района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **174** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждения «Средняя общеобразовательная школа № 7» с. Чкаловское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **175** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 8» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **88,0** |
| **176** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9» с. Хвалынка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **177** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15» с.Кронштадтка Спасского района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **178** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение « Средняя общеобразовательная школа №18» с. Новорусановка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **179** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **180** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение для детей дошкольного и младшего школьного возраста «Начальная школа-детский сад № 24» с. Чкаловское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **181** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа» Спасского района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **182** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад общеобразовательного вида № 1 «Ромашка» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **183** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 10 «Росинка» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **184** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Центр детского творчества» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **185** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 2 "Лучик" села Лётно-Хвалынское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **186** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Рябинка» с. Прохоры Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **187** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Терней"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **188** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Пластун"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **189** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Малая Кема"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **190** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Максимовка"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **191** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Амгу"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **192** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Усть-Соболевка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **193** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Светлая"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **194** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Перетычиха"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **195** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Самарга"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **196** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 9 "Лесная сказка п.Пластун"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **197** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 1 п.Терней"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **198** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 2 п.Терней"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **199** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад п.Светлая"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **200** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13 с.Перетычиха""** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **201** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 6 с.Самарга""** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **202** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад с.Амгу"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **203** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Агзу"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **204** | **Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Уссурийска"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **205** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **206** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **207** | **краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Приморское специальное учебно-воспитательное учреждение для обучающихся с девиантным (общественно опасным) поведением имени Т.М. Тихого».** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **208** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Алексей-Никольское» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **209** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Новоникольска» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **210** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Воздвиженка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **211** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Борисовка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **212** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Корсаковка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **213** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **214** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Раковка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **215** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Степное» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **216** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа п. Тимирязевский» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **217** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Каменушка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **218** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Пуциловка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **219** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с.Корфовка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **220** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа № 2» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **221** | **муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Центр развития творчества детей и юношества» с.Новоникольска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **222** | **муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных техников» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **223** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 7 города Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **224** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 101» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **225** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 106» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **226** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 129» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **227** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 30 с.Борисовка Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **228** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25» п.Тимирязевский Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **229** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 с.Новоникольск Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **230** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждениедетский сад № 26 с.Степное Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **231** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 13 с.Раковки Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **232** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 247» г. Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **233** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 83 села Воздвиженка Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **234** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2 » с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **235** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №3» с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **236** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 с.Астраханка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **237** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 4 с.Октябрьское Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **238** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 с. Ильинка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **239** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 6 с. Новоселище Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **240** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 с. Новокачалинск Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **241** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Мельгуновка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **242** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 с.Комиссарово Ханкайского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **243** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 10 с. Троицкое Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **244** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 12 с. Первомайское Ханкайского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **245** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №13 с.Владимиро-Петровка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **246** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Камень-Рыболовская вечерняя (сменная) общеобразовательная школа № 14 Ханкайского муниципального района Приморского края (МОУ Камень-Рыболовская ВСОШ № 14** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **247** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 15 с. Турий Рог Ханкайского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **248** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **249** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **250** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Зарубино Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **251** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **252** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 с. Барабаш Хасанского муниципального района"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **253** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Безверхово Хасанского муниципального района"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **254** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Краскино Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **255** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Посьет Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **256** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Андреевка Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **257** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Приморский Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **258** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Хасан Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **259** | **МКОУ "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **260** | **Негосударственное образовательное учреждение "Гуманитарная частная школа "Святая Ольга"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **261** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный (спортивный) центр" Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **262** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества "Вдохновение" Хасанского района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **263** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Светлячок" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **264** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение « Центр развития ребёнка - детский сад «Тополёк» пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **265** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Теремок" пгт. Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **266** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Парус"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **267** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка"пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **268** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Барабаш Хасанского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **269** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колокольчик" пгт Краскино Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **270** | **Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Теремок" пгт Зарубино хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **271** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Рыбачок" пгт. Зарубино Хасанского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **272** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лучик" пгт Посьет Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **273** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Солнышко" с. Безверхово Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **274** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Березка" с. Цуканово Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **275** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Малышок" с. Андреевка Хасанского муниципального района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **276** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Славянка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **277** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1 имени В.М. Пучковой» с. Хороль** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **278** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 2» с. Хороль** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **279** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» с. Хороль** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **280** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» пгт. Ярославский** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **281** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Прилуки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **282** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Юркова» с. Сиваковка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **283** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Новодевица** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **284** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Лучки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **285** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Поповка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **286** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Благодатное** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **88,0** |
| **287** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Вознесенка** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **288** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **289** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно-образовательный центр «Отечество»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **290** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Ярославский"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **291** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка–детский сад №27 «Радуга» с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **292** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №26 "Ягодка" пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **293** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №32 "Сказка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **294** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №12 «Светлячок» пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **295** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №9 пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **296** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №5 "Аленушка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **297** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №23 с.Сиваковка Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **298** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №15 "Солнышко" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **299** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов № 1 с.Черниговка Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **300** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 им. С.М. Валеева** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **301** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 с. Черниговка Черниговского района** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **302** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа №4" с.Монастырище Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **303** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 пгт. Сибирцево Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **304** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа 7 с. Снегуровка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **305** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Черниговка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **306** | **Муниципальное бюджетное общеобразвательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 9 пгт.Сибирцево** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **307** | **Муниципальноебюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 с. Дмитриевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **308** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №12 с. Синий Гай** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **309** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа № 13 с. Меркушевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **310** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №14 с.Халкидон** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **311** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №16 с. Алтыновка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **312** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 18 п.Реттиховка Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **313** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №28 с. Вадимовка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **314** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Черниговская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **315** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей с. Черниговка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **316** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Монастырищенская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **317** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №1"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **318** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Черниговский сельскохозяйственный колледж»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **319** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Чугуевка"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **320** | **краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Чугуевский колледж сельского хозяйства и сервиса»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **321** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа им А.А. Фадееева "** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **322** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа №2" "** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **323** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **324** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **325** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 5"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **326** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **327** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 7"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **328** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **329** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **330** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **331** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **332** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **333** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **334** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 16"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **335** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 20"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **336** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 21"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **337** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 22"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **338** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 24"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **339** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа № 25"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **340** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа №2 при исправительной колонии"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **341** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №2"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **342** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №3 общеразвивающего вида"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **343** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №4 общеразвивающего вида"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **344** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №5 общеразвивающего вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **345** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 20 общеразвивающего вида"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **346** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 21"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **347** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 29"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **348** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №33"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **349** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **350** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №37"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **351** | **Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Чугуевская детская музыкальная школа"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **352** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеский центр"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **353** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 пгт Шкотово" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **354** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13 с. Многоудобное" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **355** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14 пос. Подъяпольское" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **356** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15 пос. Штыково" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **357** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 с. Романовка" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **358** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26 пос. Новонежино" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **359** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 27 пгт Смоляниново" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **360** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 28 с. Анисимовка" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **361** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 29 с. Центральное" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **362** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 1 "Радуга" пгт Шкотово Шкотовского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **363** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 4 «Березка» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **364** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Ягодка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **365** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8 «Сказка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **366** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **367** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 15 «Тигрёнок» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **88,0** |
| **368** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 26 «Солнышко» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **369** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 37 «Дюймовочка» с. Многоудобное Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **370** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 40 "Маячок" пос. Подъяпольское Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **371** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 47 «Рябинушка» пос. Штыково Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **372** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Шкотовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа- интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **373** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пос. Мысовой"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **374** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» села Новосысоевка Яковлевского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **375** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Новосысоевка** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **376** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» с. Варфоломеевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **377** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Варфоломеевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **378** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Яковлевка" Яковлевского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **379** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Яковлевки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **380** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Новосысоевки** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **381** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад п. Нефтебаза» Яковлевского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **382** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Варфоломеевский детский сад** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **383** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно – образовательный спортивный центр» с. Яковлевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **384** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Яковлевский Дом детского творчества»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **385** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Яковлевка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **386** | **Начальная общеобразовательная школа-детский сад "Восточная школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **387** | **Негосударственное частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Азиатско-Тихоокеанская Школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **388** | **Начальная школа-детский сад «Классическая европейская прогимназия»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **389** | **Общеобразовательное частное учреждение "МЕЖДУНАРОДНАЯ ШКОЛА НОВОГО ТЫСЯЧЕЛЕТИЯ"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **390** | **Частное общеобразовательное учреждение "Центр непрерывного образования"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **391** | **Частное общеобразовательное учреждение "Владивостокская международная средняя общеобразовательная школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **392** | **Частное образовательное учреждение "Общеобразовательная школа "Дарина"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **393** | **Частное общеобразовательное учреждение "Перфект - гимназия"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **394** | **Частное общеобразовательное учреждение «Начальная общеобразовательная школа «Эврика»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **395** | **Частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Комашинского"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **396** | **Частное общеобразовательное учреждение школа-детский сад "Вершина Монтессори"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **397** | **Частное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат №29 среднего общего образования открытого акционерного общества «Российские железные дороги»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **398** | **Негосударственное образовательное учреждение «Детский сад Куприяновой»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **399** | **Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 248 ОАО «РЖД»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **400** | **Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 246 ОАО «РЖД»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **401** | **Государственное образовательное автономное учреждение дополнительного образования детей «Детско-юношеский центр Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |

Итоговые баллы по критерию «Комфортность условий предоставления услуг» варьируются от 70,00 до 100 баллов. Среднее значение показателя находится на уровне 92,39 балла.

Максимально количество баллов, набрали учреждения: 98,2

**Критерий 3. Доступность услуг для инвалидов**

Критерий представлен тремя показателями:

**Показатель 3.1**. Оборудование помещений организации образования и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов *(наличие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами); наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов; наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов; наличие сменных кресел-колясок; наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации*).

**Показатель 3.2.** Обеспечение в организации образования условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими (*дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля; возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика); наличие альтернативной версии официального сайта организации образования в сети «Интернет» для инвалидов по зрению; помощь, оказываемая работниками организации образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях организации образования и на прилегающей территории; наличие возможности предоставления услуги в дистанционном режиме или на дому*).

**Показатель 3.3**. Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей услуг – инвалидов).

Таблица 3

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование организации образования** | **Показатель 3.1.** | **Показатель 3.2.** | **Показатель 3.3** | **Итого по крит. 3** |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Арсеньева"** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **60,0** |
| **2** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение " Приморский строительный колледж"** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **3** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Артемовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **4** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат III-IV видов»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **5** | **Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Артема"** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **6** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья»** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **7** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Гражданская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **80,0** | **60,0** | **100,0** | **78,0** |
| **8** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Большой Камень"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **9** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **10** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Владивостокский гидрометеорологический колледж»** | **100,0** | **40,0** | **100,0** | **75,2** |
| **11** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад VII вида"** | **100,0** | **60,0** | **100,0** | **84,00** |
| **12** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида"** | **60,0** | **40,0** | **100,0** | **64,00** |
| **13** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад II вида"** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **14** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат I вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **15** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №1"** | **20,0** | **100,0** | **100,0** | **76,0** |
| **16** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству дом № 2 г. Владивостока"** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **17** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству № 1 г. Владивостока"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **18** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 42 г. Владивостока»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **19** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 79 г. Владивостока»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **20** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детства и юношества имени Крыгина г. Владивостока»** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **21** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеский центр им. Баневура г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **22** | **Негосударственное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа "Открытый мир"** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **23** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 23 с углубленным изучением предметов физико-математического профиля г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **24** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 38 г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **25** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 51 с углубленным изучением японского языка г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **26** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 68 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **27** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 76 с изучением восточных языков г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **28** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 83 г. Владивостока»** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **29** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Промышленный колледж энергетики и связи» г. Владивосток** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **30** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Автомобильно-технический колледж» г. Уссурийск** | **80,0** | **80,0** | **100,0** | **86,0** |
| **31** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 126 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **32** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 54 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **33** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 57 с углубленным изучением английского языка г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **34** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 77 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **35** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 27 г. Владивостока»** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **36** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 с углубленным изучением предметов юридического профиля г. Владивостока»** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **37** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 38 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **38** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 56 г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **39** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 46 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **40** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лицей № 3 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **41** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 74 с углубленным изучением предметов эстетического цикла г. Владивостока»** | **60,0** | **80,0** | **100,0** | **80,0** |
| **42** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 47 г. Владивостока»** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **43** | **Краевой государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Колледж машиностроения и транспорта» г. Владивосток** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **44** | **автономное некомерческое общеобразовательная организация "Культурно образовательный центр "Эврика-театр"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **45** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 80 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **46** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **47** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 11 г. Владивостока»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **48** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 17 г. Владивостока»** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **49** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 69 г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **50** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 18 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **51** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **52** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 144 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **53** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 62 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **54** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 44 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **55** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 33 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **96,3** | **58,9** |
| **56** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 19 г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **57** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **58** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 81 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **59** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 41 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **80,0** | **60,0** | **100,0** | **78,0** |
| **60** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 50 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **61** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 18 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **62** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 6 с углубленным изучением отдельных предметов г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **63** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 20 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **64** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 49 г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **65** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 г. Владивостока с углубленным изучением предметов эстетического цикла»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **66** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 63 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **67** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 67 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **68** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 78 г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **69** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 44 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **70** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 21 г. Владивостока»** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **71** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 16 г. Владивостока» им. А.И. Щетининой** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **72** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 25 г. Владивостока» имени Героя Российской Федерации Рыбака Алексея Леонидовича** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **73** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 32 г. Владивостока»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **74** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 65 г. Владивостока»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **75** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 49 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **76** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 55 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **77** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида» г. Владивостока** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **78** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №2"** | **80,0** | **60,0** | **100,0** | **78,0** |
| **79** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение "Промышленно-технологический колледж"** | **100,0** | **80,0** | **91,7** | **89,5** |
| **80** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Сержантово"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **81** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Дальнереченска имени Героя Советского Союза Д.В. Леонова"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **82** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Преображенка"** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **83** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" с.Новопокровка** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **84** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" с.Рощино** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **85** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 31" п.Восток** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **86** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "основная общеобразовательная школа № 23" с.Новокрещенка** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **87** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12" с.Вострецово** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **88** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13" с.Крутой Яр** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **89** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" с.Глубинное** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **90** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" с.Лукьяновка** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **91** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 20" с.Измайлиха** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **92** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 24" с.Богуславец** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **93** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26" с.Мельничное** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **94** | **Муницпальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №2 с. Измайлиха, Красноармейского района, Приморского края»** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **95** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №8 с. Богуславец, Красноармейского района, Приморского края»** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **96** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №10» с. Новопокровка Красноармейского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **97** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №12 с. Вострецово, Красноармейского района, Приморского края»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **98** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №16» с.Мельничное Красноармейского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **99** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №18 с. Глубинное, Красноармейского района, Приморского края».** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **100** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего №19 с. Рощино, Красноармейского района, Приморского края** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **101** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №20 с. Лукьяновка, Красноармейского района, Приморского края»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **102** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №  26 с.Новопокровка, Красноармейского района, Приморского края»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **103** | **Муниципальное дошкольное учреждение «Детский сад №27» с. Крутой Яр Красноармейского района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **104** | **Муниципальное дошкольное учреждение «Центр развития ребёнка -детский сад  №28» п. Восток, Красноармейского района, Приморского края** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **105** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Теремок» с. Лазо, Лазовского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **106** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Преображение"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **107** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Лесозаводска"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **108** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Абрамовка" Михайловского муниципального района** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **109** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ивановка" Михайловского муниципального района** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **110** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Кремово" Михайловского муниципального района** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **111** | **Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ляличи" Михайловского муниципального района** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **112** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени А.И.Крушанова с.Михайловка" Михайловского муниципального района** | **20,0** | **60,0** | **96,7** | **59,0** |
| **113** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Осиновка" Михайловского муниципального района** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **114** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Первомайское" Михайловского муниципального района** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **115** | **Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ширяевка" Михайловского муниципального района** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **116** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №1 п. Новошахтинский" Михайловского муниципального района** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **117** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 п. Новошахтинский"Михайловского муниципального района** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **118** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Даниловка" Михайловского муниципального района** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **119** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с. Николаевка» Михайловского муниципального района** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **120** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Григорьевка" Михайловского муниципального района** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **121** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа п.Горное" Михайловского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **122** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Открытая (сменная) общеобразовательная школа с. Михайловка" Михайловского муниципального района** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **123** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 3 "Березка" с.Михайловка** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **124** | **Муниципальное дошкольное общеобразовательное бюджетное учреждение детский сад "Буратино" Михайловского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **125** | **муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 30 "Журавлик" с.Ивановка Михайловского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **126** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 39 "Золотой ключик" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **127** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида №33 "Ручеёк" с.Михайловка Михайловского муниципального района** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **128** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 16 "Светлячок" с. Михайловка Михайловского муниципального района** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **129** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 2 "Василек" с. Первомайское Михайловского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **130** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 32 "Росинка" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **131** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Первомайская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **132** | **Муниципальная бюджетная организация дополнительного образования "Центр детского творчества" с. Михайловка Михайловского муниципального района** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **133** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Новошахтинский"** | **80,0** | **60,0** | **100,0** | **78,0** |
| **134** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Вольно-Надеждинское"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **135** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Находки"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **136** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" Находкинского городского округа** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **137** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **138** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" Находкинского городского округа** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **139** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" Находкинского городского округа** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **140** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 "Гелиос" с углубленным изучением отдельных предметов" Находкинского городского округа** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **141** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10 с углубленным изучением английского языка" Находкинского городского округа** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **142** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества" г. Находка** | **80,0** | **20,0** | **100,0** | **62,0** |
| **143** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **144** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **145** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья г. Находки"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **146** | **Краевое государственное общеобразовательно бюджетное учреждение «Находкинская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа»** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **147** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **148** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **149** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Николаевская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **150** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пограничная средняя общеобразовательная школа № 1 Пограничного муниципального района"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **151** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 2 общеразвивающего вида Пограничного муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **152** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Пограничная специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **153** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Приморский многопрофильный колледж"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **154** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Спасска-Дальнего"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **155** | **краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Спасский политехнический колледж"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **156** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 1 «Светлячок» городского округа Спасск-Дальний** | **60,0** | **20,0** | **100,0** | **56,0** |
| **157** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 2 «Капелька» городского округа Спасск-Дальний** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **158** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Радуга» городского округа Спасск-Дальний** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **159** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад   № 4 «Солнышко» городского округа Спасск-Дальний** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **160** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 5  «Гнездышко» городского округа Спасск-Дальний** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **161** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 7 «Сказка» городского округа Спасск-Дальний** | **60,0** | **40,0** | **100,0** | **64,0** |
| **162** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 14 «Колокольчик» городского округа Спасск-Дальний** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **163** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 16 «Аленка» городского округа Спасск-Дальний** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **164** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 17 «Семицветик» городского округа Спасск-Дальний** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **165** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 18 «Родничок» городского округа Спасск-Дальний** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **166** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 23 «Теремок» городского округа Спасск-Дальний** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **167** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 26 «Ивушка» городского округа Спасск-Дальний** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **168** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 27 «Березка» городского округа Спасск-Дальний** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **169** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Спасская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **80,0** | **80,0** | **100,0** | **86,0** |
| **170** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Спасский педагогический колледж»** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **171** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2» с. Буссевка Спасского района Приморского края** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **172** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» с. Прохоры Спасского района Приморского края** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **173** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа №6» с. Духовское Спасского района Приморского края** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **174** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждения «Средняя общеобразовательная школа № 7» с. Чкаловское Спасского района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **175** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 8» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **176** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9» с. Хвалынка Спасского района Приморского края** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **177** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15» с.Кронштадтка Спасского района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **178** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение « Средняя общеобразовательная школа №18» с. Новорусановка Спасского района Приморского края** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **179** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **180** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение для детей дошкольного и младшего школьного возраста «Начальная школа-детский сад № 24» с. Чкаловское Спасского района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **181** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа» Спасского района Приморского края** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **182** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад общеобразовательного вида № 1 «Ромашка» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **60,0** | **40,0** | **100,0** | **64,0** |
| **183** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 10 «Росинка» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **184** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Центр детского творчества» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **185** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 2 "Лучик" села Лётно-Хвалынское Спасского района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **186** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Рябинка» с. Прохоры Спасского района Приморского края** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **187** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Терней"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **188** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Пластун"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **189** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Малая Кема"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **190** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Максимовка"** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **191** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Амгу"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **192** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Усть-Соболевка"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **193** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Светлая"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **194** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Перетычиха"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **195** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Самарга"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **196** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 9 "Лесная сказка п.Пластун"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **197** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 1 п.Терней"** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **198** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 2 п.Терней"** | **20,0** | **20,0** | **200,0** | **74,0** |
| **199** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад п.Светлая"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **200** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13 с.Перетычиха""** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **201** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 6 с.Самарга""** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **202** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад с.Амгу"** | **60,0** | **40,0** | **100,0** | **64,0** |
| **203** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Агзу"** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **204** | **Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Уссурийска"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **205** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа»** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **206** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **88,0** |
| **207** | **краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Приморское специальное учебно-воспитательное учреждение для обучающихся с девиантным (общественно опасным) поведением имени Т.М. Тихого».** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **208** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Алексей-Никольское» Уссурийского городского округа** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **209** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Новоникольска» Уссурийского городского округа** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **210** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Воздвиженка» Уссурийского городского округа** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **211** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Борисовка» Уссурийского городского округа** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **212** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Корсаковка» Уссурийского городского округа** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **213** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **214** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Раковка» Уссурийского городского округа** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **215** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Степное» Уссурийского городского округа** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **216** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа п. Тимирязевский» Уссурийского городского округа** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **217** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Каменушка» Уссурийского городского округа** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **218** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Пуциловка» Уссурийского городского округа** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **219** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с.Корфовка» Уссурийского городского округа** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **220** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа № 2» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **221** | **муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Центр развития творчества детей и юношества» с.Новоникольска Уссурийского городского округа** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **222** | **муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных техников» Уссурийского городского округа** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **223** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 7 города Уссурийска Уссурийского городского округа** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **224** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 101» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **225** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 106» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **226** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 129» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **227** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 30 с.Борисовка Уссурийского городского округа** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **228** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25» п.Тимирязевский Уссурийского городского округа** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **229** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 с.Новоникольск Уссурийского городского округа** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **230** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждениедетский сад № 26 с.Степное Уссурийского городского округа** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **231** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 13 с.Раковки Уссурийского городского округа** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **232** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 247» г. Уссурийска Уссурийского городского округа** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **233** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 83 села Воздвиженка Уссурийского городского округа** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **234** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2 » с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **235** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №3» с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края** | **80,0** | **60,0** | **100,0** | **78,0** |
| **236** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 с.Астраханка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **237** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 4 с.Октябрьское Ханкайского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **238** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 с. Ильинка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **239** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 6 с. Новоселище Ханкайского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **240** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 с. Новокачалинск Ханкайского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **241** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Мельгуновка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **242** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 с.Комиссарово Ханкайского муниципального района Приморского края** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **243** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 10 с. Троицкое Ханкайского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **244** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 12 с. Первомайское Ханкайского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **245** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №13 с.Владимиро-Петровка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **246** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Камень-Рыболовская вечерняя (сменная) общеобразовательная школа № 14 Ханкайского муниципального района Приморского края (МОУ Камень-Рыболовская ВСОШ № 14** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **247** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 15 с. Турий Рог Ханкайского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **248** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **249** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **250** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Зарубино Хасанского муниципального района"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **251** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **252** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 с. Барабаш Хасанского муниципального района"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **253** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Безверхово Хасанского муниципального района"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **254** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Краскино Хасанского муниципального района"** | **20,0** | **80,0** | **100,0** | **68,0** |
| **255** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Посьет Хасанского муниципального района"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **256** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Андреевка Хасанского муниципального района"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **257** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Приморский Хасанского муниципального района"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **258** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Хасан Хасанского муниципального района"** | **20,0** | **80,0** | **100,0** | **68,0** |
| **259** | **МКОУ "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **260** | **Негосударственное образовательное учреждение "Гуманитарная частная школа "Святая Ольга"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **261** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный (спортивный) центр" Хасанского муниципального района** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **262** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества "Вдохновение" Хасанского района"** | **100,0** | **60,0** | **100,0** | **84,0** |
| **263** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Светлячок" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **264** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение « Центр развития ребёнка - детский сад «Тополёк» пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **265** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Теремок" пгт. Славянка Хасанского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **266** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Парус"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **267** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка"пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **268** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Барабаш Хасанского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **269** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колокольчик" пгт Краскино Хасанского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **270** | **Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Теремок" пгт Зарубино хасанского муниципального района** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **271** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Рыбачок" пгт. Зарубино Хасанского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **272** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лучик" пгт Посьет Хасанского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **273** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Солнышко" с. Безверхово Хасанского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **274** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Березка" с. Цуканово Хасанского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **275** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Малышок" с. Андреевка Хасанского муниципального района** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **276** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Славянка"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **277** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1 имени В.М. Пучковой» с. Хороль** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **278** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 2» с. Хороль** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **279** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» с. Хороль** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **280** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» пгт. Ярославский** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **281** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Прилуки** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **282** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Юркова» с. Сиваковка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **283** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Новодевица** | **60,0** | **80,0** | **100,0** | **80,0** |
| **284** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Лучки** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **285** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Поповка** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **286** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Благодатное** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **287** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Вознесенка** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **288** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» Хорольского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **289** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно-образовательный центр «Отечество»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **290** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Ярославский"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **291** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка–детский сад №27 «Радуга» с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **80,0** | **100,0** | **68,0** |
| **292** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №26 "Ягодка" пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **60,0** | **80,0** | **100,0** | **80,0** |
| **293** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №32 "Сказка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **80,0** | **100,0** | **92,0** |
| **294** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №12 «Светлячок» пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **295** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №9 пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **296** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №5 "Аленушка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **80,0** | **100,0** | **74,0** |
| **297** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №23 с.Сиваковка Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **80,0** | **100,0** | **92,0** |
| **298** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №15 "Солнышко" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **299** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов № 1 с.Черниговка Черниговского района** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **300** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 им. С.М. Валеева** | **60,0** | **80,0** | **100,0** | **80,0** |
| **301** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 с. Черниговка Черниговского района** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **302** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа №4" с.Монастырище Черниговского района** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **303** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 пгт. Сибирцево Черниговского района** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **304** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа 7 с. Снегуровка** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **305** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Черниговка** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **306** | **Муниципальное бюджетное общеобразвательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 9 пгт.Сибирцево** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **307** | **Муниципальноебюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 с. Дмитриевка** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **308** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №12 с. Синий Гай** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **309** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа № 13 с. Меркушевка** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **310** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №14 с.Халкидон** | **60,0** | **40,0** | **100,0** | **64,0** |
| **311** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №16 с. Алтыновка** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **312** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 18 п.Реттиховка Черниговского района** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **313** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №28 с. Вадимовка** | **60,0** | **40,0** | **100,0** | **64,0** |
| **314** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Черниговская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **315** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей с. Черниговка"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **316** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Монастырищенская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **80,0** | **100,0** | **100,0** | **94,0** |
| **317** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №1"** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **318** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Черниговский сельскохозяйственный колледж»** | **60,0** | **20,0** | **100,0** | **56,0** |
| **319** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Чугуевка"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **320** | **краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Чугуевский колледж сельского хозяйства и сервиса»** | **80,0** | **40,0** | **100,0** | **70,0** |
| **321** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа им А.А. Фадееева "** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **322** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа №2" "** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **323** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **324** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4"** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **325** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 5"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **326** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **327** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 7"** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **328** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **329** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9"** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **330** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **331** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **332** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **333** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **334** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 16"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **335** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 20"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **336** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 21"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **337** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 22"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **338** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 24"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **339** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа № 25"** | **60,0** | **80,0** | **100,0** | **80,0** |
| **340** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа №2 при исправительной колонии"** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **341** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №2"** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **342** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №3 общеразвивающего вида"** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **343** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №4 общеразвивающего вида"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **344** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №5 общеразвивающего вида"** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **345** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 20 общеразвивающего вида"** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **346** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 21"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **347** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 29"** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **348** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №33"** | **20,0** | **20,0** | **100,0** | **44,0** |
| **349** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **350** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №37"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **351** | **Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Чугуевская детская музыкальная школа"** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **352** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеский центр"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **353** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 пгт Шкотово" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **354** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13 с. Многоудобное" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **355** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14 пос. Подъяпольское" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **356** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15 пос. Штыково" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **357** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 с. Романовка" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **358** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26 пос. Новонежино" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **359** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 27 пгт Смоляниново" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **360** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 28 с. Анисимовка" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **361** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 29 с. Центральное" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **362** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 1 "Радуга" пгт Шкотово Шкотовского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **363** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 4 «Березка» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **364** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Ягодка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края** | **60,0** | **40,0** | **100,0** | **64,0** |
| **365** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8 «Сказка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края** | **60,0** | **80,0** | **100,0** | **80,0** |
| **366** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **367** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 15 «Тигрёнок» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **368** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 26 «Солнышко» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **369** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 37 «Дюймовочка» с. Многоудобное Шкотовского муниципального района Приморского края** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **370** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 40 "Маячок" пос. Подъяпольское Шкотовского муниципального района Приморского края** | **40,0** | **80,0** | **100,0** | **74,0** |
| **371** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 47 «Рябинушка» пос. Штыково Шкотовского муниципального района Приморского края** | **60,0** | **100,0** | **100,0** | **88,0** |
| **372** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Шкотовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа- интернат»** | **40,0** | **80,0** | **100,0** | **74,0** |
| **373** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пос. Мысовой"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **374** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» села Новосысоевка Яковлевского муниципального района** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **375** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Новосысоевка** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **376** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» с. Варфоломеевка** | **40,0** | **60,0** | **100,0** | **66,0** |
| **377** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Варфоломеевка** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **378** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Яковлевка" Яковлевского муниципального района** | **60,0** | **60,0** | **100,0** | **72,0** |
| **379** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Яковлевки** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **380** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Новосысоевки** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **381** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад п. Нефтебаза» Яковлевского муниципального района"** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **382** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Варфоломеевский детский сад** | **40,0** | **40,0** | **100,0** | **58,0** |
| **383** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно – образовательный спортивный центр» с. Яковлевка** | **40,0** | **20,0** | **100,0** | **50,0** |
| **384** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Яковлевский Дом детского творчества»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **385** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Яковлевка"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **386** | **Начальная общеобразовательная школа-детский сад "Восточная школа"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **387** | **Негосударственное частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Азиатско-Тихоокеанская Школа"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **388** | **Начальная школа-детский сад «Классическая европейская прогимназия»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **389** | **Общеобразовательное частное учреждение "МЕЖДУНАРОДНАЯ ШКОЛА НОВОГО ТЫСЯЧЕЛЕТИЯ"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **390** | **Частное общеобразовательное учреждение "Центр непрерывного образования"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **391** | **Частное общеобразовательное учреждение "Владивостокская международная средняя общеобразовательная школа"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **392** | **Частное образовательное учреждение "Общеобразовательная школа "Дарина"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **393** | **Частное общеобразовательное учреждение "Перфект - гимназия"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **394** | **Частное общеобразовательное учреждение «Начальная общеобразовательная школа «Эврика»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **395** | **Частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Комашинского"** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **396** | **Частное общеобразовательное учреждение школа-детский сад "Вершина Монтессори"** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **397** | **Частное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат №29 среднего общего образования открытого акционерного общества «Российские железные дороги»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |
| **398** | **Негосударственное образовательное учреждение «Детский сад Куприяновой»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **399** | **Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 248 ОАО «РЖД»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **400** | **Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 246 ОАО «РЖД»** | **20,0** | **40,0** | **100,0** | **52,0** |
| **401** | **Государственное образовательное автономное учреждение дополнительного образования детей «Детско-юношеский центр Приморского края»** | **20,0** | **60,0** | **100,0** | **60,0** |

По третьему критерию «Доступность услуг для инвалидов» значения показателей варьируются от 44 до 100 баллов. Средний балл равен 59,60, что свидетельствует о средней доступности данных учреждений для лиц, имеющих инвалидность.

**Критерий 4. Доброжелательность, вежливость работников организации**

Критерий представлен тремя показателями:

**Показатель 4.1.** Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации образования, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию образования (в % от общего числа опрошенных получателей услуг)

**Показатель 4.2.** Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации образования, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию образования (в % от общего числа опрошенных получателей услуг)

**Показатель 4.3.** Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации образования при использовании дистанционных форм взаимодействия (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).

Таблица 4

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | | |  | |  | |  | |  | |
| **№ п/п** | | **Наименование организации образования** | **Показатель 4.1.** | | **Показатель 4.2.** | | **Показатель 4.3** | | **Итого по крит. 4** | |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Арсеньева"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **2** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение " Приморский строительный колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **3** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Артемовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **4** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат III-IV видов»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **5** | **Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Артема"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **6** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **7** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Гражданская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **8** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Большой Камень"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **9** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **10** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Владивостокский гидрометеорологический колледж»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **11** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад VII вида"** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **12** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида"** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,00** |
| **13** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад II вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **14** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат I вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **15** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №1"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **16** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству дом № 2 г. Владивостока"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **17** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству № 1 г. Владивостока"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **18** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 42 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **19** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 79 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **20** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детства и юношества имени Крыгина г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **21** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеский центр им. Баневура г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **22** | **Негосударственное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа "Открытый мир"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **23** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 23 с углубленным изучением предметов физико-математического профиля г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **24** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 38 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **25** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 51 с углубленным изучением японского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **26** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 68 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **27** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 76 с изучением восточных языков г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **28** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 83 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **29** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Промышленный колледж энергетики и связи» г. Владивосток** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **30** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Автомобильно-технический колледж» г. Уссурийск** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **31** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 126 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **32** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 54 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **33** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 57 с углубленным изучением английского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **34** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 77 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **35** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 27 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **36** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 с углубленным изучением предметов юридического профиля г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **37** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 38 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **38** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 56 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **39** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 46 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **40** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лицей № 3 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **41** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 74 с углубленным изучением предметов эстетического цикла г. Владивостока»** | **99,7** | **99,7** | **100,0** | **99,7** |
| **42** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 47 г. Владивостока»** | **100,0** | **99,8** | **100,0** | **99,9** |
| **43** | **Краевой государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Колледж машиностроения и транспорта» г. Владивосток** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **44** | **автономное некомерческое общеобразовательная организация "Культурно образовательный центр "Эврика-театр"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **45** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 80 г. Владивостока»** | **99,8** | **100,0** | **99,8** | **99,9** |
| **46** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **47** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 11 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **48** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 17 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **49** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 69 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **50** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 18 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **51** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **52** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 144 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **53** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 62 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **54** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 44 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **55** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 33 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **56** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 19 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **57** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **58** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 81 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **59** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 41 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **60** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 50 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **61** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 18 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **62** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 6 с углубленным изучением отдельных предметов г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **63** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 20 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **64** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 49 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **65** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 г. Владивостока с углубленным изучением предметов эстетического цикла»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **66** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 63 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **67** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 67 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **68** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 78 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **69** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 44 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **70** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 21 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **71** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 16 г. Владивостока» им. А.И. Щетининой** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **72** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 25 г. Владивостока» имени Героя Российской Федерации Рыбака Алексея Леонидовича** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **73** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 32 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **74** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 65 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **75** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 49 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **76** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 55 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **77** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида» г. Владивостока** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **78** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №2"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **79** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение "Промышленно-технологический колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **80** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Сержантово"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **81** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Дальнереченска имени Героя Советского Союза Д.В. Леонова"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **82** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Преображенка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **83** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" с.Новопокровка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **84** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" с.Рощино** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **85** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 31" п.Восток** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **86** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "основная общеобразовательная школа № 23" с.Новокрещенка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **87** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12" с.Вострецово** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **88** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13" с.Крутой Яр** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **89** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" с.Глубинное** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **90** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" с.Лукьяновка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **91** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 20" с.Измайлиха** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **92** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 24" с.Богуславец** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **93** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26" с.Мельничное** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **94** | **Муницпальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №2 с. Измайлиха, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **95** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №8 с. Богуславец, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **96** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №10» с. Новопокровка Красноармейского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **97** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №12 с. Вострецово, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **98** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №16» с.Мельничное Красноармейского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **99** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №18 с. Глубинное, Красноармейского района, Приморского края».** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **100** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего №19 с. Рощино, Красноармейского района, Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **101** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №20 с. Лукьяновка, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **102** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №  26 с.Новопокровка, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **103** | **Муниципальное дошкольное учреждение «Детский сад №27» с. Крутой Яр Красноармейского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **104** | **Муниципальное дошкольное учреждение «Центр развития ребёнка -детский сад  №28» п. Восток, Красноармейского района, Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **105** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Теремок» с. Лазо, Лазовского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **106** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Преображение"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **107** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Лесозаводска"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **108** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Абрамовка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **109** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ивановка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **110** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Кремово" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **111** | **Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ляличи" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **112** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени А.И.Крушанова с.Михайловка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **113** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Осиновка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **114** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Первомайское" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **115** | **Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ширяевка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **116** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №1 п. Новошахтинский" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **117** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 п. Новошахтинский"Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **118** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Даниловка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **119** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с. Николаевка» Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **120** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Григорьевка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **121** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа п.Горное" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **122** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Открытая (сменная) общеобразовательная школа с. Михайловка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **123** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 3 "Березка" с.Михайловка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **124** | **Муниципальное дошкольное общеобразовательное бюджетное учреждение детский сад "Буратино" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **125** | **муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 30 "Журавлик" с.Ивановка Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **126** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 39 "Золотой ключик" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **127** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида №33 "Ручеёк" с.Михайловка Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **128** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 16 "Светлячок" с. Михайловка Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **129** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 2 "Василек" с. Первомайское Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **130** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 32 "Росинка" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **131** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Первомайская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **132** | **Муниципальная бюджетная организация дополнительного образования "Центр детского творчества" с. Михайловка Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **133** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Новошахтинский"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **134** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Вольно-Надеждинское"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **135** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Находки"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **136** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **137** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **138** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **139** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **140** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 "Гелиос" с углубленным изучением отдельных предметов" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **141** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10 с углубленным изучением английского языка" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **142** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества" г. Находка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **143** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **144** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **145** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья г. Находки"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **146** | **Краевое государственное общеобразовательно бюджетное учреждение «Находкинская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **147** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **148** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **149** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Николаевская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **150** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пограничная средняя общеобразовательная школа № 1 Пограничного муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **151** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 2 общеразвивающего вида Пограничного муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **152** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Пограничная специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **153** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Приморский многопрофильный колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **154** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Спасска-Дальнего"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **155** | **краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Спасский политехнический колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **156** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 1 «Светлячок» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **157** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 2 «Капелька» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **158** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Радуга» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **159** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад   № 4 «Солнышко» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **160** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 5  «Гнездышко» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **161** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 7 «Сказка» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **162** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 14 «Колокольчик» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **163** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 16 «Аленка» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **164** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 17 «Семицветик» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **165** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 18 «Родничок» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **166** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 23 «Теремок» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **167** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 26 «Ивушка» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **168** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 27 «Березка» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **169** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Спасская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **170** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Спасский педагогический колледж»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **171** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2» с. Буссевка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **172** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» с. Прохоры Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **173** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа №6» с. Духовское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **174** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждения «Средняя общеобразовательная школа № 7» с. Чкаловское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **175** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 8» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **176** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9» с. Хвалынка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **177** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15» с.Кронштадтка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **178** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение « Средняя общеобразовательная школа №18» с. Новорусановка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **179** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **180** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение для детей дошкольного и младшего школьного возраста «Начальная школа-детский сад № 24» с. Чкаловское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **181** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа» Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **182** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад общеобразовательного вида № 1 «Ромашка» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **183** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 10 «Росинка» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **184** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Центр детского творчества» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **185** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 2 "Лучик" села Лётно-Хвалынское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **186** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Рябинка» с. Прохоры Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **187** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Терней"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **188** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Пластун"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **189** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Малая Кема"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **190** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Максимовка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **191** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Амгу"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **192** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Усть-Соболевка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **193** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Светлая"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **194** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Перетычиха"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **195** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Самарга"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **196** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 9 "Лесная сказка п.Пластун"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **197** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 1 п.Терней"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **198** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 2 п.Терней"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **199** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад п.Светлая"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **200** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13 с.Перетычиха""** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **201** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 6 с.Самарга""** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **202** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад с.Амгу"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **203** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Агзу"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **204** | **Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Уссурийска"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **205** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **206** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **207** | **краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Приморское специальное учебно-воспитательное учреждение для обучающихся с девиантным (общественно опасным) поведением имени Т.М. Тихого».** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **208** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Алексей-Никольское» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **209** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Новоникольска» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **210** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Воздвиженка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **211** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Борисовка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **212** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Корсаковка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **213** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **214** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Раковка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **215** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Степное» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **216** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа п. Тимирязевский» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **217** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Каменушка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **218** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Пуциловка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **219** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с.Корфовка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **220** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа № 2» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **221** | **муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Центр развития творчества детей и юношества» с.Новоникольска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **222** | **муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных техников» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **223** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 7 города Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **224** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 101» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **225** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 106» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **226** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 129» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **227** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 30 с.Борисовка Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **228** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25» п.Тимирязевский Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **229** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 с.Новоникольск Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **230** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждениедетский сад № 26 с.Степное Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **231** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 13 с.Раковки Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **232** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 247» г. Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **233** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 83 села Воздвиженка Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **234** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2 » с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **235** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №3» с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **236** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 с.Астраханка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **237** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 4 с.Октябрьское Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **238** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 с. Ильинка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **239** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 6 с. Новоселище Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **240** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 с. Новокачалинск Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **241** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Мельгуновка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **242** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 с.Комиссарово Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **243** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 10 с. Троицкое Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **244** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 12 с. Первомайское Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **245** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №13 с.Владимиро-Петровка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **246** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Камень-Рыболовская вечерняя (сменная) общеобразовательная школа № 14 Ханкайского муниципального района Приморского края (МОУ Камень-Рыболовская ВСОШ № 14** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **247** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 15 с. Турий Рог Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **248** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **249** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **250** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Зарубино Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **251** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **252** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 с. Барабаш Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **253** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Безверхово Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **254** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Краскино Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **255** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Посьет Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **256** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Андреевка Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **257** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Приморский Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **258** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Хасан Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **259** | **МКОУ "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **260** | **Негосударственное образовательное учреждение "Гуманитарная частная школа "Святая Ольга"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **261** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный (спортивный) центр" Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **262** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества "Вдохновение" Хасанского района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **263** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Светлячок" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **264** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение « Центр развития ребёнка - детский сад «Тополёк» пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **265** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Теремок" пгт. Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **266** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Парус"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **267** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка"пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **268** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Барабаш Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **269** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колокольчик" пгт Краскино Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **270** | **Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Теремок" пгт Зарубино хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **271** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Рыбачок" пгт. Зарубино Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **272** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лучик" пгт Посьет Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **273** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Солнышко" с. Безверхово Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **274** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Березка" с. Цуканово Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **275** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Малышок" с. Андреевка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **276** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Славянка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **277** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1 имени В.М. Пучковой» с. Хороль** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **278** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 2» с. Хороль** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **279** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» с. Хороль** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **280** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» пгт. Ярославский** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **281** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Прилуки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **282** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Юркова» с. Сиваковка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **283** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Новодевица** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **284** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Лучки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **285** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Поповка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **286** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Благодатное** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **287** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Вознесенка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **288** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **289** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно-образовательный центр «Отечество»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **290** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Ярославский"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **291** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка–детский сад №27 «Радуга» с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **292** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №26 "Ягодка" пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **293** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №32 "Сказка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **294** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №12 «Светлячок» пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **295** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №9 пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **296** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №5 "Аленушка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **297** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №23 с.Сиваковка Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **298** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №15 "Солнышко" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **299** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов № 1 с.Черниговка Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **300** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 им. С.М. Валеева** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **301** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 с. Черниговка Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **302** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа №4" с.Монастырище Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **303** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 пгт. Сибирцево Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **304** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа 7 с. Снегуровка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **305** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Черниговка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **306** | **Муниципальное бюджетное общеобразвательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 9 пгт.Сибирцево** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **307** | **Муниципальноебюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 с. Дмитриевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **308** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №12 с. Синий Гай** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **309** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа № 13 с. Меркушевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **310** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №14 с.Халкидон** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **311** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №16 с. Алтыновка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **312** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 18 п.Реттиховка Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **313** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №28 с. Вадимовка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **314** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Черниговская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **315** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей с. Черниговка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **316** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Монастырищенская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **317** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №1"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **318** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Черниговский сельскохозяйственный колледж»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **319** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Чугуевка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **320** | **краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Чугуевский колледж сельского хозяйства и сервиса»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **321** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа им А.А. Фадееева "** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **322** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа №2" "** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **323** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **324** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **325** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 5"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **326** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **327** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 7"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **328** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **329** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **330** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **331** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **332** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **333** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **334** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 16"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **335** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 20"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **336** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 21"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **337** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 22"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **338** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 24"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **339** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа № 25"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **340** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа №2 при исправительной колонии"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **341** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №2"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **342** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №3 общеразвивающего вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **343** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №4 общеразвивающего вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **344** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №5 общеразвивающего вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **345** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 20 общеразвивающего вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **346** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 21"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **347** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 29"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **348** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №33"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **349** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **350** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №37"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **351** | **Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Чугуевская детская музыкальная школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **352** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеский центр"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **353** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 пгт Шкотово" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **354** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13 с. Многоудобное" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **355** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14 пос. Подъяпольское" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **356** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15 пос. Штыково" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **357** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 с. Романовка" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **358** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26 пос. Новонежино" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **359** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 27 пгт Смоляниново" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **360** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 28 с. Анисимовка" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **361** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 29 с. Центральное" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **362** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 1 "Радуга" пгт Шкотово Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **363** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 4 «Березка» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **364** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Ягодка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **365** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8 «Сказка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **366** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **367** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 15 «Тигрёнок» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **368** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 26 «Солнышко» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **369** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 37 «Дюймовочка» с. Многоудобное Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **370** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 40 "Маячок" пос. Подъяпольское Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **371** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 47 «Рябинушка» пос. Штыково Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **372** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Шкотовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа- интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **373** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пос. Мысовой"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **374** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» села Новосысоевка Яковлевского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **375** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Новосысоевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **376** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» с. Варфоломеевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **377** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Варфоломеевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **378** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Яковлевка" Яковлевского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **379** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Яковлевки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **380** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Новосысоевки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **381** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад п. Нефтебаза» Яковлевского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **382** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Варфоломеевский детский сад** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **383** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно – образовательный спортивный центр» с. Яковлевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **384** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Яковлевский Дом детского творчества»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **385** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Яковлевка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **386** | **Начальная общеобразовательная школа-детский сад "Восточная школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **387** | **Негосударственное частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Азиатско-Тихоокеанская Школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **388** | **Начальная школа-детский сад «Классическая европейская прогимназия»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **389** | **Общеобразовательное частное учреждение "МЕЖДУНАРОДНАЯ ШКОЛА НОВОГО ТЫСЯЧЕЛЕТИЯ"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **390** | **Частное общеобразовательное учреждение "Центр непрерывного образования"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **391** | **Частное общеобразовательное учреждение "Владивостокская международная средняя общеобразовательная школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **392** | **Частное образовательное учреждение "Общеобразовательная школа "Дарина"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **393** | **Частное общеобразовательное учреждение "Перфект - гимназия"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **394** | **Частное общеобразовательное учреждение «Начальная общеобразовательная школа «Эврика»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **395** | **Частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Комашинского"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **396** | **Частное общеобразовательное учреждение школа-детский сад "Вершина Монтессори"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **397** | **Частное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат №29 среднего общего образования открытого акционерного общества «Российские железные дороги»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **398** | **Негосударственное образовательное учреждение «Детский сад Куприяновой»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **399** | **Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 248 ОАО «РЖД»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **400** | **Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 246 ОАО «РЖД»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **401** | **Государственное образовательное автономное учреждение дополнительного образования детей «Детско-юношеский центр Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |

Максимальное значение в 100 баллов набрали все учреждения.

**Критерий 5. Удовлетворенность условиями оказания услуг**

Критерий представлен тремя показателями:

**Показатель 5.1**. Доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию образования родственникам и знакомым

**Показатель 5.2.** Доля получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг (в % от общего числа опрошенных получателей услуг)

**Показатель 5.3.** Доля получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации образования (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).

Таблица 5

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование организации образования** | **Показатель 5.1.** | **Показатель 5.2.** | **Показатель 5.3** | **Итого по крит. 5** |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Арсеньева"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **2** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение " Приморский строительный колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **3** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Артемовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **4** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат III-IV видов»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **5** | **Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Артема"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **6** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **7** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Гражданская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **8** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Большой Камень"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **9** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **10** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Владивостокский гидрометеорологический колледж»** | **99,5** | **99,5** | **100,0** | **99,8** |
| **11** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад VII вида"** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,0** |
| **12** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида"** | **100,00** | **100,00** | **100,00** | **100,0** |
| **13** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад II вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **14** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат I вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **15** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №1"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **16** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству дом № 2 г. Владивостока"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **17** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству № 1 г. Владивостока"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **18** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 42 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **19** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 79 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **20** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детства и юношества имени Крыгина г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **21** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеский центр им. Баневура г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **22** | **Негосударственное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа "Открытый мир"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **23** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 23 с углубленным изучением предметов физико-математического профиля г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **24** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 38 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **25** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 51 с углубленным изучением японского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **26** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 68 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **27** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 76 с изучением восточных языков г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **28** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 83 г. Владивостока»** | **99,5** | **99,5** | **99,5** | **99,5** |
| **29** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Промышленный колледж энергетики и связи» г. Владивосток** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **30** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Автомобильно-технический колледж» г. Уссурийск** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **31** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 126 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **32** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 54 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **33** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 57 с углубленным изучением английского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **34** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 77 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **35** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 27 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **36** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 с углубленным изучением предметов юридического профиля г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **37** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 38 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **38** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 56 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **39** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 46 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **40** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лицей № 3 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **41** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 74 с углубленным изучением предметов эстетического цикла г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **42** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 47 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **43** | **Краевой государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Колледж машиностроения и транспорта» г. Владивосток** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **44** | **автономное некомерческое общеобразовательная организация "Культурно образовательный центр "Эврика-театр"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **45** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 80 г. Владивостока»** | **99,8** | **99,8** | **100,0** | **99,9** |
| **46** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **47** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 11 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **48** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 17 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **49** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 69 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **50** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 18 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **51** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **52** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 144 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **53** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 62 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **54** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 44 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **55** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 33 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **56** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 19 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **57** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **58** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 81 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **59** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 41 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **60** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 50 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **61** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 18 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **62** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 6 с углубленным изучением отдельных предметов г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **63** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 20 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **64** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 49 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **65** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 г. Владивостока с углубленным изучением предметов эстетического цикла»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **66** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 63 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **67** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 67 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **68** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 78 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **69** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 44 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **70** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 21 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **71** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 16 г. Владивостока» им. А.И. Щетининой** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **72** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 25 г. Владивостока» имени Героя Российской Федерации Рыбака Алексея Леонидовича** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **73** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 32 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **74** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 65 г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **75** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 49 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **76** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 55 общеразвивающего вида г. Владивостока»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **77** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида» г. Владивостока** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **78** | **Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №2"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **79** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение "Промышленно-технологический колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **80** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Сержантово"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **81** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Дальнереченска имени Героя Советского Союза Д.В. Леонова"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **82** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Преображенка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **83** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" с.Новопокровка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **84** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" с.Рощино** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **85** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 31" п.Восток** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **86** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "основная общеобразовательная школа № 23" с.Новокрещенка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **87** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12" с.Вострецово** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **88** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13" с.Крутой Яр** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **89** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" с.Глубинное** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **90** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" с.Лукьяновка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **91** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 20" с.Измайлиха** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **92** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 24" с.Богуславец** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **93** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26" с.Мельничное** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **94** | **Муницпальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №2 с. Измайлиха, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **95** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №8 с. Богуславец, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **96** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №10» с. Новопокровка Красноармейского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **97** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №12 с. Вострецово, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **98** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №16» с.Мельничное Красноармейского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **99** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №18 с. Глубинное, Красноармейского района, Приморского края».** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **100** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего №19 с. Рощино, Красноармейского района, Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **101** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №20 с. Лукьяновка, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **102** | **Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №  26 с.Новопокровка, Красноармейского района, Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **103** | **Муниципальное дошкольное учреждение «Детский сад №27» с. Крутой Яр Красноармейского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **104** | **Муниципальное дошкольное учреждение «Центр развития ребёнка -детский сад  №28» п. Восток, Красноармейского района, Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **105** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Теремок» с. Лазо, Лазовского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **106** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Преображение"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **107** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Лесозаводска"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **108** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Абрамовка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **109** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ивановка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **110** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Кремово" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **111** | **Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ляличи" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **112** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени А.И.Крушанова с.Михайловка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **113** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Осиновка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **114** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Первомайское" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **115** | **Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ширяевка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **116** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №1 п. Новошахтинский" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **117** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 п. Новошахтинский"Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **118** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Даниловка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **119** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с. Николаевка» Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **120** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Григорьевка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **121** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа п.Горное" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **122** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Открытая (сменная) общеобразовательная школа с. Михайловка" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **123** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 3 "Березка" с.Михайловка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **124** | **Муниципальное дошкольное общеобразовательное бюджетное учреждение детский сад "Буратино" Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **125** | **муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 30 "Журавлик" с.Ивановка Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **126** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 39 "Золотой ключик" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **127** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида №33 "Ручеёк" с.Михайловка Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **128** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 16 "Светлячок" с. Михайловка Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **129** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 2 "Василек" с. Первомайское Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **130** | **Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 32 "Росинка" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **131** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Первомайская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **132** | **Муниципальная бюджетная организация дополнительного образования "Центр детского творчества" с. Михайловка Михайловского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **133** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Новошахтинский"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **134** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Вольно-Надеждинское"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **135** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Находки"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **136** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **137** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **138** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **139** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **140** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 "Гелиос" с углубленным изучением отдельных предметов" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **141** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10 с углубленным изучением английского языка" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **142** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества" г. Находка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **143** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **144** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **145** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья г. Находки"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **146** | **Краевое государственное общеобразовательно бюджетное учреждение «Находкинская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **147** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **148** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **149** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Николаевская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **150** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пограничная средняя общеобразовательная школа № 1 Пограничного муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **151** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 2 общеразвивающего вида Пограничного муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **152** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Пограничная специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **153** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Приморский многопрофильный колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **154** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Спасска-Дальнего"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **155** | **краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Спасский политехнический колледж"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **156** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 1 «Светлячок» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **157** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 2 «Капелька» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **158** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Радуга» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **159** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад   № 4 «Солнышко» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **160** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 5  «Гнездышко» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **161** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 7 «Сказка» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **162** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 14 «Колокольчик» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **163** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 16 «Аленка» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **164** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 17 «Семицветик» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **165** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 18 «Родничок» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **166** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 23 «Теремок» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **167** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 26 «Ивушка» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **168** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 27 «Березка» городского округа Спасск-Дальний** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **169** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Спасская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **170** | **Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Спасский педагогический колледж»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **171** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2» с. Буссевка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **172** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» с. Прохоры Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **173** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа №6» с. Духовское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **174** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждения «Средняя общеобразовательная школа № 7» с. Чкаловское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **175** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 8» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **176** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9» с. Хвалынка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **177** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15» с.Кронштадтка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **178** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение « Средняя общеобразовательная школа №18» с. Новорусановка Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **179** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **180** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение для детей дошкольного и младшего школьного возраста «Начальная школа-детский сад № 24» с. Чкаловское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **181** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа» Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **182** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад общеобразовательного вида № 1 «Ромашка» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **183** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 10 «Росинка» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **184** | **Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Центр детского творчества» с. Спасское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **185** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 2 "Лучик" села Лётно-Хвалынское Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **186** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Рябинка» с. Прохоры Спасского района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **187** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Терней"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **188** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Пластун"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **189** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Малая Кема"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **190** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Максимовка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **191** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Амгу"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **192** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Усть-Соболевка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **193** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Светлая"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **194** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Перетычиха"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **195** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Самарга"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **196** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 9 "Лесная сказка п.Пластун"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **197** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 1 п.Терней"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **198** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 2 п.Терней"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **199** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад п.Светлая"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **200** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13 с.Перетычиха""** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **201** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 6 с.Самарга""** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **202** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад с.Амгу"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **203** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Агзу"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **204** | **Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Уссурийска"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **205** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **206** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **207** | **краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Приморское специальное учебно-воспитательное учреждение для обучающихся с девиантным (общественно опасным) поведением имени Т.М. Тихого».** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **208** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Алексей-Никольское» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **209** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Новоникольска» Уссурийского городского округа** | **96,2** | **96,2** | **96,2** | **96,2** |
| **210** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Воздвиженка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **211** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Борисовка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **212** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Корсаковка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **213** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **214** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Раковка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **215** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Степное» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **216** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа п. Тимирязевский» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **217** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Каменушка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **218** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Пуциловка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **219** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с.Корфовка» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **220** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа № 2» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **221** | **муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Центр развития творчества детей и юношества» с.Новоникольска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **222** | **муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных техников» Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **223** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 7 города Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **224** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 101» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **225** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 106» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **226** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 129» г.Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **227** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 30 с.Борисовка Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **228** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25» п.Тимирязевский Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **229** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 с.Новоникольск Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **230** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждениедетский сад № 26 с.Степное Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **231** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 13 с.Раковки Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **232** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 247» г. Уссурийска Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **233** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 83 села Воздвиженка Уссурийского городского округа** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **234** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2 » с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **235** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №3» с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **236** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 с.Астраханка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **237** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 4 с.Октябрьское Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **238** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 с. Ильинка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **239** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 6 с. Новоселище Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **240** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 с. Новокачалинск Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **241** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Мельгуновка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **242** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 с.Комиссарово Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **243** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 10 с. Троицкое Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **244** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 12 с. Первомайское Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **245** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №13 с.Владимиро-Петровка Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **246** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Камень-Рыболовская вечерняя (сменная) общеобразовательная школа № 14 Ханкайского муниципального района Приморского края (МОУ Камень-Рыболовская ВСОШ № 14** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **247** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 15 с. Турий Рог Ханкайского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **248** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **249** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **250** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Зарубино Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **251** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **252** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 с. Барабаш Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **253** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Безверхово Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **254** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Краскино Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **255** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Посьет Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **256** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Андреевка Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **257** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Приморский Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **258** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Хасан Хасанского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **259** | **МКОУ "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **260** | **Негосударственное образовательное учреждение "Гуманитарная частная школа "Святая Ольга"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **261** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный (спортивный) центр" Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **262** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества "Вдохновение" Хасанского района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **263** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Светлячок" пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **264** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение « Центр развития ребёнка - детский сад «Тополёк» пгт Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **265** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Теремок" пгт. Славянка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **266** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Парус"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **267** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка"пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **268** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Барабаш Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **269** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колокольчик" пгт Краскино Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **270** | **Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Теремок" пгт Зарубино хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **271** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Рыбачок" пгт. Зарубино Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **272** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лучик" пгт Посьет Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **273** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Солнышко" с. Безверхово Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **274** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Березка" с. Цуканово Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **275** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Малышок" с. Андреевка Хасанского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **276** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Славянка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **277** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1 имени В.М. Пучковой» с. Хороль** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **278** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 2» с. Хороль** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **279** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» с. Хороль** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **280** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» пгт. Ярославский** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **281** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Прилуки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **282** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Юркова» с. Сиваковка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **283** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Новодевица** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **284** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Лучки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **285** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Поповка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **286** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Благодатное** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **287** | **муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Вознесенка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **288** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **289** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно-образовательный центр «Отечество»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **290** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Ярославский"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **291** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка–детский сад №27 «Радуга» с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **292** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №26 "Ягодка" пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **293** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №32 "Сказка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **294** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №12 «Светлячок» пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **295** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №9 пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **296** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №5 "Аленушка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **297** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №23 с.Сиваковка Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **298** | **муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №15 "Солнышко" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **299** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов № 1 с.Черниговка Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **300** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 им. С.М. Валеева** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **301** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 с. Черниговка Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **302** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа №4" с.Монастырище Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **303** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 пгт. Сибирцево Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **304** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа 7 с. Снегуровка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **305** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Черниговка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **306** | **Муниципальное бюджетное общеобразвательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 9 пгт.Сибирцево** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **307** | **Муниципальноебюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 с. Дмитриевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **308** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №12 с. Синий Гай** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **309** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа № 13 с. Меркушевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **310** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №14 с.Халкидон** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **311** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №16 с. Алтыновка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **312** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 18 п.Реттиховка Черниговского района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **313** | **Муниципальное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №28 с. Вадимовка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **314** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Черниговская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **315** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей с. Черниговка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **316** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Монастырищенская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **317** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №1"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **318** | **Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Черниговский сельскохозяйственный колледж»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **319** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Чугуевка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **320** | **краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Чугуевский колледж сельского хозяйства и сервиса»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **321** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа им А.А. Фадееева "** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **322** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа №2" "** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **323** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **324** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **325** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 5"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **326** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **327** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 7"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **328** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **329** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **330** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **331** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **332** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **333** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **334** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 16"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **335** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 20"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **336** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 21"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **337** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 22"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **338** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 24"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **339** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа № 25"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **340** | **Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа №2 при исправительной колонии"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **341** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №2"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **342** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №3 общеразвивающего вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **343** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №4 общеразвивающего вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **344** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №5 общеразвивающего вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **345** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 20 общеразвивающего вида"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **346** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 21"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **347** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 29"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **348** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №33"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **349** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **350** | **Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №37"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **351** | **Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Чугуевская детская музыкальная школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **352** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеский центр"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **353** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 пгт Шкотово" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **354** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13 с. Многоудобное" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **355** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14 пос. Подъяпольское" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **356** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15 пос. Штыково" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **357** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 с. Романовка" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **358** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26 пос. Новонежино" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **359** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 27 пгт Смоляниново" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **360** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 28 с. Анисимовка" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **361** | **муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 29 с. Центральное" Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **362** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 1 "Радуга" пгт Шкотово Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **363** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 4 «Березка» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **364** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Ягодка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **365** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8 «Сказка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **366** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **367** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 15 «Тигрёнок» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **368** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 26 «Солнышко» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **369** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 37 «Дюймовочка» с. Многоудобное Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **370** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 40 "Маячок" пос. Подъяпольское Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **371** | **муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 47 «Рябинушка» пос. Штыково Шкотовского муниципального района Приморского края** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **372** | **Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Шкотовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа- интернат»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **373** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пос. Мысовой"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **374** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» села Новосысоевка Яковлевского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **375** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Новосысоевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **376** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» с. Варфоломеевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **377** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Варфоломеевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **378** | **Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Яковлевка" Яковлевского муниципального района** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **379** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Яковлевки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **380** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Новосысоевки** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **381** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад п. Нефтебаза» Яковлевского муниципального района"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **382** | **Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Варфоломеевский детский сад** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **383** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно – образовательный спортивный центр» с. Яковлевка** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **384** | **Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Яковлевский Дом детского творчества»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **385** | **краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Яковлевка"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **386** | **Начальная общеобразовательная школа-детский сад "Восточная школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **387** | **Негосударственное частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Азиатско-Тихоокеанская Школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **388** | **Начальная школа-детский сад «Классическая европейская прогимназия»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **389** | **Общеобразовательное частное учреждение "МЕЖДУНАРОДНАЯ ШКОЛА НОВОГО ТЫСЯЧЕЛЕТИЯ"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **390** | **Частное общеобразовательное учреждение "Центр непрерывного образования"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **391** | **Частное общеобразовательное учреждение "Владивостокская международная средняя общеобразовательная школа"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **392** | **Частное образовательное учреждение "Общеобразовательная школа "Дарина"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **393** | **Частное общеобразовательное учреждение "Перфект - гимназия"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **394** | **Частное общеобразовательное учреждение «Начальная общеобразовательная школа «Эврика»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **395** | **Частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Комашинского"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **396** | **Частное общеобразовательное учреждение школа-детский сад "Вершина Монтессори"** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **397** | **Частное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат №29 среднего общего образования открытого акционерного общества «Российские железные дороги»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **398** | **Негосударственное образовательное учреждение «Детский сад Куприяновой»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **399** | **Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 248 ОАО «РЖД»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **400** | **Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 246 ОАО «РЖД»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| **401** | **Государственное образовательное автономное учреждение дополнительного образования детей «Детско-юношеский центр Приморского края»** | **100,0** | **100,0** | **100,0** | **100,0** |

Итоговые баллы по критерию «Удовлетворенность условиями оказания услуг» варьируются от 96,2 до 100 баллов.

# II.

**Общий рейтинг образовательных учреждений.**

| № п/п | Наименование организации социального обслуживания | 1. Открытость и доступность информации | 2. Комфортность условий предоставления услуг | 3. Доступность услуг для инвалидов | 4. Доброжелательность, вежливость работников организации | 5. Удовлетворенность условиями оказания услуг | ОБЩИЙ БАЛЛ | РЕЙТИНГ |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 96 | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №10» с. Новопокровка Красноармейского района Приморского края | 100,00 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 1,0 |
| 170 | Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Спасский педагогический колледж» | 99,00 | 100,0 | 94,0 | 100,0 | 100,0 | 98,6 | 2,0 |
| 14 | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат I вида" | 92,13 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 98,4 | 3,0 |
| 282 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Юркова» с. Сиваковка | 91,68 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 98,3 | 4,0 |
| 293 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №32 "Сказка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края | 99,62 | 100,0 | 92,0 | 100,0 | 100,0 | 98,2 | 5,0 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 4 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат III-IV видов» | 88,00 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 97,6 | 6,0 |
| 316 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Монастырищенская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 93,27 | 100,0 | 94,0 | 100,0 | 100,0 | 97,5 | 7,0 |
| 314 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Черниговская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 93,25 | 100,0 | 94,0 | 100,0 | 100,0 | 97,5 | 7 |
| 79 | Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение "Промышленно-технологический колледж" | 97,50 | 100,0 | 89,5 | 100,0 | 100,0 | 97,4 | 8,0 |
| 148 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат " | 92,67 | 100,0 | 94,0 | 100,0 | 100,0 | 97,3 | 9,0 |
| 297 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №23 с.Сиваковка Хорольского муниципального района Приморского края | 93,21 | 100,0 | 92,0 | 100,0 | 100,0 | 97,0 | 10,0 |
| 371 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 47 «Рябинушка» пос. Штыково Шкотовского муниципального района Приморского края | 93,61 | 100,0 | 88,0 | 100,0 | 100,0 | 96,3 | 11,0 |
| 147 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат " | 86,67 | 100,0 | 94,0 | 100,0 | 100,0 | 96,1 | 12,0 |
| 9 | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида" | 80,44 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 96,1 | 12,0 |
| 262 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества "Вдохновение" Хасанского района" | 95,05 | 100,0 | 84,0 | 100,0 | 100,0 | 95,8 | 13,0 |
| 283 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Новодевица | 98,93 | 100,0 | 80,0 | 100,0 | 100,0 | 95,8 | 13,0 |
| 169 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Спасская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 92,90 | 100,0 | 86,0 | 100,0 | 100,0 | 95,8 | 13,0 |
| 30 | Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Автомобильно-технический колледж» г. Уссурийск | 92,70 | 100,0 | 86,0 | 100,0 | 100,0 | 95,7 | 14,0 |
| 59 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 41 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 100,00 | 100,0 | 78,0 | 100,0 | 100,0 | 95,6 | 15,0 |
| 41 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 74 с углубленным изучением предметов эстетического цикла г. Владивостока» | 97,11 | 99,9 | 80,0 | 99,7 | 100,0 | 95,3 | 16,0 |
| 78 | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №2" | 98,60 | 100,0 | 78,0 | 100,0 | 100,0 | 95,3 | 16,0 |
| 11 | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад VII вида" | 91,86 | 100,00 | 84,00 | 100,00 | 100,0 | 95,2 | 17,0 |
| 7 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Гражданская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат" | 97,75 | 100,0 | 78,0 | 100,0 | 100,0 | 95,2 | 17,0 |
| 292 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №26 "Ягодка" пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края | 93,62 | 100,0 | 80,0 | 100,0 | 100,0 | 94,7 | 18,0 |
| 206 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 85,56 | 100,0 | 88,0 | 100,0 | 100,0 | 94,7 | 18,0 |
| 339 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа № 25" | 92,46 | 100,0 | 80,0 | 100,0 | 100,0 | 94,5 | 19,0 |
| 372 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Шкотовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа- интернат» | 98,13 | 100,0 | 74,0 | 100,0 | 100,0 | 94,4 | 20,0 |
| 48 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 17 г. Владивостока» | 98,79 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 94,2 | 21,0 |
| 365 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8 «Сказка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края | 91,08 | 100,0 | 80,0 | 100,0 | 100,0 | 94,2 | 21,0 |
| 42 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 47 г. Владивостока» | 98,98 | 100,0 | 72,0 | 99,9 | 100,0 | 94,2 | 21,0 |
| 329 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9" | 98,88 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 94,2 | 21,0 |
| 91 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 20" с.Измайлиха | 98,64 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 94,1 | 22,0 |
| 43 | Краевой государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Колледж машиностроения и транспорта» г. Владивосток | 98,37 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 94,1 | 22,0 |
| 28 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 83 г. Владивостока» | 97,66 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 99,5 | 93,8 | 23,0 |
| 291 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка–детский сад №27 «Радуга» с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края | 100,00 | 100,0 | 68,0 | 100,0 | 100,0 | 93,6 | 24,0 |
| 296 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №5 "Аленушка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края | 94,00 | 100,0 | 74,0 | 100,0 | 100,0 | 93,6 | 24,0 |
| 370 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 40 "Маячок" пос. Подъяпольское Шкотовского муниципального района Приморского края | 93,61 | 100,0 | 74,0 | 100,0 | 100,0 | 93,5 | 25,0 |
| 85 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 31" п.Восток | 95,38 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 93,5 | 25,0 |
| 258 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Хасан Хасанского муниципального района" | 99,30 | 100,0 | 68,0 | 100,0 | 100,0 | 93,5 | 25,0 |
| 209 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Новоникольска» Уссурийского городского округа | 98,93 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 96,2 | 93,4 | 26,0 |
| 254 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Краскино Хасанского муниципального района" | 98,95 | 100,0 | 68,0 | 100,0 | 100,0 | 93,4 | 26,0 |
| 133 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Новошахтинский" | 88,00 | 100,0 | 78,0 | 100,0 | 100,0 | 93,2 | 27,0 |
| 140 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 "Гелиос" с углубленным изучением отдельных предметов" Находкинского городского округа | 98,98 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 93,0 | 28,0 |
| 212 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Корсаковка» Уссурийского городского округа | 98,90 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 93,0 | 28,0 |
| 46 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока» | 98,86 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 93,0 | 29,0 |
| 376 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» с. Варфоломеевка | 98,82 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 93,0 | 29,0 |
| 66 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 63 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока» | 98,64 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 71 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 16 г. Владивостока» им. А.И. Щетининой | 98,64 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 22 | Негосударственное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа "Открытый мир" | 98,50 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 86 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "основная общеобразовательная школа № 23" с.Новокрещенка | 98,64 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 49 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 69 г. Владивостока» | 98,60 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 241 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Мельгуновка Ханкайского муниципального района Приморского края | 92,54 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 116 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №1 п. Новошахтинский" Михайловского муниципального района | 98,46 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 38 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 56 г. Владивостока» | 98,30 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 57 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 г. Владивостока» | 98,30 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 64 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 49 г. Владивостока» | 98,30 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 70 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 21 г. Владивостока» | 98,30 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 93 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26" с.Мельничное | 92,26 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 92,9 | 30,0 |
| 90 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" с.Лукьяновка | 98,21 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,8 | 31,0 |
| 236 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 с.Астраханка Ханкайского муниципального района Приморского края | 92,21 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 92,8 | 31,0 |
| 120 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Григорьевка" Михайловского муниципального района | 98,17 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,8 | 31,0 |
| 235 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №3» с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края | 86,17 | 100,0 | 78,0 | 100,0 | 100,0 | 92,8 | 31,0 |
| 374 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» села Новосысоевка Яковлевского муниципального района | 98,17 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,8 | 31,0 |
| 378 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Яковлевка" Яковлевского муниципального района | 92,17 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 92,8 | 31,0 |
| 361 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 29 с. Центральное" Шкотовского муниципального района Приморского края | 97,75 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,8 | 31,0 |
| 137 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа | 97,73 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,7 | 32,0 |
| 36 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 с углубленным изучением предметов юридического профиля г. Владивостока» | 97,67 | 94,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 92,7 | 32,0 |
| 24 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 38 г. Владивостока» | 97,56 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,7 | 32,0 |
| 182 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад общеобразовательного вида № 1 «Ромашка» с. Спасское Спасского района Приморского края | 98,38 | 100,0 | 64,0 | 100,0 | 100,0 | 92,5 | 33,0 |
| 12 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида" | 98,17 | 100,00 | 64,00 | 100,00 | 100,0 | 92,4 | 34,0 |
| 92 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 24" с.Богуславец | 95,61 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,3 | 35,0 |
| 39 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 46 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 100,00 | 94,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 92,0 | 36,0 |
| 15 | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №1" | 83,85 | 100,0 | 76,0 | 100,0 | 100,0 | 92,0 | 36,0 |
| 141 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10 с углубленным изучением английского языка" Находкинского городского округа | 93,29 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 91,9 | 37,0 |
| 385 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Яковлевка" | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 386 | Начальная общеобразовательная школа-детский сад "Восточная школа" | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 387 | Негосударственное частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Азиатско-Тихоокеанская Школа" | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 388 | Начальная школа-детский сад «Классическая европейская прогимназия» | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 389 | Общеобразовательное частное учреждение "МЕЖДУНАРОДНАЯ ШКОЛА НОВОГО ТЫСЯЧЕЛЕТИЯ" | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 390 | Частное общеобразовательное учреждение "Центр непрерывного образования" | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 391 | Частное общеобразовательное учреждение "Владивостокская международная средняя общеобразовательная школа" | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 392 | Частное образовательное учреждение "Общеобразовательная школа "Дарина" | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 393 | Частное общеобразовательное учреждение "Перфект - гимназия" | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 394 | Частное общеобразовательное учреждение «Начальная общеобразовательная школа «Эврика» | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 395 | Частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Комашинского" | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 397 | Частное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат №29 среднего общего образования открытого акционерного общества «Российские железные дороги» | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 401 | Государственное образовательное автономное учреждение дополнительного образования детей «Детско-юношеский центр Приморского края» | 99,21 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 304 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа 7 с. Снегуровка | 92,90 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 324 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" | 92,88 | 94,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 91,8 | 38,0 |
| 68 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 78 г. Владивостока» | 98,64 | 94,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 91,7 | 39,0 |
| 72 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 25 г. Владивостока» имени Героя Российской Федерации Рыбака Алексея Леонидовича | 98,64 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,7 | 39,0 |
| 280 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» пгт. Ярославский | 98,57 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,7 | 39,0 |
| 56 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 19 г. Владивостока» | 98,30 | 94,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 91,7 | 39,0 |
| 61 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 18 г. Владивостока» | 98,30 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,7 | 39,0 |
| 25 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 51 с углубленным изучением японского языка г. Владивостока» | 98,26 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,7 | 39,0 |
| 245 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №13 с.Владимиро-Петровка Ханкайского муниципального района Приморского края | 98,04 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,6 | 40,0 |
| 122 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Открытая (сменная) общеобразовательная школа с. Михайловка" Михайловского муниципального района | 98,03 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,6 | 40,0 |
| 218 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Пуциловка» Уссурийского городского округа | 91,97 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 91,6 | 40,0 |
| 6 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья» | 85,95 | 100,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 91,6 | 40,0 |
| 60 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 50 г. Владивостока» | 97,95 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,6 | 40,0 |
| 32 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 54 г. Владивостока» | 97,91 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,6 | 40,0 |
| 33 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 57 с углубленным изучением английского языка г. Владивостока» | 97,91 | 94,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 91,6 | 40,0 |
| 63 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 20 г. Владивостока» | 98,35 | 99,4 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,6 | 40,0 |
| 217 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Каменушка» Уссурийского городского округа | 91,69 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 91,5 | 41,0 |
| 161 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 7 «Сказка» городского округа Спасск-Дальний | 93,61 | 100,0 | 64,0 | 100,0 | 100,0 | 91,5 | 41,0 |
| 197 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 1 п.Терней" | 99,61 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 91,5 | 41,0 |
| 82 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Преображенка" | 91,56 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 91,5 | 41,0 |
| 23 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 23 с углубленным изучением предметов физико-математического профиля г. Владивостока» | 97,56 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,5 | 41,0 |
| 207 | краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Приморское специальное учебно-воспитательное учреждение для обучающихся с девиантным (общественно опасным) поведением имени Т.М. Тихого». | 97,31 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,5 | 41,0 |
| 35 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 27 г. Владивостока» | 98,98 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 91,4 | 42,0 |
| 53 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 62 г. Владивостока» | 96,79 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,4 | 42,0 |
| 119 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с. Николаевка» Михайловского муниципального района | 96,63 | 94,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 91,3 | 43,0 |
| 27 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 76 с изучением восточных языков г. Владивостока» | 96,16 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,2 | 44,0 |
| 29 | Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Промышленный колледж энергетики и связи» г. Владивосток | 96,11 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 91,2 | 44,0 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 320 | краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Чугуевский колледж сельского хозяйства и сервиса» | 84,49 | 100,0 | 70,0 | 100,0 | 100,0 | 90,9 | 45,0 |
| 242 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 с.Комиссарово Ханкайского муниципального района Приморского края | 88,29 | 94,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 90,9 | 45,0 |
| 21 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеский центр им. Баневура г. Владивостока» | 93,61 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,7 | 46,0 |
| 261 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный (спортивный) центр" Хасанского муниципального района | 87,59 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 90,7 | 46,0 |
| 26 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 68 г. Владивостока» | 99,30 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,7 | 46,0 |
| 190 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Максимовка" | 93,30 | 94,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 90,7 | 46,0 |
| 286 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Благодатное | 93,30 | 88,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 90,7 | 46,0 |
| 287 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Вознесенка | 99,29 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,7 | 46,0 |
| 323 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3" | 93,27 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,7 | 46,0 |
| 136 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" Находкинского городского округа | 98,98 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,6 | 47,0 |
| 173 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа №6» с. Духовское Спасского района Приморского края | 86,98 | 94,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 90,6 | 47,0 |
| 308 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №12 с. Синий Гай | 86,93 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 90,6 | 47,0 |
| 176 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9» с. Хвалынка Спасского района Приморского края | 92,85 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,6 | 47,0 |
| 58 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 81 г. Владивостока» | 98,64 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 131 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Первомайская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 98,64 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 45 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 80 г. Владивостока» | 98,98 | 93,9 | 60,0 | 99,9 | 99,9 | 90,5 | 48,0 |
| 62 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 6 с углубленным изучением отдельных предметов г. Владивостока» | 98,60 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 111 | Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ляличи" Михайловского муниципального района | 98,60 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 77 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида» г. Владивостока | 98,57 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 238 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 с. Ильинка Ханкайского муниципального района Приморского края | 92,57 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 318 | Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Черниговский сельскохозяйственный колледж» | 96,49 | 100,0 | 56,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 65 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 г. Владивостока с углубленным изучением предметов эстетического цикла» | 98,30 | 93,8 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,4 | 48,0 |
| 67 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 67 г. Владивостока» | 98,44 | 93,8 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 34 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 77 г. Владивостока» | 98,26 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 73 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 32 г. Владивостока» | 98,26 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 171 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2» с. Буссевка Спасского района Приморского края | 92,26 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,5 | 48,0 |
| 152 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Пограничная специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 92,08 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,4 | 49,0 |
| 244 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 12 с. Первомайское Ханкайского муниципального района Приморского края | 98,04 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,4 | 49,0 |
| 301 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 с. Черниговка Черниговского района | 92,02 | 94,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 90,4 | 49,0 |
| 31 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 126 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 100,00 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,4 | 49,0 |
| 75 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 49 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 100,00 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,4 | 49,0 |
| 69 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 44 г. Владивостока» | 97,95 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,4 | 49,0 |
| 234 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2 » с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края | 91,86 | 94,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 90,4 | 49,0 |
| 334 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 16" | 91,80 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,4 | 49,0 |
| 277 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1 имени В.М. Пучковой» с. Хороль | 99,63 | 94,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 94 | Муницпальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №2 с. Измайлиха, Красноармейского района, Приморского края» | 99,62 | 94,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 157 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 2 «Капелька» городского округа Спасск-Дальний | 99,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 162 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 14 «Колокольчик» городского округа Спасск-Дальний | 99,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 180 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение для детей дошкольного и младшего школьного возраста «Начальная школа-детский сад № 24» с. Чкаловское Спасского района Приморского края | 99,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 196 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 9 "Лесная сказка п.Пластун" | 99,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 199 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад п.Светлая" | 99,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 201 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 6 с.Самарга"" | 99,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 224 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 101» г.Уссурийска Уссурийского городского округа | 93,61 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 270 | Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Теремок" пгт Зарубино хасанского муниципального района | 93,61 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 379 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Яковлевки | 93,61 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 381 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад п. Нефтебаза» Яковлевского муниципального района" | 93,61 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 382 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Варфоломеевский детский сад | 93,61 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 55 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 33 г. Владивостока» | 98,64 | 94,0 | 58,9 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 257 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Приморский Хасанского муниципального района" | 91,50 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 210 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Воздвиженка» Уссурийского городского округа | 91,44 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 47 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 11 г. Владивостока» | 99,32 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 336 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 21" | 91,29 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,3 | 50,0 |
| 269 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колокольчик" пгт Краскино Хасанского муниципального района | 99,21 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 384 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Яковлевский Дом детского творчества» | 99,21 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 398 | Негосударственное образовательное учреждение «Детский сад Куприяновой» | 99,21 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 399 | Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 248 ОАО «РЖД» | 99,21 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 400 | Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 246 ОАО «РЖД» | 99,21 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 221 | муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Центр развития творчества детей и юношества» с.Новоникольска Уссурийского городского округа | 93,14 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 220 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа № 2» г.Уссурийска Уссурийского городского округа | 91,07 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 74 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 65 г. Владивостока» | 98,98 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 368 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 26 «Солнышко» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края | 98,82 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 369 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 37 «Дюймовочка» с. Многоудобное Шкотовского муниципального района Приморского края | 98,82 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 364 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Ягодка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края | 92,75 | 94,0 | 64,0 | 100,0 | 100,0 | 90,2 | 51,0 |
| 362 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 1 "Радуга" пгт Шкотово Шкотовского муниципального района Приморского края | 98,71 | 94,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,1 | 52,0 |
| 51 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15 г. Владивостока» | 96,51 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,1 | 52,0 |
| 337 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 22" | 96,45 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,1 | 52,0 |
| 396 | Частное общеобразовательное учреждение школа-детский сад "Вершина Монтессори" | 98,26 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 90,1 | 52,0 |
| 213 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа | 90,15 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,0 | 53,0 |
| 153 | Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Приморский многопрофильный колледж" | 90,09 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,0 | 53,0 |
| 104 | Муниципальное дошкольное учреждение «Центр развития ребёнка -детский сад  №28» п. Восток, Красноармейского района, Приморского края | 98,03 | 94,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,0 | 53,0 |
| 288 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» Хорольского муниципального района Приморского края | 100,00 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 90,0 | 53,0 |
| 186 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Рябинка» с. Прохоры Спасского района Приморского края | 91,97 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 90,0 | 53,0 |
| 338 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 24" | 89,85 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 90,0 | 53,0 |
| 128 | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 16 "Светлячок" с. Михайловка Михайловского муниципального района | 83,59 | 94,0 | 72,0 | 100,0 | 100,0 | 89,9 | 54,0 |
| 102 | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №  26 с.Новопокровка, Красноармейского района, Приморского края» | 97,57 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,9 | 54,0 |
| 208 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Алексей-Никольское» Уссурийского городского округа | 89,50 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,9 | 54,0 |
| 20 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детства и юношества имени Крыгина г. Владивостока» | 91,27 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 89,9 | 54,0 |
| 40 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лицей № 3 г. Владивостока» | 95,23 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,8 | 55,0 |
| 383 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно – образовательный спортивный центр» с. Яковлевка | 99,21 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,8 | 55,0 |
| 99 | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №18 с. Глубинное, Красноармейского района, Приморского края». | 97,14 | 94,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 89,8 | 55,0 |
| 108 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Абрамовка" Михайловского муниципального района | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 109 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ивановка" Михайловского муниципального района | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 114 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Первомайское" Михайловского муниципального района | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 115 | Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ширяевка" Михайловского муниципального района | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 117 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 п. Новошахтинский"Михайловского муниципального района | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 139 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" Находкинского городского округа | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 143 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 144 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 146 | Краевое государственное общеобразовательно бюджетное учреждение «Находкинская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа» | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 149 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Николаевская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 150 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пограничная средняя общеобразовательная школа № 1 Пограничного муниципального района" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 174 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждения «Средняя общеобразовательная школа № 7» с. Чкаловское Спасского района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 179 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 187 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Терней" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 188 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Пластун" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 189 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Малая Кема" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 191 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Амгу" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 192 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Усть-Соболевка" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 195 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Самарга" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 205 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа» | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 211 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Борисовка» Уссурийского городского округа | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 214 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Раковка» Уссурийского городского округа | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 237 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 4 с.Октябрьское Ханкайского муниципального района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 239 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 6 с. Новоселище Ханкайского муниципального района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 240 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 с. Новокачалинск Ханкайского муниципального района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 243 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 10 с. Троицкое Ханкайского муниципального района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 246 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Камень-Рыболовская вечерняя (сменная) общеобразовательная школа № 14 Ханкайского муниципального района Приморского края (МОУ Камень-Рыболовская ВСОШ № 14 | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 248 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1" пгт Славянка Хасанского муниципального района | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 249 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2" пгт Славянка Хасанского муниципального района | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 255 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Посьет Хасанского муниципального района" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 256 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Андреевка Хасанского муниципального района" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 259 | МКОУ "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 278 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 2» с. Хороль | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 279 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» с. Хороль | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 281 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Прилуки | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 284 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Лучки | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 285 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Поповка | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 303 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 пгт. Сибирцево Черниговского района | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 305 | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Черниговка | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 306 | Муниципальное бюджетное общеобразвательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 9 пгт.Сибирцево | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 325 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 5" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 328 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 330 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 332 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 335 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 20" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 340 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа №2 при исправительной колонии" | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 353 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 пгт Шкотово" Шкотовского муниципального района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 354 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13 с. Многоудобное" Шкотовского муниципального района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 355 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14 пос. Подъяпольское" Шкотовского муниципального района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 356 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15 пос. Штыково" Шкотовского муниципального района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 357 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 с. Романовка" Шкотовского муниципального района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 360 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 28 с. Анисимовка" Шкотовского муниципального района Приморского края | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 377 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Варфоломеевка | 98,17 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 89,6 | 56,0 |
| 178 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение « Средняя общеобразовательная школа №18» с. Новорусановка Спасского района Приморского края | 87,66 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,5 | 57,0 |
| 321 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа им А.А. Фадееева " | 93,63 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,5 | 57,0 |
| 251 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района" | 93,30 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,5 | 57,0 |
| 118 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Даниловка" Михайловского муниципального района | 93,29 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,5 | 57,0 |
| 252 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 2 с. Барабаш Хасанского муниципального района" | 93,27 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,5 | 57,0 |
| 172 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» с. Прохоры Спасского района Приморского края | 86,70 | 94,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 89,3 | 58,0 |
| 89 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" с.Глубинное | 92,50 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,3 | 58,0 |
| 107 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Лесозаводска" | 86,50 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,3 | 58,0 |
| 253 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Безверхово Хасанского муниципального района" | 92,26 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,3 | 58,0 |
| 80 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Сержантово" | 92,08 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,2 | 59,0 |
| 37 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 38 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 100,00 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,2 | 59,0 |
| 50 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 18 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 100,00 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,2 | 59,0 |
| 54 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 44 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 100,00 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,2 | 59,0 |
| 76 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 55 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 100,00 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,2 | 59,0 |
| 13 | Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад II вида" | 91,69 | 88,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 165 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 18 «Родничок» городского округа Спасск-Дальний | 93,62 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 272 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лучик" пгт Посьет Хасанского муниципального района | 93,62 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 101 | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №20 с. Лукьяновка, Красноармейского района, Приморского края» | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 103 | Муниципальное дошкольное учреждение «Детский сад №27» с. Крутой Яр Красноармейского района Приморского края | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 105 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Теремок» с. Лазо, Лазовского муниципального района | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 129 | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 2 "Василек" с. Первомайское Михайловского муниципального района | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 160 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 5  «Гнездышко» городского округа Спасск-Дальний | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 263 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Светлячок" пгт Славянка Хасанского муниципального района | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 265 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Теремок" пгт. Славянка Хасанского муниципального района | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 266 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Парус" | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 273 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Солнышко" с. Безверхово Хасанского муниципального района | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 294 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №12 «Светлячок» пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 346 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 21" | 93,61 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,1 | 60,0 |
| 113 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Осиновка" Михайловского муниципального района | 91,24 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,0 | 61,0 |
| 333 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15" | 90,96 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 89,0 | 61,0 |
| 310 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №14 с.Халкидон | 80,88 | 100,0 | 64,0 | 100,0 | 100,0 | 89,0 | 61,0 |
| 375 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Новосысоевка | 98,88 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,0 | 61,0 |
| 233 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 83 села Воздвиженка Уссурийского городского округа | 92,82 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,0 | 61,0 |
| 366 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края | 92,75 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 89,0 | 61,0 |
| 151 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 2 общеразвивающего вида Пограничного муниципального района | 92,71 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,9 | 62,0 |
| 8 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Большой Камень" | 84,50 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 88,9 | 62,0 |
| 135 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Находки" | 84,50 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 88,9 | 62,0 |
| 230 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждениедетский сад № 26 с.Степное Уссурийского городского округа | 92,46 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,9 | 62,0 |
| 215 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Степное» Уссурийского городского округа | 84,45 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 88,9 | 62,0 |
| 97 | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №12 с. Вострецово, Красноармейского района, Приморского края» | 98,38 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,9 | 62,0 |
| 16 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству дом № 2 г. Владивостока" | 78,16 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 88,8 | 63,0 |
| 358 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26 пос. Новонежино" Шкотовского муниципального района Приморского края | 90,14 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 88,8 | 63,0 |
| 159 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад   № 4 «Солнышко» городского округа Спасск-Дальний | 98,03 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,8 | 63,0 |
| 227 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 30 с.Борисовка Уссурийского городского округа | 92,03 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,8 | 63,0 |
| 289 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно-образовательный центр «Отечество» | 92,03 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,8 | 63,0 |
| 229 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 с.Новоникольск Уссурийского городского округа | 85,97 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 88,8 | 63,0 |
| 216 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа п. Тимирязевский» Уссурийского городского округа | 85,86 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 88,8 | 63,0 |
| 351 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Чугуевская детская музыкальная школа" | 91,86 | 94,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 88,8 | 63,0 |
| 126 | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 39 "Золотой ключик" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района | 83,71 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 88,7 | 64,0 |
| 98 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №16» с.Мельничное Красноармейского муниципального района Приморского края | 91,62 | 94,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 88,7 | 64,0 |
| 83 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" с.Новопокровка | 93,46 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 88,7 | 64,0 |
| 267 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка"пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края | 91,15 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,6 | 65,0 |
| 158 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Радуга» городского округа Спасск-Дальний | 91,00 | 94,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 88,6 | 65,0 |
| 373 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пос. Мысовой" | 83,00 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 88,6 | 65,0 |
| 231 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 13 с.Раковки Уссурийского городского округа | 90,76 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,6 | 65,0 |
| 142 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества" г. Находка | 80,75 | 100,0 | 62,0 | 100,0 | 100,0 | 88,6 | 65,0 |
| 3 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Артемовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат» | 84,64 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 88,5 | 66,0 |
| 232 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 247» г. Уссурийска Уссурийского городского округа | 90,05 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,4 | 67,0 |
| 110 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Кремово" Михайловского муниципального района | 87,99 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 88,4 | 67,0 |
| 123 | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 3 "Березка" с.Михайловка | 89,85 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,4 | 67,0 |
| 124 | Муниципальное дошкольное общеобразовательное бюджетное учреждение детский сад "Буратино" Михайловского муниципального района | 95,59 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,3 | 68,0 |
| 276 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Славянка" | 89,15 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,2 | 69,0 |
| 290 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Ярославский" | 89,15 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 88,2 | 69,0 |
| 184 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Центр детского творчества» с. Спасское Спасского района Приморского края | 80,78 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 88,2 | 69,0 |
| 202 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад с.Амгу" | 76,64 | 100,0 | 64,0 | 100,0 | 100,0 | 88,1 | 70,0 |
| 95 | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №8 с. Богуславец, Красноармейского района, Приморского края» | 88,22 | 94,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 88,0 | 71,0 |
| 166 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 23 «Теремок» городского округа Спасск-Дальний | 87,62 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,9 | 72,0 |
| 271 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Рыбачок" пгт. Зарубино Хасанского муниципального района | 93,62 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,9 | 72,0 |
| 275 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Малышок" с. Андреевка Хасанского муниципального района | 93,61 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,9 | 72,0 |
| 264 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение « Центр развития ребёнка - детский сад «Тополёк» пгт Славянка Хасанского муниципального района | 87,42 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,9 | 72,0 |
| 298 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №15 "Солнышко" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края | 93,23 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,8 | 73,0 |
| 295 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №9 пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края | 93,21 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,8 | 74,0 |
| 222 | муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных техников» Уссурийского городского округа | 81,19 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 87,8 | 74,0 |
| 112 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени А.И.Крушанова с.Михайловка" Михайловского муниципального района | 86,06 | 94,0 | 59,0 | 100,0 | 100,0 | 87,8 | 74,0 |
| 106 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Преображение" | 88,95 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 87,8 | 74,0 |
| 268 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Барабаш Хасанского муниципального района | 92,82 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,8 | 74,0 |
| 363 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 4 «Березка» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края | 86,75 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,8 | 74,0 |
| 226 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 129» г.Уссурийска Уссурийского городского округа | 86,42 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,7 | 75,0 |
| 225 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 106» г.Уссурийска Уссурийского городского округа | 86,03 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,6 | 76,0 |
| 194 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Перетычиха" | 85,86 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,6 | 76,0 |
| 349 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34" | 91,86 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,6 | 76,0 |
| 352 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеский центр" | 91,79 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,6 | 76,0 |
| 134 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Вольно-Надеждинское" | 87,65 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 87,5 | 77,0 |
| 185 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 2 "Лучик" села Лётно-Хвалынское Спасского района Приморского края | 85,43 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,5 | 77,0 |
| 145 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья г. Находки" | 87,34 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 87,5 | 77,0 |
| 81 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Дальнереченска имени Героя Советского Союза Д.В. Леонова" | 83,33 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 87,5 | 77,0 |
| 327 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 7" | 79,18 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 87,4 | 78,0 |
| 155 | краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Спасский политехнический колледж" | 87,12 | 100,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 87,4 | 78,0 |
| 348 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №33" | 97,92 | 94,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 87,2 | 79,0 |
| 168 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 27 «Березка» городского округа Спасск-Дальний | 83,86 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 87,2 | 79,0 |
| 175 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 8» с. Спасское Спасского района Приморского края | 87,27 | 88,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 87,1 | 80,0 |
| 300 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 им. С.М. Валеева | 55,00 | 100,0 | 80,0 | 100,0 | 100,0 | 87,0 | 81,0 |
| 5 | Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Артема" | 68,15 | 100,0 | 66,0 | 100,0 | 100,0 | 86,8 | 82,0 |
| 181 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа» Спасского района Приморского края | 80,02 | 94,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 86,8 | 82,0 |
| 163 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 16 «Аленка» городского округа Спасск-Дальний | 87,62 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 86,7 | 83,0 |
| 380 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Новосысоевки | 87,61 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 86,7 | 83,0 |
| 343 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №4 общеразвивающего вида" | 87,34 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 86,7 | 83,0 |
| 130 | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 32 "Росинка" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района | 81,21 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 86,6 | 84,0 |
| 367 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 15 «Тигрёнок» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края | 92,75 | 88,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 86,6 | 84,0 |
| 52 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 144 общеразвивающего вида г. Владивостока» | 100,00 | 88,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 86,4 | 85,0 |
| 125 | муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 30 "Журавлик" с.Ивановка Михайловского муниципального района | 84,79 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 86,2 | 86,0 |
| 345 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 20 общеразвивающего вида" | 92,75 | 94,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 86,2 | 86,0 |
| 223 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 7 города Уссурийска Уссурийского городского округа | 72,45 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 86,1 | 87,0 |
| 317 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №1" | 92,38 | 94,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 86,1 | 87,0 |
| 315 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей с. Черниговка" | 78,32 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 86,1 | 87,0 |
| 138 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" Находкинского городского округа | 86,29 | 94,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 86,1 | 87,0 |
| 260 | Негосударственное образовательное учреждение "Гуманитарная частная школа "Святая Ольга" | 70,00 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 86,0 | 88,0 |
| 359 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 27 пгт Смоляниново" Шкотовского муниципального района Приморского края | 77,85 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 86,0 | 89,0 |
| 198 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 2 п.Терней" | 55,00 | 100,0 | 74,0 | 100,0 | 100,0 | 85,8 | 90,0 |
| 203 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Агзу" | 84,45 | 100,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 85,7 | 91,0 |
| 2 | Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение " Приморский строительный колледж" | 70,49 | 99,8 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 85,6 | 92,0 |
| 183 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 10 «Росинка» с. Спасское Спасского района Приморского края | 73,00 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 85,0 | 93,0 |
| 200 | муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13 с.Перетычиха"" | 73,00 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 85,0 | 93,0 |
| 19 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 79 г. Владивостока» | 84,16 | 88,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 84,8 | 94,0 |
| 18 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 42 г. Владивостока» | 84,16 | 88,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 84,8 | 94,0 |
| 156 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 1 «Светлячок» городского округа Спасск-Дальний | 67,48 | 100,0 | 56,0 | 100,0 | 100,0 | 84,7 | 95,0 |
| 204 | Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Уссурийска" | 71,00 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 84,6 | 96,0 |
| 326 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6 | 70,97 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 84,6 | 96,0 |
| 319 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Чугуевка" | 75,50 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 84,3 | 97,0 |
| 1 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Арсеньева" | 72,00 | 88,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 84,0 | 98,0 |
| 274 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Березка" с. Цуканово Хасанского муниципального района | 67,87 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 84,0 | 98,0 |
| 341 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №2" | 81,34 | 94,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 83,9 | 99,0 |
| 313 | Муниципальное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №28 с. Вадимовка | 55,00 | 100,0 | 64,0 | 100,0 | 100,0 | 83,8 | 100,0 |
| 17 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству № 1 г. Владивостока" | 78,16 | 88,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 83,6 | 101,0 |
| 219 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с.Корфовка» Уссурийского городского округа | 55,00 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 83,0 | 102,0 |
| 250 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Зарубино Хасанского муниципального района" | 55,00 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 83,0 | 102,0 |
| 44 | автономное некомерческое общеобразовательная организация "Культурно образовательный центр "Эврика-театр" | 55,00 | 100,0 | 60,0 | 100,0 | 100,0 | 83,0 | 102,0 |
| 154 | краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Спасска-Дальнего" | 70,50 | 94,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 82,9 | 103,0 |
| 84 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" с.Рощино | 55,00 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 82,6 | 104,0 |
| 87 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12" с.Вострецово | 55,00 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 82,6 | 104,0 |
| 88 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 13" с.Крутой Яр | 55,00 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 82,6 | 104,0 |
| 299 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов № 1 с.Черниговка Черниговского района | 55,00 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 82,6 | 104,0 |
| 302 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа №4" с.Монастырище Черниговского района | 55,00 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 82,6 | 104,0 |
| 307 | Муниципальноебюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 с. Дмитриевка | 55,00 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 82,6 | 104,0 |
| 309 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа № 13 с. Меркушевка | 55,00 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 82,6 | 104,0 |
| 311 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №16 с. Алтыновка | 55,00 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 82,6 | 104,0 |
| 312 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 18 п.Реттиховка Черниговского района | 55,00 | 100,0 | 58,0 | 100,0 | 100,0 | 82,6 | 104,0 |
| 127 | Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида №33 "Ручеёк" с.Михайловка Михайловского муниципального района | 73,36 | 94,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 82,3 | 105,0 |
| 100 | Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего №19 с. Рощино, Красноармейского района, Приморского края | 96,71 | 70,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 82,1 | 106,0 |
| 10 | Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Владивостокский гидрометеорологический колледж» | 67,0 | 92,8 | 52,4 | 100,0 | 99,8 | 82,4 | 107,0 |
| 193 | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Светлая" | 55,00 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 81,4 | 107,0 |
| 228 | муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25» п.Тимирязевский Уссурийского городского округа | 55,00 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 81,4 | 107,0 |
| 121 | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа п.Горное" Михайловского муниципального района | 53,75 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 81,2 | 108,0 |
| 331 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" | 53,75 | 100,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 81,2 | 108,0 |
| 177 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15» с.Кронштадтка Спасского района Приморского края | 55,00 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 80,2 | 109,0 |
| 247 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 15 с. Турий Рог Ханкайского муниципального района Приморского края | 55,00 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 80,2 | 109,0 |
| 322 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа №2" " | 55,00 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 80,2 | 109,0 |
| 350 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №37" | 54,81 | 94,0 | 52,0 | 100,0 | 100,0 | 80,2 | 109,0 |
| 164 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 17 «Семицветик» городского округа Спасск-Дальний | 55,00 | 100,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 79,8 | 110,0 |
| 167 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 26 «Ивушка» городского округа Спасск-Дальний | 55,00 | 94,0 | 50,0 | 100,0 | 100,0 | 79,8 | 110,0 |
| 344 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №5 общеразвивающего вида" | 55,00 | 100,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 79,8 | 110,0 |
| 132 | Муниципальная бюджетная организация дополнительного образования "Центр детского творчества" с. Михайловка Михайловского муниципального района | 55,00 | 94,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 78,6 | 111,0 |
| 342 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №3 общеразвивающего вида" | 55,00 | 94,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 78,6 | 111,0 |
| 347 | Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 29" | 55,00 | 94,0 | 44,0 | 100,0 | 100,0 | 78,6 | 111,0 |

Среди образовательных Приморского края, в первую тройку лидеров вошли следующие организации:

**1 место** – Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №10» с. Новопокровка Красноармейского района Приморского края- **100** баллов.

**2 место** – Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Спасский педагогический колледж» - **98,6** баллов

**3 место** - Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат I вида" - **98,4** баллов.

**III**

Основные выводы по результатам независимой оценки

1. Образовательные учреждения Приморского края в целом получили высокий итоговый показатель качества оказания услуг – 89, 7 баллов. В Приморском крае созданы достаточно хорошие условия для качественного оказания услуг организациями сферы образования.

2.Анализ результатов оценки в разрезе отдельных критериев показывает, что наиболее высокие оценки получили такие критерии, как «Доброжелательность, вежливость работников организации социального обслуживания» (100,0 баллов) и «Удовлетворенность условиями оказания услуг» (100, 0 баллов).

3.Критерий «Комфортность условий предоставления услуг» в целом получил оценку 98,2 баллов.

4. Критерий «Открытость и доступность информации об организации социального обслуживания» в целом оценен в 90,6 баллов. Снижение оценок по данному критерию вызвано неполным соответствием информации, представленной на информационных стендах и официальном сайте организации, требованиям, установленным нормативно-правовыми актами.

5.Менее высокие оценки в целом зафиксированы по критерию «доступность услуг для инвалидов» (59,15). Существенное влияние на оценку данного критерия внесли оценки по показателям «оборудование помещений организации социальной сферы и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов» (35,1) и «обеспечение в организации социальной сферы условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими» (47,4). Получатели услуг с установленной группой инвалидности в целом скорее высоко оценили уровень доступности услуг (100,0). Данный критерий (доступность услуг для инвалидов) вносит существенный вклад в итоговый балл независимой оценки по большинству организаций.

# IV. Основные недостатки и рекомендации по результатам независимой оценки качества оказаний услуг образовательных организаций

**Основные недостатки**

Согласно результатам проведённого исследования, основным недостатком у данных учреждений является недостаточный уровень доступности для инвалидов. В частности, в организациях отсутствуют оборудование пандусами (подъемными платформами), выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. В части образовательных организаций нет адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов, наблюдается отсутствие сменных кресел-колясок, а также в некоторых организациях нет специально-оборудованных санитарно-гигиенических помещений.

К недостаткам большинства учреждений относится недостаточное обеспечение условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими. В частности: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля; возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика); наличие альтернативной версии официального сайта организации для инвалидов по зрению; помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях организации и на прилегающей территории.

В ходе исследования были выявлены недостатки, касающиеся наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи с получателями образовательных услуг, в частности отсутствовали «Анкеты для опроса граждан», формы обратной связи и раздел F.A.Q. (наиболее часто задаваемые вопросы).

Отдельным недостатком стоит отметить отсутствия требуемого количества единиц информации, регламентированных для размещения на стендах и сайтах образовательных организаций. В частности, наиболее часто отсутствуют следующие документы: «План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации», «Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)», «Информация об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья» и «Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)».

На стендах чаще всего отсутствуют следующие документы: «Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)», «Правила внутреннего распорядка обучающихся, правила внутреннего трудового распорядка и коллективный договор» и «Информация о условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья»

В целях повышения качества оказания услуг организациями образования Приморского края рекомендуется:

1. Продолжить работу по улучшению качества оказания услуг в организациях образования.

2. Обеспечить доступность услуг, оказываемых организациями образования, для лиц с ограниченными возможностями здоровья. В частности, рассмотреть возможность оборудования помещений организаций образования и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов.

3. Повысить комфорт условий для предоставления услуг. Оборудовать комфортные зоны отдыха (ожидания) соответствующей мебелью.

4. Повысить уровень доступности, полноты и актуальности информации об организациях образования и их деятельности на общедоступных ресурсах, привести в соответствие информацию о деятельности организаций, размещенной на общедоступных информационных ресурсах (информационных стендах и официальных сайтах организаций), перечню информации и требованиям к ней, установленным нормативными правовыми актами.

**Замечания и рекомендации по отдельным организациям**

# 1.Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Арсеньева"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии)
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы», электронные сервисы (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иных), техническая возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

Отсутствует доступность питьевой воды

Отсутствуют санитарно-гигиенические помещения

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Отсутствует возможность помощи, оказываемой работниками организации сферы образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях образовательной организации и на прилегающей территории;

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

1. С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы». Также рекомендуется добавить электронные сервисы (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иных), добавить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии)
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

Обеспечить наличие и доступность питьевой воды путем установки кулера.

Обеспечить доступность санитарно-гигиенических помещений.

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Обеспечение наличия помощи, оказываемой работниками организации сферы образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях образовательной организации и на прилегающей территории;

# 2.Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение " Приморский строительный колледж"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Уровень образования
* Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы», электронные сервисы (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иных), техническая возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Отсутствует альтернативная версия официального сайта организации сферы образования в сети «Интернет» для инвалидов по зрению;

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

1. С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы». Также рекомендуется добавить электронные сервисы (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иных), добавить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Уровень образования
* Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

Добавить альтернативную версию официального сайта для слабовидящих.

# 3.Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Артемовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы», техническая возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы». Также рекомендуется добавить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 4.Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат III-IV видов»

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения и информационных стендах материалы присутствуют в полном объеме.

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы», техническая возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы». Также рекомендуется добавить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обеспечение наличия сменных кресел-колясок
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Артема"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний (при наличии)
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы», техническая возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы». Также рекомендуется добавить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний (при наличии)
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 6.Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья»

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

Официальный сайт недоступен.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

Рекомендуется возобновить работу официального сайта.

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 7.Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Гражданская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы».

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы».

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* − Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 8.Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Большой Камень"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы».

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Оборудовать выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 9.Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Устав образовательной организации
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы», техническая возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее)

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы», техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее)

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Устав образовательной организации
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 10. Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Владивостокский гидрометеорологический колледж»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

Рекомендуется возобновить работу официального сайта

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 11. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад IV вида"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы».

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 12. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы».

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие наличие сменных кресел-колясок
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы».

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Обустроить выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 13. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) начальная школа-детский сад II вида"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

Отсутствует доступность питьевой воды

Отсутствуют санитарно-гигиенические помещения

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы».

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

Обеспечить наличие и доступность питьевой воды путем установки кулера.

Обеспечить доступность санитарно-гигиенических помещений.

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 14. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат I вида"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы».

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 15. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №1"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы», техническая возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы». Также рекомендуется добавить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 16. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству дом № 2 г. Владивостока"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы», техническая возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы». Также рекомендуется добавить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 17. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству № 1 г. Владивостока"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы», электронные сервисы (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иных), техническая возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

Отсутствует доступность питьевой воды

Отсутствуют санитарно-гигиенические помещения

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы». Также рекомендуется добавить электронные сервисы (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иных), добавить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (*наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

Обеспечить наличие и доступность питьевой воды путем установки кулера.

Обеспечить доступность санитарно-гигиенических помещений.

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 18. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 42 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* II. Структура и органы управления образовательной организацией
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

Отсутствует доступность питьевой воды

Отсутствуют санитарно-гигиенические помещения

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Отсутствует возможность помощи, оказываемой работниками организации сферы образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях образовательной организации и на прилегающей территории;

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* II. Структура и органы управления образовательной организацией
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

Обеспечить наличие и доступность питьевой воды путем установки кулера.

Обеспечить доступность санитарно-гигиенических помещений.

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Обеспечение наличия помощи, оказываемой работниками организации сферы образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях образовательной организации и на прилегающей территории;

# 19. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка - детский сад № 79 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* II. Структура и органы управления образовательной организацией
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

Отсутствует комфортная зоны отдыха (ожидания) оборудованной соответствующей мебелью

Отсутствуют санитарно-гигиенические помещения

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Отсутствует возможность помощи, оказываемой работниками организации сферы образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях образовательной организации и на прилегающей территории;

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* II. Структура и органы управления образовательной организацией
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

Обеспечить наличие и доступность питьевой воды путем установки кулера.

Оборудовать соответствующей мебелью зону ожидания.

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Обеспечение наличия помощи, оказываемой работниками организации сферы образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях образовательной организации и на прилегающей территории;

# 20. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детства и юношества имени Крыгина г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Отсутствует возможность помощи, оказываемой работниками организации сферы образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях образовательной организации и на прилегающей территории;
* Отсутствует альтернативная версия официального сайта для слобовидящих.

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Обеспечение наличия помощи, оказываемой работниками организации сферы образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях образовательной организации и на прилегающей территории;
* Добавить на официальный сайт версию для слабовидящих

# 21. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеский центр им. Баневура г. Владивостока»

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 22. Негосударственное общеобразовательное учреждение Средняя общеобразовательная школа "Открытый мир"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 23. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 23 с углубленным изучением предметов физико-математического профиля г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 24. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 38 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 51 с углубленным изучением японского языка г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 68 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

Отсутствует доступность питьевой воды для посетителей.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)

Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной)

Обеспечить доступность питьевой воды для посетителей (установить кулер).

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 76 с изучением восточных языков г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы

* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 83 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)

Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 56 г. Владивостока»

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 29. Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Промышленный колледж энергетики и связи» г. Владивосток

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 30. Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Автомобильно-технический колледж» г. Уссурийск

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 126 общеразвивающего вида г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения и информационных стендах материалы присутствуют в полном объеме

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Отсутствие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому.

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).
* Обеспечение возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому.

# 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 54 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 57 с углубленным изучением английского языка г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

Отсутствует доступность питьевой воды для посетителей.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Обеспечить доступность питьевой воды для посетителей (установить кулер).

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 34. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 77 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

Отсутствует доступность питьевой воды для посетителей.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Обеспечить доступность питьевой воды для посетителей (установить кулер).

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 35. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 27 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Отсутствие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому.

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).
* Обеспечить возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому.

# 36. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 с углубленным изучением предметов юридического профиля г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

Отсутствует доступность питьевой воды для посетителей.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Обеспечить доступность питьевой воды для посетителей (установить кулер).

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 37. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 38 общеразвивающего вида г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения и официальных стендах материалы присутствуют в полном объеме.

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

Отсутствует доступность питьевой воды для посетителей.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Отсутствует возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Обеспечить доступность питьевой воды для посетителей (установить кулер).

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Обеспечить возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому

# 38. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 56 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 39. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 46 общеразвивающего вида г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения и официальных стендах материалы присутствуют в полном объеме.

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

Отсутствует доступность питьевой воды для посетителей.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Обеспечить доступность питьевой воды для посетителей (установить кулер).

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

# 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лицей № 3 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

На информационном стенде учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

Добавить на информационный стенд учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 74 с углубленным изучением предметов эстетического цикла г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На информационном стенде учреждения отсутствуют следующие материалы:

Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Добавить на стенд учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 47 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 43. Краевой государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Колледж машиностроения и транспорта» г. Владивосток

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 44. Автономное некомерческое общеобразовательная организация "Культурно образовательный центр "Эврика-театр"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен

На стендах учреждения информация присутствует в полном объеме

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

Рекомендуется возобновить работу официального сайта

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 80 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

Отсутствует доступность питьевой воды для посетителей.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

Обеспечить доступность питьевой воды для посетителей (установить кулер).

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 11 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)
* Отсутствие альтернативной версии официального сайта организации сферы образования в сети «Интернет» для инвалидов по зрению;

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).
* Добавить альтернативную версию официального сайта организации сферы образования в сети «Интернет» для инвалидов по зрению

# 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 17 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 69 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

Обеспечить доступность питьевой воды для посетителей (установить кулер).

Повысить доступность услуг для инвалидов, а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обустройство специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оснащение входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Обеспечить наличие сменных кресел-колясок
* Предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами)
* Обеспечение дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Обеспечение возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 18 общеразвивающего вида г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения и официальных стендах материалы присутствуют в полном объеме.

# 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

Информация о дате создания образовательной организации

Информация об учредителе, учредителях образовательной организации

Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)

Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты

Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий

Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса

Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой

Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 144 общеразвивающего вида г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения и официальных стендах материалы присутствуют в полном объеме.

# 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 62 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 44 общеразвивающего вида г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения и официальных стендах материалы присутствуют в полном объеме.

# 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 33 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 19 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 7 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 81 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 41 общеразвивающего вида г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения и официальных стендах материалы присутствуют в полном объеме.

# 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 50 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 18 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 6 с углубленным изучением отдельных предметов г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 20 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 49 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности

# 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12 г. Владивостока с углубленным изучением предметов эстетического цикла»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 63 с углубленным изучением китайского языка г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 67 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 78 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 44 г. Владивостока»

# 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 21 г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 16 г. Владивостока» им. А.И. Щетининой

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 25 г. Владивостока» имени Героя Российской Федерации Рыбака Алексея Леонидовича

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 32 г. Владивостока»

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 65 г. Владивостока»

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 75. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 49 общеразвивающего вида г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения и официальных стендах материалы присутствуют в полном объеме.

# 76. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 55 общеразвивающего вида г. Владивостока»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения и официальных стендах материалы присутствуют в полном объеме.

# 77. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат VI вида» г. Владивостока

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 78. Краевое государственное общеобразовательоне бюджетное учреждение "Владивостокская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат №2"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России

# 79. Краевое государственное автономное профессиональное образовательное учреждение "Промышленно-технологический колледж"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 80. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Сержантово"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)

На стендах учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 81. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Дальнереченска имени Героя Советского Союза Д.В. Леонова"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о режиме, графике работы
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 82. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Преображенка"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний (при наличии)
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10" с.Новопокровка

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11" с.Рощино

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

Сайт учреждения недоступен

# 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 31" п.Восток

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "основная общеобразовательная школа № 23" с.Новокрещенка

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 87. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12" с.Вострецово

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

Сайт учреждения недоступен

# 89. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 14" с.Глубинное

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 90. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 17" с.Лукьяновка

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 91. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 20" с.Измайлиха

# 

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 92. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 24" с.Богуславец

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 93. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26" с.Мельничное

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 94. Муницпальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №2 с. Измайлиха, Красноармейского района, Приморского края»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)

# 95. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №8 с. Богуславец, Красноармейского района, Приморского края»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 96. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида №10» с. Новопокровка Красноармейского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения и информационных стендах информация предоставлена в полном объеме.

# 97. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №12 с. Вострецово, Красноармейского района, Приморского края»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленные для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 98. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №16» с.Мельничное Красноармейского муниципального района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 99. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №18 с. Глубинное, Красноармейского района, Приморского края».

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 100. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего №19 с. Рощино, Красноармейского района, Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии))
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На информационном стенде учреждения отсутствуют следующие материалы:

Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий

# 102. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка-детский сад №  26 с.Новопокровка, Красноармейского района, Приморского края»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

# 104. Муниципальное дошкольное учреждение «Центр развития ребёнка -детский сад  №28» п. Восток, Красноармейского района, Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 107. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Лесозаводска"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 110. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Кремово" Михайловского муниципального района

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

На официальных стендах отсутствует следующая информация:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 111. Муниципальное бюджетное общеоразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Ляличи" Михайловского муниципального района

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 112. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени А.И.Крушанова с.Михайловка" Михайловского муниципального района

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 113. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Осиновка" Михайловского муниципального района

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 116. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение"Средняя общеобразовательная школа №1 п. Новошахтинский" Михайловского муниципального района

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 118.Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Даниловка" Михайловского муниципального района

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 120. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Григорьевка" Михайловского муниципального района

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 121. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа п.Горное" Михайловского муниципального района

Выводы и замечания по результатам независимой оценки:

Официальный сайт учреждения недоступен

На официальных стендах отсутствует следующая информация:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 122. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Открытая (сменная) общеобразовательная школа с. Михайловка" Михайловского муниципального района

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 123. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 3 "Березка" с.Михайловка

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Устав образовательной организации
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 124. Муниципальное дошкольное общеобразовательное бюджетное учреждение детский сад "Буратино" Михайловского муниципального района

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 125. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 30 "Журавлик" с.Ивановка Михайловского муниципального района

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)

На официальных стендах отсутствует следующая информация:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 126. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 39 "Золотой ключик" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* II. Структура и органы управления образовательной организацией
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 127. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида №33 "Ручеёк" с.Михайловка Михайловского муниципального района

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 128. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад № 16 "Светлячок" с. Михайловка Михайловского муниципального района

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о нормативных сроках обучения
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 130. Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение детский сад общеразвивающего вида № 32 "Росинка" п.Новошахтинский Михайловского муниципального района

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 131. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Первомайская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 132. Муниципальная бюджетная организация дополнительного образования "Центр детского творчества" с. Михайловка Михайловского муниципального района

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен

# 133. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Новошахтинский"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 135. краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Находки"

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 136. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 8" Находкинского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 137. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 12 имени В.Н. Сметанкина" Находкинского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальных стендах отсутствуют следующие материалы:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 138. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" Находкинского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 25 "Гелиос" с углубленным изучением отдельных предметов" Находкинского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 141. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 10 с углубленным изучением английского языка" Находкинского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 142. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества" г. Находка

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)

# 147. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 148. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Партизанская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат "

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 152. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Пограничная специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 153. Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Приморский многопрофильный колледж"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Уровень образования
* Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 154. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Спасска-Дальнего"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 156. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 1 «Светлячок» городского округа Спасск-Дальний

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Устав образовательной организации
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 158. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Радуга» городского округа Спасск-Дальний

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о нормативных сроках обучения
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 159. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад   № 4 «Солнышко» городского округа Спасск-Дальний

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)

# 160. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 5  «Гнездышко» городского округа Спасск-Дальний

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 161. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 7 «Сказка» городского округа Спасск-Дальний

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 163. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 16 «Аленка» городского округа Спасск-Дальний

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 164. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 17 «Семицветик» городского округа Спасск-Дальний

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Сайт учреждения недоступен

# 165. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 18 «Родничок» городского округа Спасск-Дальний

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 166. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида  № 23 «Теремок» городского округа Спасск-Дальний

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 167. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 26 «Ивушка» городского округа Спасск-Дальний

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт организации недоступен

# 168. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад № 27 «Березка» городского округа Спасск-Дальний

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальных стендах отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 169. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Спасская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2» с. Буссевка Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» с. Прохоры Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* Устав образовательной организации
* Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями)
* Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа №6» с. Духовское Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 8» с. Спасское Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 9» с. Хвалынка Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 15» с.Кронштадтка Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен.

# 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение « Средняя общеобразовательная школа №18» с. Новорусановка Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 181. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа» Спасского района Приморского края

Выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На официальных стендах отсутствует следующая информация:

* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 182. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребенка детский сад общеобразовательного вида № 1 «Ромашка» с. Спасское Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 183. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 10 «Росинка» с. Спасское Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Устав образовательной организации
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 184. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей «Центр детского творчества» с. Спасское Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой

Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)

Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 185.  Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвивающего вида № 2 "Лучик" села Лётно-Хвалынское Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 186. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад общеразвивающего вида № 3 «Рябинка» с. Прохоры Спасского района Приморского края

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии)

# 190. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Максимовка"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 193. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п.Светлая"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен.

# 194. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Перетычиха"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 198. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад общеразвевающего вида № 2 п.Терней"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен.

# 200. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13 с.Перетычиха"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен

# 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад с.Амгу"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии)
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 203. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с.Агзу"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 204. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству г. Уссурийска"

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Устав образовательной организации
* Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями)
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 206. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Уссурийская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат»

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии общежития, интерната, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья, количестве жилых помещений в общежитии, интернате для иногородних обучающихся, формировании платы за проживание в общежитии (при наличии)

# 207. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Приморское специальное учебно-воспитательное учреждение для обучающихся с девиантным (общественно опасным)

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 208. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Алексей-Никольское» Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы

* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 209. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Новоникольска» Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 210. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Воздвиженка» Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 213. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Красный Яр» Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Устав образовательной организации
* Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями)
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 215. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Степное» Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями)
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о трудоустройстве выпускников (при наличии
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 216. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа п. Тимирязевский» Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Каменушка» Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 218. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Пуциловка» Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа с.Корфовка» Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен.

# 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа № 2» г.Уссурийска Уссурийского городского округа

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 221. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Центр развития творчества детей и юношества» с.Новоникольска Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 222. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных техников» Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 223. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 7 города Уссурийска Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии)

# 225. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 106» г.Уссурийска Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 226. муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 129» г.Уссурийска Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 227. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 30 с.Борисовка Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 228. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25» п.Тимирязевский Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен.

# 229. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 с.Новоникольск Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 230. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждениедетский сад № 26 с.Степное Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 231. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 13 с.Раковки Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 232. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 247» г. Уссурийска Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии)
* Информация о трудоустройстве выпускников (при наличии)
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 233. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 83 села Воздвиженка Уссурийского городского округа

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 234. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2 » с. Камень-Рыболов Ханкайского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 236. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 с.Астраханка Ханкайского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 238. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 с. Ильинка Ханкайского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Отчет о результатах самообследования
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о трудоустройстве выпускников (при наличии)
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 241. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 8 с. Мельгуновка Ханкайского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 242 . Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 с.Комиссарово Ханкайского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация о трудоустройстве выпускников (при наличии)
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 244. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 12 с. Первомайское Ханкайского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном стенде учреждения отсутствуют следующие материалы:

Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 245. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №13 с.Владимиро-Петровка Ханкайского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На информационном стенде учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 247. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 15 с. Турий Рог Ханкайского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен

# 250. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Зарубино Хасанского муниципального района"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен

# 251. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 1 с. Барабаш Хасанского муниципального района"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Отчет о результатах самообследования
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Безверхово Хасанского муниципального района"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 254. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Краскино Хасанского муниципального района"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 257. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Приморский Хасанского муниципального района"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 258. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа пгт Хасан Хасанского муниципального района"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 261. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный (спортивный) центр" Хасанского муниципального района

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой

# 262. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества "Вдохновение" Хасанского района"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На стендах учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 264. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение « Центр развития ребёнка - детский сад «Тополёк» пгт Славянка Хасанского муниципального района

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Отчет о результатах самообследования
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На стендах учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Звездочка"пгт Славянка Хасанского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На стендах учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Буратино" с.Барабаш Хасанского муниципального района

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 271. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад "Рыбачок" пгт. Зарубино Хасанского муниципального района

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 272. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Лучик" пгт Посьет Хасанского муниципального района

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 273. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад " Солнышко" с. Безверхово Хасанского муниципального района

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о трудоустройстве выпускников (при наличии)

# 274. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад"Березка" с. Цуканово Хасанского муниципального района

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

Отсутствуют информационные стенды .

# 276. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Славянка"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о нормативных сроках обучения
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 277. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1 имени В.М. Пучковой» с. Хороль

# 280. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» пгт. Ярославский

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о трудоустройстве выпускников (при наличии)
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 282. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Юркова» с. Сиваковка

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

На официальном стенде учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 283. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Новодевица

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 286. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа» с. Благодатное

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 287. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа» с. Вознесенка

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 289. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно-образовательный центр «Отечество»

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 290. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пгт Ярославский"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии)
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

292. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №26 "Ягодка" пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 293. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №32 "Сказка" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 295. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №9 пгт.Ярославский Хорольского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 297. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад общеразвивающего вида №23 с.Сиваковка Хорольского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 298. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребенка-детский сад №15 "Солнышко" с.Хороль Хорольского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 301. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 с. Черниговка Черниговского района

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

На официальном стенде учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 304. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа 7 с. Снегуровка

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 307. Муниципальноебюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 с. Дмитриевка

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен

# 308. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №12 с. Синий Гай

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 309. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа № 13 с. Меркушевка

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Официальный сайт учреждения недоступен

# 310. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа №14 с.Халкидон

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 314. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Черниговская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 316. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Монастырищенская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 317. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №1"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 319. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Чугуевка"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о режиме, графике работы
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 320. Краевое государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Чугуевский колледж сельского хозяйства и сервиса»

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Уровень образования
* Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки
* Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования)
* Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц

# 321. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательное школа им А.А. Фадееева "

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы

# 323. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 324. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 326. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 6

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о режиме, графике работы
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Устав образовательной организации
* Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями)
* Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц

Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 327. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 7"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 329. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 9"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 331. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 11"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На стендах учреждения отсутствуют следующие материалы:

Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 333. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 15"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 334. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 16"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 336. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 21"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии)
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

На стендах учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

337. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 24"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии)
* Информация о режиме, графике работы
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 338. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа № 24"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Устав образовательной организации
* Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями)
* Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 339. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Начальная общеобразовательная школа № 25"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 341. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №2"

**Выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 343. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №4 общеразвивающего вида"

**выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о дате создания образовательной организации
* Информация об учредителе, учредителях образовательной организации
* Информация о режиме, графике работы
* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 345. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 20 общеразвивающего вида"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 347. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 29"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Сайт учреждения недоступен

# 348. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №33"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии)
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 349. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии)
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 350. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад №37"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

Сайт учреждения недоступен

# 351. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Чугуевская детская музыкальная школа"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 352. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеский центр"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 358. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 26 пос. Новонежино" Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Устав образовательной организации
* Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями)
* Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Отчет о результатах самообследования
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 359. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 27 пгт Смоляниново" Шкотовского муниципального района Приморского края

Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями)
* Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

# 361. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 29 с. Центральное" Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 1 "Радуга" пгт Шкотово Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 4 «Березка» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Ягодка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8 «Сказка» пгт Смоляниново Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На стендах учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» пос. Новонежино Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

* На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы: Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 367. муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 15 «Тигрёнок» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского Края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 368. муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 26 «Солнышко» с. Романовка Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 37 «Дюймовочка» с. Многоудобное Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 40 "Маячок" пос. Подъяпольское Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют иные дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети

Отсутствует комфортная зона отдыха (ожидания, оборудованная соответствующей мебелью

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).
* Отсутствие помощи, оказываемой работниками организации сферы образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях образовательной организации и на прилегающей территории;

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения.

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными

Повысить доступность услуг для инвалидов по показателю «Оборудование помещений организации образования и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов», а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Обеспечить наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Приобретение сменных кресел-колясок

Для повешения показателя «**Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими»** рекомендуется организовать возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика), обеспечить возможность помощи, оказываемой работниками организации сферы образования, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях образовательной организации и на прилегающей территории;

# 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 47 «Рябинушка» пос. Штыково Шкотовского муниципального района Приморского края

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют иные дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения.

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов по показателю «Оборудование помещений организации образования и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов», а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обеспечить наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Приобретение сменных кресел-колясок

Для повешения показателя «**Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими»** рекомендуется организовать возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 372. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение «Шкотовская специальная (коррекционная) общеобразовательная школа- интернат»

Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся.
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года

# 373. Краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству пос. Мысовой"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Отчет о результатах самообследования
* Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе\*
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

На официальном сайте отсутствуют иные дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, отсутствует техническая возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее)

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (обеспечить *наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее*)

* Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети "Интернет" структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии)
* План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации
* Отчет о результатах самообследования
* Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе\*
* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий
* Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса
* Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности
* Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья)
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)
* Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц
* Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года
* Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц)

Повысить доступность услуг для инвалидов по показателю «Оборудование помещений организации образования и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов», а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обеспечить наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов в помещении учреждения.
* Приобретение сменных кресел-колясок
* Оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами)

Для повешения показателя «**Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими»** рекомендуется обеспечить дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля., предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами), организовать возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 374. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» села Новосысоевка Яковлевского муниципального района

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют иные дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети.

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов
* Отсутствие сменных кресел-колясок
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения.

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Информация о реализуемых уровнях образования
* Информация о формах обучения
* Информация о нормативных сроках обучения
* Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации)
* Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)
* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов по показателю «Оборудование помещений организации образования и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов», а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обеспечить наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Установка адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов в помещении учреждения.
* Приобретение сменных кресел-колясок

Для повешения показателя «**Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими»** рекомендуется обеспечить дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля., предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами), организовать возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 375. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2» с. Новосысоевка

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 376. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №1» с. Варфоломеевка

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение)
* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 378.МБОУ СОШ с.Яковлевка Яковлевского муниципального района

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

На официальном сайте отсутствуют иные дистанционные способы взаимодействия, такие как социальные сети, раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы»

По результатам независимой оценки организации по критерию «**Доступность услуг для инвалидов**» было выявлены некоторые замечания:

* Отсутствие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Отсутствие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Отсутствие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами)
* Отсутствие дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации
* Отсутствие дублирования знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-тачечным шрифтом Брайля
* Отсутствие возможности предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика)

**Рекомендации по результатам независимой оценки**

С целью улучшения взаимодействия с образовательной организацией с помощью электронных сервисов рекомендуется создать страницу в социальных сетях и добавить на официальный сайт учреждения, добавить на официальный сайт раздел официального сайта «Часто задаваемые вопросы».

Добавить на официальный сайт учреждения следующие материалы:

* Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы
* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

Повысить доступность услуг для инвалидов по показателю «Оборудование помещений организации образования и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов», а именно обеспечить учреждения элементами безбарьерной среды для маломобильных граждан. По результатам независимой оценки рекомендуется:

* Обустройство выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов
* Обеспечить наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы
* Оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами)

Для повешения показателя «**Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими»** рекомендуется обеспечить дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля., предусмотреть возможность дублирования для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации (оборудовать организацию аудио и видео-информаторами), организовать возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).

# 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Центр развития ребёнка – детский сад» с. Новосысоевки

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

# 381 Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад п. Нефтебаза» Яковлевского муниципального района"

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости

# 382 Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Варфоломеевский детский сад

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие материалы:

Информация о наличии общежития, интерната, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья, количестве жилых помещений в общежитии, интернате для иногородних обучающихся, формировании платы за проживание в общежитии (при наличии)

# 383 Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детский оздоровительно – образовательный спортивный центр» с. Яковлевка

**Основные выводы и замечания по результатам независимой оценки**

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 384 Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Яковлевский Дом детского творчества»

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 385 краевое государственное казенное учреждение "Центр содействия семейному устройству с. Яковлевка"

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 386 Начальная общеобразовательная школа-детский сад "Восточная школа"

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 387 Негосударственное частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Азиатско-Тихоокеанская Школа"

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 388 Начальная школа-детский сад «Классическая европейская прогимназия»

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 389 Общеобразовательное частное учреждение "МЕЖДУНАРОДНАЯ ШКОЛА НОВОГО ТЫСЯЧЕЛЕТИЯ"

* Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья
* Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)

# 390 Частное общеобразовательное учреждение "Центр непрерывного образования"

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 391 Частное общеобразовательное учреждение "Владивостокская международная средняя общеобразовательная школа"

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 392 Частное образовательное учреждение "Общеобразовательная школа "Дарина"

# 393 Частное общеобразовательное учреждение "Перфект - гимназия"

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 394 Частное общеобразовательное учреждение «Начальная общеобразовательная школа «Эврика»

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 395 Частное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа "Комашинского"

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 396 Частное общеобразовательное учреждение школа-детский сад "Вершина Монтессори"

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 397 Частное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат №29 среднего общего образования открытого акционерного общества «Российские железные дороги»

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 398 Негосударственное образовательное учреждение «Детский сад Куприяновой»

# На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 399 Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 248 ОАО «РЖД»

# На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 400 Частное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 246 ОАО «РЖД»

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# 401 Государственное образовательное автономное учреждение дополнительного образования детей «Детско-юношеский центр Приморского края»

На официальном сайте учреждения отсутствуют следующие

* Информация об описании образовательных программ с приложением их копий
* Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий

# Заключение

Согласно целям и задачам исследования параметры условий оказания услуг образовательными организациями выявлены и рассчитаны в соответствии с методическими рекомендациями расчета показателей отдельно по каждой организации, по типам и видам организаций, по отрасли

в целом. В ходе проведения исследования определен уровень качества условий предоставления образовательных услуг образовательными организациями Приморского края.

Несмотря на имеющиеся замечания, которые выявлены в ходе сопоставления имеющихся требований с реальным фактическим положением, в целом обществом признается качественная работа образовательных организаций Приморского края.